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El rector y el presidente del Consejo presentaron en rueda de prensa los resultados de la reunión.
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Jose Bono con Javier Solana.
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^/ Consejo Social dio luz verde 2 la propuesta que dcjíi si campus de A.lbQCGte sin destscsdos estudios

Se aprobó el reparto universitario pese
non 
jde 

á
la negativa de empresarios y sindicatos

Consejo Social Univer-
qü^rio aprobó ayer la pro- 

W«(a de nuevas titulacio- 
m ^^^^tidida por el Rec~ 

P^®^ ^ contar con

Paui

alia 
resí

^sición frontal de la 
^^^sentadón sindical y 
^^rial.

iB^inco de los diecinueve 
®®ponenies del Consejo 

’ Universitario votaron 
W^ontra de la propuesta de 

titulaciones en la que 
lwJ*‘^® el campus de 
puf acete la Facultad de Medi- 

pero se le hurtan los
i áe Informática
P^^^^úales que van a parar 

T'udad Real. Los estudian- 

1 afectados mostraron pací- 
i^ente su descontento con 
jiesis del rector Luis Arro- 

W no ha atendido las 
llandas de toda la sociedad 
■'piense y ha sacado ade- 
■A^1^ petición que deberá 
■ ’ “talmente aprobada por 
•Misterio.
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(Págs. 5 y 6)
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r Floro: “La llegada de 
pán Rubio garantiza la 
Pábilidad del Albacete”

I

ñaM 
íe

C^^^'^ó entrenador del 
Julián Rubio, es espe- 

^^áe del Alba- 
donde comenza- 
etapa como téc- pc^go. Benito Floro ha 

y^ llegada del ^^^alegre garantiza la

estabilidad del club porque es 
un hombre de la máxima con
fianza del presidente.

Por otro lado, el Albacete ha 
vuelto a insistir en el guarda
meta Busquets, mientras Zala
zar jugaba un nuevo amistoso 
con Uruguay. (Págs. 28 y 29)
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' FS0E pedirá la autovía 
J® Ciudad Real y Albacete

la Í ?^^as que nerse- SSte Sokliía de 

construc- 

d enlace 
Avante. Asi- 

S b ® las admi- 
frente está 5 11^ implanta-
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Í^l Junta 
4?'' de y 

■^ de Hellín 
< (Págs. 14 y 15)

José Bono, 
satisfecho por el 
nombramiento 
de Solana frente 
a Exteriores

En su visita a la fábrica de 
bolígrafos Styb, cuya 2- fase fue 
inaugurada ayer, el presidente 
del gobierno regional manifestó 
su satisfacción tras conocer que 
Javier Solana se hará cargo del 
Ministerio de Asuntos, Exterio
res y Pérez Rubalcaba del 
Ministerio de Educación.

(Pág. 8)

ción en la red ferroviaria de 
la provincia de la denominada 
“velocidad alta” -que, aunque 
lo parezca, no es lo mismo que 
la Alta Velocidad-, y la puesta 
en marcha de la antigua Resi
dencia junto a otras mejoras 
puntuales en la asistencia sani
taria. (Pág. 13)

Fernández Campos: 
“La salud del Rey es 
excelente y no ha ido 
a Suiza a ningún 
chequeo médico”

(Pág. 19)

Encuentro hisoano-iaponés en Albacete.- La delegación comercial japonesa invitada 
a visitar Albacete por la Cámara de Comercio mantuvo ayer un primer encuentro con 
su presidente Marco^s Montero y el resto del comité ejecutivo y a continuación se traslado 
a la Diputación Provincial para una recepción oficial, donde se les presento el consorcio 
del Pacto por Albacete. Por otra parte hoy asistirá a la “Reunión hispano-japonesa de 
hombres de negocios” organizada por la Cámara. ag.

Felipe González cita 
a los sindicatos para 
analizar las reformas 
previstas en el Plan 
de Convergencia

(Pág. 20)

El fiscal pide 9 años 
de cárcel para Juan 
Guerra por delitos 
relacionados con la 
trama ‘Fracosur’

(Pág. 21)

El Gobierno sube 
una peseta el precio 
de la gasolina que 
alcanza un nuevo 
máximo histórico

(Pág. 24)
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Firma invitada

Adolfo Suárez
ANTONIO PAPELL

La Tribuna Pi

L
os restos a medio consumir del CDS, 

el partido fundado por Adolfo Suárez 
tras abandonar el Gobierno y el partido 

en que militó durante la transición, han sufrido 
nuevas convulsiones este fin de semana: el 
centrismo canario, de gran predicamento en 
las islas y capitaneado por Lorenzo Olarte 
-que llegó tt ser presidente de la comunidad 
autónoma-, se ha desgajado de la fuerza 
matriz y ha proclamado su independencia ple
na. Y Rosa Posada, la primera mujer que 
fue en democracia portavoz del Gobierno, ha 
abandonado también el CDS. Esta es la última 
-por ahora-de una larga serie de defecciones. 
Como han dicho casi al unísono Olarte y Posa
da, el CDS no tiene sentido sin Adolfo Suárez. 
Y el ex presidente del Gobierno se ha des
ligado, por puro sentido de la realidad, de 
la formación que creó, y que ha demostrado 
que no tiene posibilidades en la vida política 
española, en parte por los errores propios, 
en parte porque la gran nivelación ideológica 
existente entre el PSOE y el PP no dejan 
espacio político alguno intermedio. Así las 
cosas, el CDS hubiera podido, quizá, tener 
una cierta virtualidad si hubiese conservado 
el carácter marginal/liberal/radical que en un 
cierto momento buscó. Pero, obviamente, Suá
rez no tiene vocación de marginalidad, ni 
siquiera de liberalismo. Porque el caso de 
Adolfo Suárez es dramático: él es un hombre 
de singular talento político que, después de 
haber mantenido fuertes lazos con el régimen 
anterior, terminó siendo el gran artífice del 
cambio político de la dictadura en democracia. 
Era el personaje idóneo para una misión con
creta, y así lo entendió el Rey. Pero una vez 
culminada esta tarea, Suárez quedó sin ubi
cación política: por razones históricas y socio
lógicas evidentes, Suárez hubiera podido capi-

tancar, probablemente, si se lo hubiera pro
puesto, la derecha modérna y renovada de 
este país. Pero su vocación ideológica no anda 
por estos derroteros: Suárez tiene convicciones 
de centro-izquierda, y así lo demostró durante 
su etapa presidencial. Pero se da el caso de 
que semejante emplazamiento político perso
nal coincide casi exactamente con el socia
lismo, y no parece posible que Suárez tenga 
con el PSOE otras relaciones que las de una 
sitnonía inconcreta, que se plasma en su buena 
amistad con Felipe González. En suma, la 
sobrecargada y admirable biografía de Suárez 
lo lleva a ámbitos conservadores, cuando su 
institno y sus simpatías están más a la izquier
da. Surge ahí un principio de esquizofrenia 
que inhabilita al personaje: de hecho, Suárez 
es un valor desperdiciado, y una víctima de 
su propia significación trascendente. El suyo 
no es el único caso de un personaje arrasado 
por la historia. Pero resulta irritante que una 
mente tan clara y atractiva haya de “jubilarse” 
de la política cuando todavía está en fructífera 
madurez. Hoy, resulta impnsable no sólo que 
suárez vuelva al CDS sino que el CDS sobrevia 
a la crisis,en la que está sumido. Por ello, 
sólo le resta potenciar su protagonismo per
sonal, aprovechar todo el prestigio acumulado. 
Hay un caso, distante y distinto, que tiene 
ciertas concomitancias con el suyo: el del ex 
presidente norteamericano Nixon. Aun dejan
do claramente de manifiesto que Suárez no 
tuvo que apartarse del poder por un asunto 
vergonzante como sí le ocurrió a Nixon, es 
notorio que éste ha conseguido labrarse una 
posición política eminente, y muy influyente, 
merced a su personal peso específico y a la 
sensatez de las opiniones vertidas durante 
décadas en la política americana. Suárez podría 
ocupar un lugar semejante en la “cosa pública” 
española a poco que se lo propusiera.

El CDS 
hubiera podido, 
quizá, tener 
una cierta 
virtualidad si 
hubiese 
conservado el 
carácter 
marginal, 
liberal, radical 
que en un 
cierto 
momento 
buscó
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í Firma invitada t^^^^^
ebe ser por aquello del sentimiento trágico 
de la vida con el que don Miguel de Liña- 
muño nos describió a los españoles, porque 

lo cierto es que aquí se suele hacer una montaña 
de un grano de arena, y al revés, con demasiada 
frecuencia.

El viaje privado de don Juan Carlos a Suiza -en 
dos etapas-ha levantado tal cantidad de especula
ciones y ha hecho correr tantos ríos de tinta en 
la prensa que me parece realmente -y nunca mejor 
dicho- desmedido.

Que el Rey realice viajes de carácter privado es 
la cosa más natural del mundo. El monarca tiene 
tanto derecho a la vida privada como cualquier otro 
ciudadano de este país.

Que el Gobierno esté -como lo está siempre-in- 
formado de donde se encuentra don Juan Carlos 
para ponerse en contacto con él ante cualquier even
tualidad es lo lógico y, a partir de ahí, son ganas 
de buscarle tres pies al gato, que no cuatro como 
diría la ministro Portavoz, Rosa Conde, quien con 
sus medias palabras sobre este asunto el pasado 
viernes tras la rueda de prensa del Consejo de Minis
tros no ayudó, precisamente, a frenar las citadas

Ei pisto

E¡ grano de arena
JAVIER GONZALEZ FERRARI

El viaje privado de don Juan Carlos 
a Suiza ha levantado tal cantidad de 
especulaciones en la prensa que me 
parece realmente —y nunca mejor 
dicho— desmedido

especulaciones.
El jefe de la casa de su Majestad el Rey, Sabino 

Fernández Campo, tuvo que salir ayer, públicamente, 
al paso de tanta información sin contrastar. Don 
Juan Carlos se encuentra perfectamente de salud 
y no ha ido a Suiza a someterse a ningún tipo 
de revisión médica.

Es más, según el Conde de Latores, está ya reca

'SO

perado de su lesión de rodilla de la qu^^^ g^qu¿ ’’'»o 
ser operado tras su accidente en las pis a
ra Beret el invierno pasado. localií*^

Total que si el Rey está cerca e [^ ^^ | 
de Sainf-Moritz y ya está recupera ®, g^yitan^ 
rodilla, lo más lógico es que se ®^^® ^jjq pra’ 
de los muchos meses en que no ha po 
uno de sus deportes favoritos: el pornm'''^’

Así que todo se encuentra dentro e 

^ U

más absoluta. t,ueno
Lo que ocurre es que, quiza, acti'>“^^ 

titucionalizar la información sowe jyi y 
del monarca, de todas sus uctivi a ’ p^ popí 
proponía, ayer también, la diputa a ^| p.,so 
lar Isabel Tocino, que también ^sa^ yiiemht^^ 
las especulaciones como tantos o _ .gpo. 
formaciones políticas del arco par a ^ ^^ j¿

Facilitar una nota oficial sobre o ^^^j^j >. 
Juan Carlos y Doña Sofía no ^^ jp titüi3'’‘^' 
embargo, frena las ansias de cons 
precio que sea de algunos ajan

No estaría de más que 10 
en Zarzuela.

El

re

^rd 
'^i|

en «*•

M.C.D.2022
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Panto de vista

üQue cese la 
salvajada!!

EDUARDO CANTOS

■--'- Hoy, en estos momentos '*■■” &■

Permiso al tiempo
LUIS PARREÑO

os consuela el hecho de que 
la Real Asociación de la Virgen 
de los Llanos haya sido sensible 

Ma ?''*° '^'^^ hicimos respecto de 
urbanística que se está come- 

^0 la Plaza del mismo nombre, 
consecuencia del aparcamiento

irgü 
rjon

lO 
ess

^®co que el Ayuntamiento cons-
^3dicho lugar. Y lo que nos apena 

corporaciones, entidades 
profesionales, etc., no digan 

2 P^*^mkan que el despropósito 
ante sin la menor consideración, 
a^ cosas así, todos los albace- 

j^Juo tengan un mínimo de sen- 
, hacia lo que merece la pena 
(1)1 en lá ciudad, deberían poner 

P^^^ evitar que otra 
^^ de cemento armado Iode uno 
^peones más característicos que 
, ' 9ue podíamos tener. En rea- 

^^ '^ “fechoría urbanís- 
Nift^t ^y^iatamiento. Que fue el 

j ^1 proyecto y luego
>‘TK'?’’ii*«*ir. Y también, es orga- 

Kse ^^^^ ^^ oficialidad debe vigi- 
j L^^i^cu los espacios ambien- 

'3iise urhunística que
"^I^^^^^®’ y 9^10 cuando

o

íeco 
Fa:
9 61 brárf ^^ ^^^ ^^^''^ el marchamo 
e®^ 1^ se cruza de brazos, 
• ^1^3 ^' pertenece al ámbito de

se muestra altamen- 
ijji^J '’^si “demoledor”.

^® ustedes- y los demás
^ ¡^deH ^^ dedican a escribir 

í ^'y*^^^’ perdimos la batalla 
' h^bía en el ahora cono-

Abelárdo Sánchez, 
’ un^ ^^^ “cenizas” había que 

^nto '^^g’^’^eo -como lo es- 
P’^t lo*^^^^’ '^ autoridad compe- 

‘ nos mandó
forma el proyecto 

^' Otra 1^^'^ ''cnir abajo. Lo de 
lamentable batalla pedida

1 q'í

de

fue la del palacete en donde estaba 
domiciliado el Banco Central. Poderoso 
don dinero venció. De ahí que los alba
cetenses tengamos ahora, en pleno cen
tro urbano, ese “monumento a la letra 
impagada”. Mofa, risa y escarnio de una 
ciudad que sólo sabe sacar el pañuelo 
para secarse las lágrimas por el eterno 
descanso de su pasado, de su presente 
y de su porvenir, ya que somos incapaces 
de hacerles frente a quienes en ese sen
tido nos quieren arruinar.

Es evidente que del despropósito a 
que nos estamos refiriendo el actual 
Ayuntamiento sólo tiene culpa de no 
haberlo atajado en su momento; cuando 
las primeras quejas llegaron hasta la opi
nión pública. Por eso ahora se encuentra 
en la encrucijada de detener la obra 
y salvar a Albacete del bochorno de 
tener otra Plaza de las Carretas, otra 
Plaza Mayor u otro Villacerrada, o 
hacérse reo de culpa de un imperdonable 
pecado de inhibición administrativa.

Está bien, muy bien, que la Real Aso
ciación de la Virgen de los Llanos le 
haya escrito a la alcaldesa para hacerle 
ver su preocupación por la salvajada -es
to lo decimos nosotros- que se esta 
cometiendo en los alrededores de la 
catedral, y sobre una plaza que se pro
yectó con el máximo cuidado de con
vertiría en una joya arquitectónica. Pero 
es insuficiente. La queja tiene que ser 
mayor. Casi unánime. Para que de esa 
forma el equipo que lidera Carmina Bel
monte sea realmente consciente de la 
responsabilidad que tiene de no permitir 
que la obra siga adelante.

Bien sé yo que esto es más fácil decirlo 
que hacerlo. Pero para eso jos que dan 
el paso al frente de representar a la 
ciudadanía disfrutan mandando, y luego 
poniéndose las medallas que otros han 
“fabricado” con el sudor de su frente.

L
OS festejos taurinos están con
dicionados al permiso del tiem
po. Desde tiempo inmemorial los 
carteles se inician con la coletilla de 

”si el tiempo lo permite...”
Pero, parece ser que, además del tiem

po, hay que contar con otros factores 
que también tienen que dar el permiso, 
como son los intereses diversos que con
curren en esta clase de espectáculos. 
(En Zaragoza, por ejemplo, donde hay 
una cubierta para el ruedo, el tiempo 
no juega baza).

Por ejemplo, en Alicante, el domingo, 
se suspendió, al parecer porque “la 
taquilla no daba permiso”, la corrida 
en la que iban a actuar nuestros paisanos 
Dámaso González, que ha reaparecido 
con la misma responsabilidad que siem
pre le ha caracterizado, y Manuel Caba
llero, que está deseoso de “comerse al 
mundo”.

No vamos por el tema taurino, sino 
por el del tiempo, que en algunas oca
siones puede ser algo socorrido, cuando 
no hay asuntos de mayor importancia, 
pero que en estos días es algo verda
deramente insólito, cuando no ha sido, 
raro ver a transeúntes con gabardinas, 
y a mucha gente con temor a los 
resfriados...

Y ha sido este tiempo informal, velei
doso, el que no ha concedido permiso 
para celebrar las fiestas de San Juan, 
que se iniciaron el sábado, y que trans
curren sin brillantez alguna, con las con
siguientes precauciones para no ser sor
prendidos por un aguacero de las gene
rosas nubes que entoldan el cielo.

Realmente no hay grandes espectá
culos, de altos costos —como sucede 
en una corrida de toros—, y, en general, 
numerosos actos del programa confec
cionado pueden celebrarse en recintos 
cubiertos, pero de todas las maneras el 
sol está considerado como el primer 
espectador, el más privilegiado, cuya

El pasado domingo se 
conmemoró el “Día de 
la Caridad”, una fiesta 
de amor que no necesita 
permiso de nadie 
para celebraría 
y ejercería

ausencia se echa siempre de menos...(Y 
puede suceder, como el domingo, que 
no fue luminosa la festividad del Corpus 
Christi, y que nos coloca en disposición 
de reivindicar esa cualidad desde que 
era uno de los “jueves que relucían más 
que el sol”).

Pero hay cosas que necesitan otra luz 
especial, sin tener que pedir permiso 
al tiempo. Y es lo que entraña la fes
tividad del Corpus que es un mensaje 
de amor al prójimo, de la caridad, como 
un sentimiento luminoso que enjoya el 
corazón de los hombres.

Puede ser deslucidas las fiestas pro
fanas, porque así lo disponga el tiempo, 
pero lo realmente importante es que 
otras conmemoraciones, como la del 
“Día de Caridad”, no pierdan sus pro
fundos valores y no se olvide nuestro 
compromiso de ayudar a nuestro pró
jimo, de colaborar a que se remedien 
tántas situaciones de penuria y abandono 
como se viven, no ya en el llamado 
Tercer Mundo, sino en nuestra más 
próxima circunscripción.

“Cáritas”, un año más, ha hecho su 
llamamiento a la voluntad de los cris
tianos para que seamos solidariós con 
el dolor de nuestros semejantes.

La caridad, entendida como virtud por 
excelencia, está muy por encima de las 
veleidades atmosféricas. Y no hay que 
pedir permiso para ejercería.
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L*^^®®® ^^ encantador
pedido 

.^^erca de 
L pediría la abs- 
K'ón uña

lo cual 
Espa#, soto- 

la ganarlos, en 
política 

la piular, a la for- 
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®’‘ desvaída, 
pilcado, con

EI referéndum
RAMON BELLO SERRANO

sorprende el segundo inciso de
la coalición Izquierda Unida, al 
considerar, en palabra.s catequi- 
zadoras de Julio Anguita, en el 
sentido que el Ejecutivo español 
“ha utilizado Maastritch para dar
nos diez cucharadas más de la 
medicina que los acuerdo.s reco
mendaban, que Maastritch es una 
recomposición capitalista y Felipe 
González ha enajenado toda la 
política y ha tirado todos los prin
cipios por la borda en función 
de la construcción europea. Está

table y apellidado en marcos o 
ecus. La bonanza o maldad del 
ajuste poco se aclararía en las 
urnas, con independencia, que la 
voluntad del pueblo soberano sea 
definitiva, también incuestiona
ble. Los países democráticos que 
miran al Mediterráneo (como 
España) miran al referéndum 
como a la bicha que no hay que 
mentar y prefieren la cosa tec
nocrática de sus gobernantes, san
gre caliente, caliente sangre feni
cia y comerciante, por. contra al

frío de daneses o finalndeses, muy 
de libertades amplias, pero sin 
estridencias. Aquí, como en Ita
lia, el referéndum se convoca 
exclusivamente para asegurar 
posturas públicas y de partido, 
para remachar lo ya expuesto, en 
tanto que allá, más arriba y frío, 
se gobierna en función de lo 
expresado por el pueblo. Es decir, 
existe una espera para intervenir 
a posteriori, pero nunca a priori, 
que es el caso de nuestra España 
fenicia. De cualquier forma me

preso de ese proyecto. Ha sido 
raptado, como Europa, por el 
Júpiter de su propia política”. 
Pero lo candoroso es la recom
posición capitalista. Sabida es ya 
la tesis que sólo a través de pro
gramas de medio y pequeño 
alcance algo puede modificarse, 
siempre y cuando esos programas 
cuenten con la colaboración y el 
impulso del resto de la Comu
nidad. El capital se recompone, 
invariablemente se recompone, 
toda la vida está recomponién
dose, y eso lo sabe perfectamente 
Anguita y compañía, de ahí el 
pragmatismo en la política y el 
desviar criterios añejos hacia 
otros más jóvenes, caso del pro
fundizan! iento en las libertades 
públicas. Donde acierta es el exi
gir mayor vivacidad al ejercicio 
del referéndum. Pero vivimos en 
Fenicia y el comercio. Y no habrá 
referéndum de Maastritcht.

Fiestas
de

San Juan’92

Verbenas populares. Feria infantil. Concierto de Rock. Concierto 
de Música Clásica. Folklore. Teatro. Voleibol. Fútbol. Baloncesto. 
Ajedrez. Ciclismo. Gimnasia Rítmica. Natación. Toros.
Martes 23: MARCHA DE LAS ANTORCHAS Y CASTILLO DE FUEGOS

Del 20 al 24 de Junio AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
CONCEJALIA DE FESTEJOS
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A la mentoría de D. Ricardo 
Fernández Gutiérrez

HIGINIO OLIVARES

abíamos que te nos estabas diciendo adiós para 
ibas, pero no por siempre. Y mientras tanto 
esperada ha sido ’ tu gente rota por el sufri-

E¡ trabajo en equipo El

menos brutal la noticia de 
tu muerte. El único con
suelo es el alivio que la 
muerte ha puesto al pade
cimiento de una enferme
dad insuperable que en 
unos días ha consumido tu 
vitalidad, y tu empuje, y esa 
energía que siempre has 
derrochado.

Te vas cuando se abría 
para ti y para los tuyos el 
gozo de un descanso mere
cido. Apenas ayer celebrá
bamos homenajes por tu 
jubilación que eran testimo
nios de admiración y reco
nocimiento. a tu trabajo y 
a tu valía, ayer, hoy se me 
parte el alma al evocar a 
ese gran amigo que fuiste 
y serás siempre.

En esta última semana, 
en la que la mejor prueba 
de amistad era respetar la 
intimidad de tu dolor, 
hubiera deseado codo a 
codo compartir tu angustia. 
En mi última visita me des
pediste con una mirada tan 
intensa, tan profunda, tan 
inteligente que me hiciste 
comprender que estabas en 
el secreto del cáliz que te 
esperaba. Me dijiste, me 

ANUNCIO OBRAS
' Esta Corporación Provincial anuncia con
tratación por Concierto Directo de las 
siguientes obras del Plan de Cooperación 
Diputación de 1991.

DENOMINACION OBRA PRESUPUESTO CONTRATA CLASIFICACION

BALSA DE VES. Pavimentación en Pedanías......3.000.000
CASAS DE VES. Pavim. y ampl. agua y alcant....3.600.000
FUENTEALAMO. Saneamiento............................. 6.000.000
POZOLORENTE. Pavimentación........................... 3.000.000
VALDEGANGA. Saneamiento.............................. 5.800.000 , -
VILLA DE VES. Urbanización................................ 3.000.000

La presentación de plicas finaliza el día
29 de Junio de 1992, a las trece horas, 

en las Oficinas de Contratación de la 
Diputación, donde podrán ser exa

minados los proyectos técnicos 
í y pliegos de cláusulas de las 
\ citadas obras.

DIPUTkCiONde/lLBkCETÉ

miento disimulado, para no 
unir a tu dolor otros dolo
res. Estoy convencido de 
que sabías todo esto, pero 
viviste como un caballero 
y has muerto como tal.

Dejas en los tuyos el 
vacío de tu ausencia, y pido 
a Dios que le dé fuerzas 
a tu mujer para resistirlo 
y superarlo. A Loli y a tus 
hijas, y a toda tu familia 
le quedan los recuerdos 
para decir como el poeta 
“Te vas, te vas, pero te que
das aunque te vas”.

...Pero además del cariño 
el recuerdo sembrados 
durante tu vida, te sobre
vive la obra realizada, esa 
Caja Rural de Albacete que 
creaste a fuerza de tesón 
e inteligencia. No te vas con 
las manos vacías, en ellas 
están las durezas del que 
ha trabajado duro.

Ricardo, amigo entraña
ble, vela por todos los que 
quedamos perdidos por tu 
ausencia y conforta a esa 
esposa admirable a la que 
tanto amaste.

Que la paz del Señor esté 
siempre contigo y descansa 
en el refugio sereno de la 
eternidad.

uandp han concluido 
los campeonatos de 
fútbol, con la eufo

ria del- ciclismo y la próxima 
Olimpiada, tiene interés 
reflexionar en la situación de 
los equipos, su estado, prepa
ración, directivos, etc.

Fuera de duda queda el 
inmenso influjo que ejercen los 
estados anímicos en los resul
tados deportivos; se trata sen
cillamente de la aplicación de 
aquel aforismo: Mens sana in 
córpore sano, un cuerpo sano 
unido a una mente sana.

Lo que a niveles individuales 
se evidencia es bueno que tenga 
valía al aplicarlo a otros grupos 
humanos. También aquí, salva
das todas las diferencias, hay 
unos miembros que colaboran 
con otros para la obtención de 
unos felices resultados.

Los vivientes nos brindan un 
ejemplo claro del papel ejercido 
por sus diferentes miembros. El 
organismo se compone de 
miembros, pero es algo más que 
la suma 'de ellos; la buena 
conunción. entre los miembros 
origina una totalidad funcionan
te, con matices peculiares, que 
corresponden a la unidad for
mada como totalidad.

A nadie se le ocurre iden
tificar al galgo con sus patas, 
por inprescindibles que sean 
para la carrera. No cabe pensar 
que uno de los miembros del 
animal se independice, y fun
cione pro su cuenta y riesgo. 
Cuanto más perfecto es el 
viviente menor capacidad tie
nen sus partes, o miembros, 
para desarrollarse y llear a ser 
un individuo adulto completo, 
al modo como ocurre con espe
cies inferiores.

Cualquier deporte exige un 
fabuloso esfuerzo a los que lo 
practican. Cada día los inte
grantes del equipo han de reci
bir las instrucciones pertinentes, 
para que el trabajo se realice 
conjuntado y la victoria corone 
la obra. De poco valen las 
genialidades si no están insertas 
en el conjunto y respaldadas por 
los demás.

Podríamos continuar fácil
mente con el paralelismo que 
ofrecen los seres vivos, y afirmar 
que el triunfo' de un club, par
tido político, empresa... exige 
un trabajo coordinado, en don
de los integrantes del grupo son 
plenamente conscientes de su 
capacidad y rendimiento, y lo 
brindan con interés-desinteresa
do al bien común de la tota
lidad. Quien ha de crecer es 
el grupo, y tan necesarias le 
son las menle.s pensantes como 
quienes materializan la gestión.

En la medida en que cada 
uno de lo.s miembro.s del orga
nismo humano funcioníi sin ser 
advertido por el resto gozamos 
de buena salud; cuando se deja

MANUEL GONZALEZ LAFUENTE
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Cada día los integrantes del equipo han 
recibir las instrucciones pertinentes, pn mi
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corone la obra. De poco 
si no están insertas en 
dadas por los demás
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advertir, y exige atenciones y 
cuidados especiales es porque 
ha aparecido un mal funcio
namiento.

Con frecuente ingeniuidad 
pensamos en la sencillez del tra
bajo en equipo. Puede haber 
quien se imagine que es sufi
ciente la palabra dada, llena de 
buen intención, para que la for
mación de equipos vitales con
duzca a los mejores resultados.

El conjunto humano que ini
cia su andadura, requiere cla
ridad de ideas, que muestre los 
objetivos concretos y los medios 
que se han de incorporar así- 
duamente. Junto al ideario, 
objetivos o estrategias han de 
estar las personas concretas, 
con nombres y apellidos, que 
libre y decididamente los asu
men y cooperan en su con
secución.

Aparece el problema en 
cuanto uno de esos miembro,s 
no secunda el plan trazado por 
la mente rectora (llámese alcal
de, entrenador, director o pre
sidente). Desde su propia ini
ciativa libre y personal descubre

otros horizontes, posíbili^l 
o iniciativas, que considet^ 
ese preciso momento de M 

interés y bondad. i

'' pr 
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Quedar siempre do a la vez ¡os compi^W 

adquiridos y la ¡idiaiidad 
del conjunto. Libertad y 
^^hilidad que no pueden nerse impunemente, ^inol 
armonía y sensatez hutniO^j

Las exigencias de un e( 
pueden ser de muy ^' 
índole, todos hemos de e 
^ur al bien común, f^^^ 
caminos sin determinar con 
cisión, la armonía entre 1^ 
personal y compromiso de 
po se puede salvar de 
muy diversos, y a cada cna 
toca descubrir, antes de em 
zar, las cualidades del eiin 

a que nos afiliamos.Se equivocaron n^ne 
novios, que no se eniendm 
el noviazgo, pero pensaban 
una vez casados tendrían 
po y posibilidad de H^^^ . 
di fe rendas pacíricamentí 

eso nada!
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El Consejo Social aprobó la propuesta de enseñanzas universitarias

ho del Consejo Social de la Universidad 
istíHa-La Mancha aprobó ayer con 14 votos 
of y 5 en contra la propuesta de nuevas 

presentada por la Junta de Gobierno 
rdtaria. Los votos adversos partieron de

los representantes sindicales de UGT y CC.OO. 
y de los miembros de la parte empresarial de 
Albacete y Cuenca. La aprobación de tal pro
puesta signifíca para el campus de Albacete, 
la petición al Ministerio de Educación de las

siguientes enseñanzas: Facultad de Medicina, 
Ingeniería Electrónica (segundo ciclo). Licen
ciatura en Investigación y Técnicas de Mercado, 
Ciencias Políticas, Humanidades y Diplomatura 
en Gestión y Administraciones Públicas.

B presidente del Consejo Social de la Universidad, Novo, afirmó que /a propuesta contempla el desarrollo de tocios los campus

Luz verde a la propuesta de titulaciones con 
tos en contra de los sindicatos y empresarios
^ Albacete se pide /a Facultad de Medicina, Ingeniería Electrónica, Ciencias Políticas y Humanidades, entre otras enseñanzas

1  K IZAGUIRRE 
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Novo destacó que aparte de las titulaciones que ahora se solicitan, el Consejo de Universidades ya aprobó la Escueta Superior de Agrónomos para Albacete. J M.

“En la respuesta que nos dé el Ministerio de Educación se va a 
recibir una aceptación parcial de nuestra propuesta, y la previsión 
es que podamos conseguir en una primera fase de cuatro años, 
entre cuatro y ocho titulaciones de las 24 que se han programado”

30 de estos alumnos haciendo 
ver cuáles eran sus peticiones, 
con un buen comportamiento”.

“En los tiempos en que esta
mos -añadió Novo- las vías de 
las presiones por el cauce de 
las convocatorias para manifes
taciones, no son las más ade
cuadas para conseguir ningún 
consenso ni diálogo producti
vos”.

Por otra parte, el rector de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha, Luis Arroyo, explicó 
que una vez concluido este pro
ceso de aprobación de la pro
puesta de nuevas titulaciones, 
se entra en otro más complejo: 
“intentar poner de acuerdo con 
nuestra Universidad al Minis
terio de Educación y Ciencia 
(MEC), Administración que a 
finales de año va a emitir una 
opinión de cuántas enseñanzas 
pueden programarse en todas 
las universidades españolas, en 
una primera fase de cuatro 
años”.

“En la respuesta que nos dé 
el MEC -continuó- se va a reci
bir una aceptación parcial de 
nuestra propuesta, y la previsión 
es que podamos conseguir del 
Ministerio, en esos cuatro años, 
entre cuatro y ocho titulaciones 
de las 24 que se han progra
mado por la Universidad”.

Insistió Arroyo en que la pro
gramación de enseñanzas que 
se está haciendo abarca un 
período de tiempo desde el año 
1993 hasta el 2.000, y que la 
lista de 24 titulaciones que con
tiene la propuesta de la Uni
versidad regional se incluye en 
tal programación.

Alumnos que tengan que 
trasladarse a otro campus

Asimismo, Luis Arroyo seña
ló que a sugerencia de uno de 
los vocales del Consejo Social 
también fue aprobada una pro
puesta para que en la progra
mación de la asignación de las

plazas en las residencias uni
versitarias de la Junta de Comu
nidades, se introduzca el cri
terio de facilitar el acceso a las 
mismas a los estudiantes de la 
Universidad regional que ten
gan que desplazarse a un cam
pus distinto para cursar estudios 
de primer y segundo ciclo que 
estén repartidos entre varios 
campus.

Cabe recordar que la com
posición de miembros del Con
sejo Social de la Universidad 
es la siguiente:

Tres vocales natos en repre
sentación de la Junta de 
Gobierno de la Universidad, y 
cinco elegidos por esta Junta; 
dos vocales designados por el 
ministro de Educación y Cien
cia; dos por las Cortes regio
nales; dos por el Consejo de 
Gobierno de Castilla-La Man
cha; tres, por los sindicatos más 
representativos y otros tres por 
las asociaciones empresariales.

Desarrollo de 
los campus

Femando Novo indicó 
que en la propuesta de 
nuevas titulaciones se 
contempla el desarrollo 
de los cuatro campus.

Para Ciudad Real se 
solicitan la Escuela Supe
rior de Industriales, 2^ 
ciclo de Informática, 
Ciencias Físicas, Ingenie
ría Técnica de Construc
ciones Civiles, Ingeniería 
Técnica en Electrónica y 
Autonómatica Industrial, 
y Periodismo.

Para Cuenca, Arquitec
tura Técnica, Empresaria
les, Facultad de Profeso
rado, Diplomatura en 
Gestión y Administracio
nes Públicas, Diplomatu
ra en Estadística, y Licen
ciatura en Matemáticas.

Y para Toledo, Farma
cia, Ingeniería de Trans
portes y Servicios Urba
nos, Ciencias del Depor
te, Diplomatura en Admi
nistraciones Públicas, 
Ingeniería T. de Teleco
municaciones y Traduc
ción e Interpretación.
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^ El Consejo Social aprobó la propuesta de enseñanzas universitarias

Los alumnos extendieron una “alfombra” a los miembros del Consejo con carteles a favor del 2^ ciclo de Informática. El encierro sólo ha sido interrumpido para hacer los exámenes.

lente t

Ayer terminaron su encierro en la Politécnica de casi dos meses de duración, y ya mostraban síntomas de agotamiento

Los alumnos de Informática defendieron has 
el último momento la creación del 2- ciclo

La propuesta de nuevas titulaciones se ha aprobado con los votos en contra del 85% de la parte social, según CC.OO.

Los alumnos de Informática de la Escuela Politécnica 
de Albacete terminaron ayer su encierro de casi dos meses 
de duración tras la reunión celebrada por el Pleno del 
Consejo Social de la Universidad regional. Los estudiantes, 
que ya mostraban síntomas de agotamiento, mantuvieron 
hasta el último momento las esperanzas de que se incluyese 
en la propuesta de nuevas titulaciones la implantación 
del segundo ciclo de Informática en el campus albacetense.

F. IZAGUIRRE
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Alrededor de las 11 de la 
mañana de ayer, cerca de unos 
cien alumnos de Informática se 
desplazaron a la Facultad de 
Derecho donde estuvieron 
defendiendo pacificamente sus 
reivindicaciones mientras se 
celebraba en este centro uni
versitario la reunión del Pleno 
del Consejo Social.

Poco antes de que comenzase 
la reunión, los alumnos entre
garon al secretario del Consejo 
Social para que fuese distribui
do entre todos los miembros 
de este órgano, un informe 
sobre la implantación del segun
do ciclo de Informática en 
Albacete, elaborado por ellos 
mismos durante su encierro.

Para estos estudiantes, la 
Universidad no tiene motivos 
para que en este campus no 
pueda establecerse tales estu
dios superiores, como razonan 
en su propio informe, esgri
miendo argumentos de deman
da social, entre otros.

Durante su encierro, iniciado 
el pasado 5 de mayo, los alum
nos promovieron varios actos en 
favor de la revisión del reparto 
de titulaciones y de la inclusión 
del 2- ciclo de Informática, 
como la campaña de recogida 
de firmas y la de donación de 
sangre, pero ayer sus expecta
tivas de conseguir estas peticio
nes se cortaron de raíz, al resul
tar aprobada por el Consejo 
Social la propuesta de enseñan
zas presentada por la Junta de 
Gobierno de la Universidad.

Mientras se celebraba la reu
nión del Consejo, representan
tes de alumnos manifestaron

que “esperanzas tenemos, si no 
no estaríamos aquí defendiendo 
una causa justa”.

Por otra parte, los dos voca
les del Consejo Social por 
CC.OO., manifestaron ayer que 
en la reunión de este órgano 
“ha quedado manifiesto el 
carácter autoritario de la pro
puesta de nuevas titulaciones 
que ha hecho la Junta de 
Gobierno de la Universidad. Lo 
que es preceptivo de «informe 
previo» de esta Junta (según 
el art. 13.2 de los Estatutos de 
esta Universidad y las compe
tencias atribuidas en los arts. 
9.2 y 10.2 de la LRU), se ha 
visto desnaturalizado por una 
propuesta elaborada y cerrada 
de la Junta de Gobierno sobre 
la que el Consejo Social se ha 
tenido que pronunciar a favor 
o en contra”.

“Se trata de una pantomina 
-añadieron- que pretende for
malizar y dar una virtualidad 
democrática a una decisión pre
viamente tomada; basada en 
determinados intereses acadé
micos y en voluntades políticas 
manifestadas en los despachos 
oficiales. Una parodia del más 
puro estido autoritario que 
menosprecia el papel social que 
ha de desempeñar el Consejo”.

Asimismo, señalaron que “5 
de los 6 representantes sociales 
no institucionales del Consejo 
Social (dos de asociaciones 
empresariales y los tres conse
jeros sindicales (dos de CC.OO. 
y 1 de UGT) hemos votado 
negativamente, lo cual supone 
en torno al 85% de la parte 
social y da una idea de la falta 
de participación de los sectores 
sociales en la elaboración efec
tiva de la propuesta definitiva”.

1^ Escuela Politécnica del campus, la gran derrotada en la propuesta de nuevas titulaciones. 4

Cerca de cien alumnos 
se desplazaron a la 
Facultad de Derecho 
para defender 
pacificamente sus 
peticiones mientras se 
celebraba la reunión 
del Consejo Social

Para CC.OO., “ha 
quedado manifiesto el 
carácter autoritario 
de la propuesta de 
nuevas titulaciones 
que ha hecho la Junta 
de Gobierno de la 
Universidad” afirmar»'’-

‘Tenemos esperanzas, si no no estaríamos aquí ,
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" f de la Diputación dio la bienvenida a la misión comercial nipona.
La delegación japonesa fue presentada a la representación empresarial albaceteña. jesus moreno

-.£íiwn hispano-japonesa de hombres de negocios” en Albacete organizada por la Cámara Oficial de Comercio de Albacete 

J encuentro que ayer se inició servirá para 
'estrechar relaciones entre Albacete y Japón

Primera reunión de la mesa del Pacto por Albacete con una delegación para presentar el consorcio

T^d r l^P^^^^^ invitada por la 
Í^uvo ^^^^^^^ Albacete llegó ayer 

Prímer encuentro con su 
S ,^^^^ Montero y el resto del 1 J^cutivo. El coordinador de la

misión nipona mostró su confíanza en que 
el encuentro sirva para estrechar las rela
ciones entre Albacete y Japón. Por otra 
parte la actividad de hoy se centrará en
la jornadas organizadas por la Cámara.

LT BUNA sobre las principales

■iialT^’°^ comercial e
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x? presidente de 
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l’^br^*”*^® ejecutivo.
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sobre d ^^^‘^ c«"- 
de lo Pf^g^ama de 

^ el ' ‘^1 encuentro. 

1 ‘«'add’ r^^lieki Mizu- ° por LA TRI-

líneas de trabajo que se van 
a abordar en una sesiones orga
nizadas bajo el lema “Reunión 
hispano-japonesa de hombres 
de negocios”, comentó que este 
es el primer encuentro realmen
te que mantienen con los 
empresarios de Albacete y en 
ese sentido todavía no estaba 
en condiciones de poder 
comentar los posibles conteni
dos que se van a desarrollar 
durante estos días.

“Este encuentro -dijo- será 
la base para una primera rela
ción, que a partir de ahora faci
litará unas relaciones más estre
chas entre Albacete y Japón.”

Respecto al conocimiento de 
la realidad económica de la pro
vincia y sus posibilidades, el 
coordinador de la delegación 
japonesa comentó que hasta el 
momento todo su conocimiento 
se limitaba a las referencias y 
explicaciones que “su amigo

Delfín Paños” -el presidente de 
la Comisión del Comercio Exte
rior- le ha ido proporcionando.

Por otra parte, las actividades 
de esta reunión hispano-japo
nesa se centrará en el día de 
hoy en la Cámara de Comercio, 
con la apertura de las jornadas 
a cargo de su presidente, en 
la que expondrá un informe 
sobre “Perspectivas de la pro
vincia y relaciones con Japón”.

A continuación los directivos 
de las empresas niponas inter
vendrán con una serie de 
ponencias donde se analizarán 
las relaciones comerciales entre 
ambos países, así como las 
características de algunas 
empresas como “Sony España” 
y “Nmisa”.

A la sesión de trabajo de hoy 
en la Cámarq asistirá también 
el ministro consejero de la 
embajada de Japón en España, 
Yubun Narita. La comisión de Comercio Exterior de la Cámara, organizadora del encuentro.

"Ayúdale a Caminar"
S’"(Ouita sobre prettención de minusvalías psíquicas, físicas y sensoriales)

^¿¿^^otína^4 - 28006 MADRID - Jfiios.: 41145 9J - HI ^3 28
SERVICIO DE ASESORAMIENTO DE RIEGOS

CALENDARIO DE VACUNACIONES
Instituto Técnico Agronómico 
Provincial, S.A.
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Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-1»

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Polio 1-11-111

Rubéola 
sólo niñas

i Tétanos Polio 1-11-111

NECESIDADES BRUTAS DE AGUA

Semana
15 junio
21 junio II 1

Lunes 0’4 mm 0’2 mm
Martes 1’1 JJ TI ”
Miércoles 2’3 >» 1'2 ”
Jueves 2’7 11 1’3 11

Viernes 4’0 1'7 ”
Sábado 2’1 ” 0’8
Domingo 0'4 0’1

TOTAL SEMANA 13’0 99
6’4 99
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José Bono recorrió las nuevas instalaciones de la fábrica de bolígrafos Styb S.A. JESUS moreno

José Bono manifestó su satisfacción por el nombramiento de los dos nuevos ministros

El presidente Bono inauguró ayer la 
2- fase de la fábrica de bolígrafos Styb

EI presidente del gobierno regional destacó el volumen de exportaciones de la empresa
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AI fínaUzar su recorrido por las instalaciones de ¡a 
fábrica de bolígrafos Styb, el presidente José Bono resal
tó la tecnología y la política de exportaciones de la 
empresa. Asimismo, tras conocer el nombramiento de 
los nuevos ministros manifestó su satisfacción.

E.PEREZ

Durante la visita realizada 
a la fábrica de bolígrafos Styb, 
con motivo de la inauguración 
de la 2^ fase de sus instala
ciones, el presidente del 
Gobierno regional, José Bono, 
manifestó su satisfacción tras 
conocer que el sustituto de 
Fernández Ordoñez al frente 
de la cartera de Exteriores 
será el hasta entonces ministro 
de Educación, Javier Solana.

En este sentido, José Bono 
señaló que “los dos nuevos 
ministros pertenecen al Par
tido Socialista desde hace

Primeros pasos para el arreglo 
de la Catedral de La Manchuela

I.M.

Las obras para la restaura
ción de la iglesia de la localidad 
albaceteña de Alborea, más 
conocida como la “Catedral de 
La Manchuela” acaban de ser 
adjudicadas a la empresa “Geo- 
tecnia y Cimientos S.A.” por 
un valor de unos 27 millones, 
según se publica en el Boletín 
Oficial de Castilla-La Mancha.

Esta iglesia de grandes 
dimensiones y planta en forma 
de catedral, desde hace unos 
meses se ve limitada en cuanto 

muchos años y como conse
cuencia no son ajenos al pro
yecto que personifica Felipe 
González”. El presidente 
regional añadió que “es una 
gran alegría que el servicio 
exterior de España esté en 
manos de un histórico del 
socialismo como es Javier 
Solana”.

En cuanto al ministro que 
estará al frente de Educación, 
Pérez Rubalcaba, Bono indicó 
que “conoce a la perfección 

* los mecanismos del ministerio 
en el que lleva trabajando 
mucho tiempo”.

Una vez más, el presidente 

a la celebración del culto ante 
el deterioro y el derrumbe que 
presenta en algunas de sus 
zonas.

De cara a su remodelación 
a finales del año pasado el gru
po parlamentario popular en las 
Cortes regionales presentó sen
das preguntas al ejecutivo cas
tellano-manchego, “en las que 
se le pedía información sobre 
las posibles inversiones que 
tenían previstas a darse para 
este año en cuanto a la reforma 
de la “Catedral de La Man
chuela”, así como, si tenían 

regional señaló que en el tema 
de los trasvases de agua tiene 
que primar por encima de 
todo la solidaridad y cumplir, 
las leyes, “que dicen que sólo 
puede haber trasvases cuando 
hay excedente de agua y para 
que haya excedentes en la 
cuenca del Tajo tiene que 
estar asegurado que cuando 
empiece el año hidrológico en 
octubre va g haber agua sufi
ciente en la cuenca en los 
próximos dos años aunque llo
viera lo menos que haya llo
vido en la última tanda his
tórica, si se garantizan que hay 
excedente puede haber tras
vases”.

Fábrica exportadora

El presidente Bono después 
de recorrer las instalaciones 
de la fábrica de bolígrafos y 

conocimiento del estado actual 
en que se encontraba dicha igle
sia”, matizó José Rieta, dipu
tado regional por el PP.

Como respueta, José Rieta, 
que viajó varias veces hasta 
Alborea, recibió el compromiso 
por parte del Parlamento Auto
nómico y del consejero de Cul
tura, Sisinio Pérez Garzón, de 
agilizar los proyectos a darse 
en éste sentido.

Seis meses más tarde la Con
sejería de Cultura, ha adjudi
cado las obras para su reha
bilitación.

1 V
^^

i

Las obras ya han sido adjudicadas.

material de oficinas Styb, 
señaló que “he comprobado 
que es una empresa que utiliza 
una tecnología puntera, y ade
más cuando se conoce que 
una industria de Albacete está 
exportando a más de 40 paí
ses, esta política exportadora 
y eficiente ya merece un 
respeto”.

La inversión que se ha rea
lizado en Styb en los últimos 
tres años asciende a un total 
de 477 millones de pesetas y 
la superficie que actualmente 
está construida y acondiciona
da es de 12.000 metros cua
drados, aunque se cuenta con 
una superficie de 18.000 
metros cuadrados para suce
sivas ampliaciones.

Para este año, está previsto 
exportar 600 millones, lo que 
supone el 4% de las expor
taciones de la provincia.
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fungue el gerente del IMD reconoció que previamente a su apertura se detectó una fuga de agua

El Ayuntamiento niega que existan 
|iverías en la piscina del P- de la Cuba

La fuga de agua que se produjo por la rotura de un manguito fue valorada en 7.000 litros

i

ira ves de un comunicado del gerente del IMD, el 
^tsmiento ha desmentido que existan averías en 
piscina del P- de la Cuba, excepto las que implica 
¿echo de que se haya inaugurado recientemente y 

la obra ha pasado por distintas empresas. El IMD 
aró que la piscina funciona a pleno rendimiento.

E.P.

na
,^^nte las denuncias realiza- 
^por el Grupo Popular la 
*’'3na pasada, alertando de 

V Falencia de una posible 
'1 ^c agua en la Piscina del 
1 de la Cuba, el gerente 
' r^^B, Ricardo Leiva, des- 
1 ^tó en un comunicado la 
^’F^ción de averías posterio- 
1 r a la inauguración de las 

Bialaciones.
embargo, esta afirma- 

contradice las declaracio- 
iel.^^' ‘^’’4’aitecto municipal, 

i Luis Palencia, quien 
' '^^^ ^^ había detectado 

Tuga de agua en 
bah' *'°’ P?*^® ^“® todavía 

j^ '^ podido ser locali- 

jJ^rente del IMD, Ricar- 
(L • ^ explicó que el día 
' ^^ ^^ prueba de 

de impulsión se 
^ rotura de un man- 

güito, siendo valorada la fuga 
de agua en unos 7.000 litros 
de agua aproximadamente.

Esta avería fue subsanada 
tres días después, procediendo 
al lavado del filtro y llenado 
del vaso, según indicó el 
gerente.

Por último, Ricardo Leiva 
señaló en el comunicado que 
desde el día 12 de junio, fecha 
de la inuguración de la piscina 
de verano está funcionando a 
pleno rendimiento, en horario 
intensivo de 11 a 19,30 horas, 
sin que se haya producido ave
ría alguna o pérdida de agua 
que haya alterado su funcio
namiento.

Por su parte, el concejal de 
Deportes, Francisco Delgado, 
señaló que “cuando yo conocí 
a través de los medios de 
comunicación la hipotética 
pérdida de agua en la piscina 
del P- de la Cuba, me puse 
en contacto con el gerente y

Según el IMD, la piscina funciona a pleno rendimiento desde su aperlura.

con los servicios técnicos, 
quienes me dijeron que pos
teriormente a la apertura no 
se ha producido ningún de 
problema de alarma”.

No obstante, el concejal de 
Deportes puntualizó que “ai 
igual que en cualquier obra 
nueva se detectan pequeñas 

cosas y más en una obra como 
la de la piscina que ha pasado 
por distintas empresas”.

Sin embargo, el concejal de 
Deportes no pudo explicar si 
los 7.000 litros de la fuga de 
agua a los que se refiere el 
comunicado eran por hora, al 
día, o la pérdida total.

La marcha de 
las antorchas 
partirá esta 
noche desde el 
Ayuntamiento

LT

Esta noche, cumpliendo con 
la tradición de San Juan, tendrá 
lugar la marcha de las antor
chas, que partirá a las 11,00 des
de la puerta del Ayuntamiento, 
en donde se concentrarán las 
peñas y charangas. La marcha 
recorrerá la calle San Julián y 
el Paseo de la feria hasta los 
Egidos, en donde se procederá 
a la quema de la hoguera.

Después, a las 12 de la noche 
en los Egidos se disparará el 
castillo de fuegos artificiales, 
que dará paso a la verbena de 
San Juan en el Recinto Ferial 
y que estará amenizada por la 
actuación de las orquestas 
Nevada y Bazter.

Ultimo día

Sin embargo, las actividades, 
continuarán durante todo el día 
de mañana, resaltando que una 
nueva tarde de toros dará 
comienzo a las 6,30 de la tarde, 
con una novillada con picadores 
en la que torearán Manuel, 
Amador, Víctor Puerto y NiñoJ 
Belén.

Por la noche, en la Caseto 
de los Jardinillos se celebrará 
la Feria de los Mayores con 
una verbena que contará con 
las actuaciones del grupo J.J.22 
y Noelia y Marián Conde.
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^<42:2_FINANCIAC1ON ROVER 414 GSI 4 P
A 1 AÑO 

12 CUOTAS 
^35% de entrada)

A IB MESES

18 CUOTAS 

(35% de entrada)

A 36 MESES

36 CUOTAS 

(40% de entrada)

2.()47.(I(K) 2.047.()()(» 2.047.000

716.45(1 716.450 818.800

11(1.879 76.81.5 39.366

0% 5,00% 9,96%
KIk BAKCLAYS BANK, 

^’^'^oinendado. IVA y transporte incluido.

No espere más tiempo. Ahora es el mejor momento para decidirse por la compra de 

un Rover Serie 400. Porque hasta el 31 de Julio, lo puede financiar al ()% de interés, 

en un año y con una entrada de 716.450 ptas. Infórmese en su concesionario Rover 

sobre esta y otras interesantes fórmulas de financiación 

con Rover Credit de Barclays Bank. Siéntese al

volante de un Rover Serie 400 

y decídase pronto. O acabará

perdiendo el interés.
ROVER SERIE 400

NINGUN OTRO COCHE LE PARECERA SUFICIENTE.
Desde 2.047.000 pías.*

ROVER
CREDIT
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Esta iniciativa, ¡a primera que se hace en España, da a conocer una serie de medidas a seguir

Campaña preventiva a cargo de la 
Policía contra los robos en los Invasores

Recomiendan la vigilancia del bolso, su colocación en sitio visible o el aviso ante situaciones dudosas

La Policía Nacional de Alba
cete desde hace unas sema
nas está llevando a cabo en 
Los Invasores una campaña 
preventiva contra los robos 
a través de la entrega de 
una octavilla en la que se 
recomienda la vigilancia del 
bolso o su forma de llevarlo.

LT

Desde hace unas semanas 
efectivos de la Policía Nacional 
de Albacete están llevando a 
cabo en los Invasores una cam
paña preventiva para evitar los 
“tirones” y otro tipo de robos.» 
que venían sufriendo los miles 
de albaceteños que se acercan 
hasta este popular mercadillo 
las mañanas de los martes.

Advertencias

Esta campaña, a iniciativa de 
la propia Policía y una de las 
primeras experiencias que se 
dan de este tipo a nivel nacio
nal, consiste en el reparto de 
una serie de octavillas en las 
que se dan una serie de reco
mendaciones y advertencias a 
los usuarios para evitar cual
quier altercado de este tipo.

Dichas advertencias son: la

vigilancia del bolso, el cual 
deberá ser llevado en forma de 
bandolera y por la parte delan
tera, para ser así visible, asi
mismo la solapa de éste deberá 
ser llevada hacia el interior, 
“pues los bolsilleros y bolsilleras

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición colectiva de pintura y escultura en 
bronce, madera, realizadas por Alfonsa Trujillo y 
Esperanza Martín de Diego.

Las dos artistas son integrantes de la “Asociación 
Cultural Gente Amiga” de Madrid.

Las obras expuestas ya han sido exhibidas en 
las localidades de Lozolla y Madrid, aunque en esta 
ocasión se incorporan nuevos trabajos a la colección.

- Hasta el día 28, en el centro Cultural La 
Asunción.

* Exposición de “Los mayores artesanos”, en el 
que expodrán sus trabajos un total de 20 artistas 
de la tercera edad, con la utilización de los más 
diversos materiales como esparto, escayola, maque
tas, metal forja, lana, cuchillería, cables de teléfono, 
cuadros de arena, cerámica, etc.

Esta muestra ha sido patrocinada por ACOTE, 
(Asociación Española para la Cultura y el Ocio de 
la Tercera Edad), Ayuntamiento de Albacete y la 
Unidad de Acción Social.

- Hasta el 3 de julio, en el centro sociocultural 
de Nuestra Señora de Cubas, en el Barrio de 
Industria.

* La galería Can Norat en Gerona, expone una 
muestra pictórica del artista albaceteño Antonio 
Beneyto.

- Hasta el 30 de junio.
* La Consejería de Educación y Cultura de Cas

tilla-La Mancha presenta la obra original del pintor 
Julián Pacheco con la colección de bibliofilia “Imá
genes y palabras-carpetas del Museo de Cuenca”.

La obra cuenta con cincuenta ejemplares nume
rados y firmados, más cinco P/A, cada uno contiene 
12 estampas, divididas en seis grabados al agua fuerte 
y el cuento “La gran orquesta”, grabado a mano 
en otras seis planchas.

- Hasta eUdía. 23 de junio, en el Museo de 
Albacete.

* I Exposición Vitolfílica en la sala de exposiciones 
del Ateneo de Albacete. Expone y organiza: José 
AntorriD Ruiz Tierraseca.------------ ----------- ■ -----------

- Hasta el 30 de junio.

1
Con esta medida la Policía pone en marcha en Los Invasores una experiencia única a nivel nacional.

están pendientes de sus descui
dos”, se matiza en la octavilla.

• Esta nota informativa repar
tida por la Policía Nacional ter
mina señalando a los ciudada
nos que no duden en avisar a 
los efectivos que estén ernpla-

FIESTAS

o

, la

Angel García Ródenas.

de Albacete. La presentación correrá a cargo 
Francisco González Bermúflez^f, presidente de 
Agrupación Cultural AÍcándora.

Actuarán los grupos que se han beneficiado de 
ayudas al teatro.

- Día 24, actuación del grupo “Adynaton”.
- día 25, actuación del grupo “Melopea”.

* Teatro Infantil y juvenil, organizado por la Uni
versidad Popular. Todas las representaciones tendrán 
lugar en el Auditorio Municipal, a las 20,30 horas.

* Presentación de los libros “Retrato de mi ruta” 
y “Cortos análisis y ensayos”, de los autores Antonio 
Matea Calderón y César Augusto de León Morales.

- Día 26, a las 8,30 de la tarde, en el Ateneo
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* El Conservatorio de música de Albacete ha 
organizado un curso de clarinete, quer será impartido 

- por Joy Farrall, una de las mejores claritenistas del 
momento y uno de los principales Talentos de su 
generación.El curso tendrá lugar los días 28, 29 
y 30 de junio, en horario de mañana y tarde, y 
las inscripciones podrán realizarse en el Real Con
servatorio hasta el próxinmo día 25 de junio.

Podrán matricularse tanto los alumnos del Con
servatorio como personas ajenas al mismo.

Junto a Joy Farral, participarán el el curso los 
profesores del Conservatorio J.A. García y J. Lozano, 
asó como el profesor de piano Antonio Soria.

Al final del curso se otorgará un diploma acre
ditativo a los asistentes a la totalidad de las clases.

El repertorio de obras incluidas en el curso abarca 
piezas de Claude Debussy, Von Weber, J. Bramhas, 
Poulenc y Mozart.

Exposición de
Navarro Parr^

LT

Del 16 al 30 de junio 
el escultor villarrobleden- 
se, Antonio Navarro 
Parra, expondrá su obra 
en la sala “Androx Arte 
de Vigo (Pontevedra).

Antonio Navarro. 
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zados en la zona ante cualquier 
duda que les pueda surgir.

La Policía pretende con esta 
medida cortar los continuos y 
variados robos que venían 
sufriendo los visitantes de este 
mercadillo.
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- Día 24, en el centro sociocultural 

de Pozocañada, a las 20 horas. y\lbacd^'
* Día 30, en el Auditorio Municipal a 

a las 20 horas. . . yarieda*^^''
* verbena con “JJ-22’,’ y revista 

con Noelia y Mariam Conde. |2 casfi®
- Día 24, a las once de la noche, 

de los Jardinillos.

* Fiestas de San Juan, con ^^úv’dadcs ^.^^jig je 
por la Concejalía de Festejos del Ay 
Albacete: , , mañana- ^Í.

- Hoy, día 23, a las 8,30 de la j.^^ jastal 
de Miniolimpiadas de los Mayores ^^^^ j^^j3ciú 
ciones del Instituto Municipal de Dep 
bolos, rana, etc. el P®*^ t

- 7.00. I Festival Local de Polklo’’^'^jpación 
Municipal del recinto ferial, con ^ ¡^ del 
los grupos: “Danza Española ‘ . .jj-. ’ .| 
pital”, “Piay Back de Sa" Antoni^^^anza 
chegas de San Antonio Abad y ^^^ j¿ A" 
Hermanos Falcó”. Organiza Federan 
ciones de Vecinos de Albacete. Abela''*^^’'.11. 

- 8.00. Concierto en el Parqué ^^ Alh^.^p,i 
chez, a cargo de la Banda de Mu ,^,. 

- 11.00 Marcha de las antorchas. 
de Peñas y Charangas en la puerta de 0 ¡j 
Salida por la calle de San Juan y P qyeiúa 
a los Egidos, procediéndose a 

el recinto’

INFORMACION CUh]}¿-^ 
--1 

Cultural t 
* Punto de Informacion------------------- ^^^

Ministerio de Cultura: 
En la Biblioteca Pública 

José de Calasanz, U, quinúlpluu * 
Teléfono 23-84-54.

M.C.D.2022



BLa Tribuna ALBACETE 11 Martes, 23 de
Junio de 1992

ha ayudado a realizar la declaración a 12.000 contribuyentes albaceteños

TUer fínalizó el plazo para las 
i declaraciones de IRPF positivas

^igunos bancos prolongaron hasta las 9 de la noche su horario para el público 
--------------- - —-----------------------------------------------------------

^Xr fínalizó el plazo de presentación para los contri- 
^)^ntes con declaraciones de la renta positivas^ por las 
Rf tendrán que abonar dinero a Hacienda.
U^jiguel Angel CATALAN

^yer finalizó el plazo para 
el pe los contribuyentes presen- 

1 '^’' declaraciones del
y ' eiün saldo positivo, aun- 

^^'egado de Hacienda 
ñi- ^^^’ Francisco Ataz, 
'^ que todavía no existen 

. ^concretos sobre el núme- 
W han sido presentadas. 

^'J^ el plazo de 
h x k '^ *^®’^ ’®^ 9rie cuentan 

, ¡¿"?^ y sucursales en la 

P^*^^ entregar en la 
^^ Hacienda las 

’’®®*bidas, no per- 
Trním ^'''^ ^''^^er con exactitud 

^^^^^ ^^e el proceso 
encuentre total- 

7 cerrado.

n ^^ cleclaraciones nega- 
¿11 al ^^'^ elerecho a devolu- 

algunos ban- 
hlenp:P^® ®g^’’®n su horario 

^'^*rna hora que los 
^3raón'^^^’’ Presentaréin las 
I¿^ positivas. , 
'Ha¿ el delegado 
'’ic el pÍ^ 'caloró poshiva- 

- ^e Ayudas para 
’‘^Qu?u" ^^ *^ ^^enta (PA- 

desarrollado los 
“'^Cüvo?r ^^ ^ Delegación 
H k Ariscurso se han tra- 

Bo i? ^ f'=<^ha una.s 
*’>’»ieniA^*'^^‘®’'®s con - 
^ncua ^'’^^ciito.
' '1^01373^° ^' posible número 
^olució co" derecho 
^”10 la ’ ^'’^^eisco z ya 
i^ascína'^®"^ pasada que 

'^Celara ^'^^ ^ ^’^^^ ochenta 
^' de ?°’^es aproximada- 
N rec’k' ’^^-O^^^ que se 
'^'"^Sro' ^“® supondría
Í “'’os An eontribuyentes 

’^^d millones de

ira

su 
la.

El 
e);

así 
iad

ses 
rti-

¡an 
ira 
un 
lan’ 
)00' 
ño.

1

¡te.

da> 
de

ón.

Ión 
de 
0''

^•
 ? 

W
 '^

 W
■

I
^^X^H^’®"®^- para el 

>&""*" d® Albacete 
"^ks '^^^® ®” '^^ medias 

L ?^y ^’J^ recordar 

í''^'*l fueron
j>¿'”®ncs de pesetas, 

®" ste "''Sonés""

n ^^ ^^^'I^cadones

1 ribularia 
■%s v ?^'‘‘ que los con- 

presentar casi 
® ^(Aclaraciones 

k'l^r el ^”^ ‘̂'^ y ^’^ras 
¿'’‘’'‘nio 'Opuesto sobre 

^u^esV’'^^ ’^'He^nes de 
b- renta positivas 
^AsI'^^cien'^i ’’®Pr®senlarán 

Pública unos 
•^HX) millones,

según esas previsiones, de los 
cuales, 384.800 millones serán 
recaudados en el primer plazo 
(correspondiente al 60 por cien
to de las cuotas efectivas), y 
198.200 millones al segundo, 
cuyo pago queda aplazado hasta

el próximo día 5 del mes de 
noviembre.

Esta recaudación será infe
rior en unos 48.000 millones de 
pesetas al importe que el Minis
terio de Hacienda deberá devol
ver a los más de 8,2 millones 
de contribuyentes españoles, 
cuya declaración sea negativa 
y que se espera soliciten 631.000 
millones. El 30 de junio finaliza el plazo

4

para las declaraciones con derecho a devolución.
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HASKONING S.A.
Ingenieros Consultores

Desde el día 23, 
EXPANSION le ofrece en cinco 
entregas, el primer 
"DICCIONARIO DE TERMINOS 
MEDIOAMBIENTALES".
Una obra sin precedentes, 
realizada por un equipo de 
expertos, cuyo objetivo es 
ofrecer una explicación clara, 
rigurosa y práctica de los 
conceptos y la terminología 
de la ciencíá medioambiental. 
Un gran instrumento de apoyo 
y una herramienta de trabajo 
para los profesionales de la 
empresa, la industria y los 
servicios involucrados en la 
mejora del medio ambiente.

JUNIO 

26
5® Entrega

RESERVE sus EJEMPLARES 
EN SU KIOSKO HABITUAL

Expansión
EL PRIMER DIARIO ECONOMICO
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Desempeñó altas funciones de gobierno, desde la fundación

Falleció el ex-director general de 
la Caja Rural, Ricardo Fernández

Se jubiló el pasado mes de febrero, después de 28 anos de servicios

Ricardo Fernández Gutiérrez, ex-director 
general de la Caja Rural Provincial, falleció 
el domingo, en nuestra capital, víctima de 
una rápida y cruel enfermedad, cuando se 
encontraba en situación de jubilado, desde 
el pasado mes de febrero.

La vida de Ricardo Fernández, al que, fami- 
liarmente, se le conocía por “Taito’\ dis
currió en principio dentro de la desapa-^ 
recida Organización Sindical y después en 
la Caja Rural Provincial en la que depositó 
sus más profundas convicciones.

•S
 5

Sus restos mortales fueron 
inhumados ayer, con un sen
timiento de profunda cónster- 
nación por su pérdida irrepa
rable. En todos los sectores de 
la sociedad, tanto en la capital 
como en la provincia, se • ha 
hecho patente la triste realidad 
de que se nos ha ido un alba
cetense de gran personalidad 
que, a través de una larga hoja 
de servicios, ha manifestado 
siempre su amor a Albacete y 
de manera fundamental a los 
intereses de los agricultores, 
cuya problemática vivió muy de 
cerca, dentro de los cauces de 
la Organización Sindical, y, de 
una forma concreta, a través del 
cooperativismo, siendo uno de 
los fundadores de la Caja Rural, 
entidad nacida como sociedad 
cooperativa de crédito agrícola, 
en el año 1963.

Ricardo Fernández, nacido 
en Albacete hace 71 años, 
desempeñó altos cargos en la 

»

Organización Sindical, desde la 
secretaría provincial a la vice- 
cretaría de Ordenación Social, 
siendo también procurador en 
Cortes, por el tercio familiar, 
en el antiguo régimen.

Convencido de las grandes 
posibilidades socio-económicas 
del movimiento cooperativo en 
nuestra provincia, dedicó todos 
sus esfuerzos a la constitución 
de la Caja Rural, de la que 
fue nombrado su primer direc
tor general, por el entonces pre
sidente Manuel Cuenca.

Hasta primeros de febrero de 
este año, Ricardo Fernández ha 
estado dirigiendo esta entidad, 
que comenzó sus actividades 
con un capital de cinco millones 
de pesetas, hasta conseguir en 
el ejercicio de 1991, unos recur
sos activos de 45.000 millones.

‘‘Prudencia y moderación 
-declaraba a LA TRIBUNA, 
unos días después de jubila
ción- han sido la base de los 
brillantes ejercicios de la Caja 
Rural de Albacete, considerada 

entre las más solventes y pres
tigiosas del pais”.

Cuando ya había cumplido 28 
años de servicios, Ricardo Fei- 
nández solicitó la jubilación, 
siendo objeto de varios home
najes de amistad y admiración, 
entre los que cabe destacar los 
que le ofrecieron los empleados 
de la Caja, así como la Cámara 
de Compensación Bancaria, 
que significaron un reconoci
miento a sus extraordinarias vir
tudes profesionales y humanas, 
a su entrega en servicio de unos 
altos intereses sociales y eco
nómicos del sector agrario, 
sobre la base del cooperativis
mo, con el que colaboró con 
entusiasmo para crear las mejo
res líneas de autofinanciación.

Hombre sencillo y cordial ha 
sabido ganarse muchas amista
des y afectos, especialmente de 
los empleados de la Caja Rural, 
con los que ha formado un 
equipo entrañable, con una ges
tión muy brillante que culminó 
con la construcción del edificio

fO

ro

Ricardo Fernández Gutiérrez.
'iras 
ene 
áne

de la oficina principal, en la 
calle de Tesifonte Gallego, uno 
de los más bellos y majestuosos 
de la ciudad. “Ni la Caja ni 
su edifício son cosas mías —nos 
decía en la última entrevista que 
nos concedió—; las hemos crea
do un grupo de personas que, 
como yo, cuando nos llega la 
hora del descanso no nos vamos 
con tristeza sino con la satis
facción de haber hecho algo de 
interés para la sociedad, para 
Albacete^’.

Aquejado ya por la grave 
dolencia que le ha causado la 
muerte, vivía la esperanza de 
una jubilación tranquila, que 
desgraciadamente ha sido corta, 
con la satisfacción de haber 

ira 
?ord 
inci, 
á.í 
enci 
^dai

a. 
luso
■'en

■ it

•idu

■ion

Sg
: g

cumplido en una vida 
so trabajo, siempre en p 
de alta responsabilidad-

Las exequias ce^ 
la tarde de ayer, en la r, 
Parroquial de San '^j 
que asistieron numer -sj^ 
personalidades-de la^j^ 
cetense, a pesar de q ¡ 
tratado de que tuv 
mayor intimidad, fu ^ 
monio de los gran ^^^ 
de que gozaba, siendo-^^^^ .^^ 
tables la.s muestras 
lencia que recibieron

tesí -^

lencia que reciwc»-. ■ ^ 
liares, con tan peno» ^^¿^^^^ 
y a las que unimos la ^ 
con la tristeza de ^e. 
a un excelente albacet
un admirado amigo-

“Viva la Gente” ¡HOLA VERANO!-
Este es el saludo que 
año tres año y 
con la llegada de la 
estación, ofrecemos en 
Antena 3 de Albacete, 
acercando a nuestros oy® 
la relación que e»* 
el verano... y 1® ,
el automóvil, la 9®*'**' 
la salud, el hogar, 
labellezaola*’- 
Comparta en el 98 3 
delaF.M.,delunes’ 
viernes y en VIVA ^°E 

un verano diierente
_ 1 o

R

S

IT
O

VIVA LA GENTE DE ALBACETE

De 12.00 a 16.00 y de lunes a viernes.
98.3 F.M.

M.C.D.2022
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B comité 
unbó una 
emienda

el reto 
Bropeo

de los temas que 
^^rdaron en el comité 
^^ncial fue la conver- 

señalando la con- 
^B^ncia de explicar a los 
^^danos de forma sen- 

que este plan sig- 
De esta forma, 

K ^j^lcra resaltó la 
¿pendón de Juan de 
Fp.que parafraseando 

disidente Bono señaló 
plan de conver- 

; ^’ ®rye para que 
hijos sean igua- 

1 ^^^ los hijos de los 

jesic Otro lado, en el 
’® provincial se apro

as < enmiendas, una 
^" ‘a cele- 

’ ^*^ interna-
>a que ’' S í a la 

iíaJ ’^^'-ginación, 
*J ■?’'”"ibre en la 
,'Í ¿'"'"'"'ran millo- 
fedt “Añinos.

Entre los objetivos que el comité provincial acordó el pasado domingo

El PSOE perseguirá el tramo de autovía 
que una Albacete y Ciudad Real

Se solicitó el esfuerzo de las agrupaciones locales para incrementar la afiliación en 1.000 personas

Entre las metas que el 
PSOE provincial persigue se 
encuentra la construcción 
del tramo de autovía que 
una Albacete con Ciudad 
Real, así como la implan
tación en la red ferroviaria 
de la velocidad alta, lo que 
permitirá llegar a Madrid 
en 1,50 horas. En sanidad, 
se prevé la puesta en mar
cha de la antigua residencia.

E.P.

ca" ü
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O

J 
. 

lint t > 
‘5

 
ca 
o E

Socráticas y conrdi‘ ’cornoraA “ ^^^
se. °’^ ^e Espa-

convergencia.

Entre los grandes objetivos 
a los que aspira el PSOE y que 
fueron perfilados en el comité 
provincial, que tuvo lugar el 
pasado domingo, cabe resaltar 
en el apartado de las infraes
tructuras la construcción del 
tramo de autovía que una Alba
cete con Ciudad Real, y que 
enlace con la autovía de-Valen
cia.

La red ferroviaria cuenta 
también con perspectivas favo
rables, ya que se apuesta por 
convertir la red en velocidad 
alta, lo que significa que se 
reducirá considerablemente la 
duración de algunos trayectos, 
como por ejemplo la línea de 
Madrid-Albacete que se podrá 
hacer en una hora y cincuenta

Ciudad Real estará más cerca si llega a construirse esta autovía.

011673303067736767736773166767735773737330671616

minutos, según señaló el secre
tario de organización del Par
tido Socialista, Alfonso Calera.

Por lo que respecta a la sani
dad, Alfonso Calera señaló que 
está prevista una inversión de 
2.700 millones para la puesta 
en marcha de la antigua resi
dencia, y que con los centros 
de salud de Tarazona y Tobarra 

quedará el mapa de los centros 
cerrado.

En conexión con la posible 
futura ubicación de la Facultad 
de Medicina en Albacete, se 
tenderá a logar tener la cúspide 
médica, lo que significa la 
implantación en la provincia de 
especialidades de referencia, 
como puede ser la cirujía car

diovascular o la medicina 
nuclear.

En cuanto al plan de orga
nización, en el comité provincial 
se pidió el esfuerzo de todas 
las agrupaciones locales para 
dinamizar el partido, y se fijó 
un crecimiento de la afiliación 
antes del próximo año de 1.000 
personas.

1

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

ti

CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR^

Asociación de Utilidad Pública

^ONA BEATRIZ MARTINEZ
BALLESTEROS

1 falleció (Vda. de José Parreño Aroca)
®^ Albacete, a los 85 años de edad, el pasado día 14 de Junio de 1992, confortada 

con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
kuH °®® y Pilar, hija política; Mari Carmen Rubio; hermanos, 
L’ familia,
L**S tlNA ORACION POR SU ALMA,
I °’''^0Quiai^ni *® tnisa- que tendrá lugar hoy Martes día 23 a las SIETE de la tarde en la 
I de los Padres Franciscanos.

Albacete, Junio, 1992

l'Swír-
15 SANTO

alean ^ caminos 

mih^ y qIv¡h°'^ divino

KV^<¿Sf®.®’^ todos

'aaran’ ®^ OSt® ■L^í^roaí'^®®®'^® por 
lísfe 

IStB^ en°i'^°^ mis 
Bb^nJ® smeia 
Bí^&^^m¡se- 

K t^rooní^ y los ^R'^^f^ción®* deberá 
de^^ tres días 

B^aí^dá? ®’ pedido:

ife ^cia) cuanto 

B. •**» alean.

B ^'''^.<5.1

PARA INTEGRARSE EN IMPORTANTE TIENDA DE MUEBLES
SE REQUIERE:
► EDAD DE 22 A 35 AÑOS
► CONOCIMIENTOS DE LA VENTA
EN CUALQUIER RAMO
► CAPACIDAD DE TRABAJO Y 
ORGANIZACION

SE OFRECE:
► INTERESANTES CONDICIONES 
ECONOMICAS
► FACIL PROMOCION
► ALTA EN SEGURIDAD SOCIAL

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

VENDEDOR PARA TIENDA

MUEBLES CAMPOLLANO
Polígono Campollano C/ A n. 4 - Atenderá Sr. Perona

c Gimnnno 

HpSbt
MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - 61M J^^^ - ^■ 
TENIMIENTO MASCUUMO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANOESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE • RAYOS UVA

ESCUELA C/ San Antonio. 7 
DEPORTIVA ALBACÉ-^
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de empleo y
Angel ROMERO GARCIA

Las obras las ha realizado la empresa ODO S.A.

Está ubicada en la carretera C-3212

El sábado quedó ultimada la 
estructura del complejo 

industrial de ‘‘Bancolor”
Las obras han sido realizadas por la empresa ODO S.A.

El pasado ^ábdao tuvo lugar la ‘‘puesta 
de bandera” en el nuevo complejo 
industrial que la empresa ODO, Socie-
dad Anónima construye

A. ROMERO

en Elche de

la Sierra para el complejo industrial 
de Bancolor. Es la segunda instalación 
de estas caracteíisticas existente en el 
país.

Importante remodelación en el equipo de^obj

Manuel Esparcia, 
cesado en la Junta loe

Urbanism

El pasado sábado se llevó 
a efecto la ceremonia de 
“puesta de bandera” en el 
complejo industrial que la 
empresa Bancolor, Sociedad
Anónima, está 
en la localidad 
la Sierra.

Asistieron a

construyendo 
de Elche de

la ceremonia
las autoridades locales, así 
como responsables de la firma 
comercial y la empresa cons
tructora, ODO,S.A. de lo que 
ya se ha dado en definir como 
un verdadero complejo indus
trial.

así como una galería subterrá
nea de servicio, con centra
lización de instalaciones,con
sistentes en dos líneas de pin
turas, segunda de las de este 
tipo que se realizan en todo 
el país.

Las obras incluyen zona de 
laboratorios para análisis de 
pintura.

La estructura tiene una 
altura aproximada de dieci
siete metros, incluyéndose en 
las mismas parking y el resto 
del complejo industrial, con 
equipamiento de maquinaria 
procedente de Estados Uni
dos.

En la carretera de Almansa 
a Orcera

Instalaciones punteras en 
tecnología

Las instalaciones se ubican 
en el kilómetro 32 de la carre
tera C-3212,de Almansa a 
Orcera, constando las obras 
de una estructura ■ metálica 
con cerramientos de bloques 
de hormigón visto y chapa.

La construcción tiene un 
presupuesto que gira en torno 
a los seiscientos millones de 
peseta.

Está prevista la finalización 
de las obras para el próximo 
mes de Julio, por parte de

la empresa ODO, S.A, encar
gada de llevarías a cabo, bajo 
la dirección del arquitecto 
Luis Ferrer Obanos.

Las instalaciones de la fac
toría Bancolor, S.A. en Elche 
de la Sierra tienen un exten
sión en torno a los 12.000 
metros, dedicándose a la 
fabricación de pinturas de 
aluminio.

Por su parte la empresa 
constructora, con sede en 
Madrid, ha realizado un exce
lente trabajo a juicio de cuan
tas personas visitaban el sába
do las instalaciones con moti
vo de la referida celebración 
de puesta de bandera.

Entre los últimos trabajos 
realizados por esta misma 
empresa constructora, desta
can los encargos de ejecutar 
las obras del Puente de la 
Barqueta en la EXPO de 
Sevilla y obras de remoza
miento de edificios históricos 
en Madrid.

El aspecto más significativo 
del Pleno Ordinario correspon
diente al segundo trimestre del 
año, que ayer tenía lugar, lle
gaba con el segundo punto el 
orden del día ante la irhportante 
remodelación que Fructuoso 
Díaz ha realizado en el equipo 
de municipal, que ha sido suma
mente comentada en las horas 
posteriores, sobre todo por lo 
que respecta a la persona de 
Manuel Esparcia, aunque tam
bién ha sido significativo el 
cambio de.Miguel Abellán que 
pasa de Festejos a Agricultura.

En resumen los cambios efec
tuados por Fructuoso Díaz son 
los siguientes: responsable de la 
Comisión de Festejos: José 
Soro . Ruiz, de Agricultura: 
Miguel Abellán Martínez, con
cejal delegada de Mujer: Rosa
rio Martínez Morales, María 
Dolores Jiménez Tomás (que 
tomaba posesión del cargo en 
la sesión) concejala de Servicios 
Sociales, Relaciones Laborales 
pasa a ser ocupado por Rosa 
Blázquez, que también asume 
la repesentación en la Junta 
Local de Empleo. La nueva 
concejala, María Dolores Jimé
nez, se hace cargo de la vocalía 
del conseje de administración 
y gerencia del Organo Autó
nomo Administrativo Munici
pal, así como representante 
municipal en el Consejo Escolar 
del Centro de Educación Espe
cial, y Consejo Regional de 
Consumo. De la comisión de 
Urbanismo pasan a formar par
te Francisco Lasheras y Luscin
da Carreres, quedando Manuel 
Esparcia como responsable de 
la comisión de Salud y Bienes
tar Social y vocales de la misma, 
María Dolores Jiménez y José 
Morcillo.

En consecuencia de estos 
nombramientos cesan en sus 
anteriores cargos José Morcillo 
en Urbanismo, Manuel Espar
cia en la misma. Junta Local 
de Empleo y Relaciones Labo
rales y en la de Salud Rosa 
Blázquez yJVIiguel Abellán.

Cambios sorprendentes

A pesar de que el Pleno ter
minaba a unas horas bastante 
intespestivas (pasadas las^ tres 
y media de la tarde) hemos 
podido recoger manifestaciones 
de los concejales de la oposi
ción, que han destacado el cam
bio producido en las respon-

Manuel Esparcia.

sabilidades mun^ * 
Manuel Esparcía, e 
sumamente extranoOjW 
tido Socialista se de pr W 
este concejal, que ' 
mente ha venido re 
más que 
grupo, tanto en F 
nes laborales del A 
como en la Jun 
Empleo, enviandolu > 
de los Hombres Ü^W

de Salud y »’«“
Esparcia ha J'J^pjofB 

decisivo para el 
Junta Local de 

tamiento ha = 
veces denunciado r 
brosde la oposición: J 
de la misma, ; 
CC.00. que J
comision si ei m»
continuaba o l’ohiB
mo criterio o”¡„/jores- Í 
nes de ira aj - 
denunciada 
semanas poi j^jica-B 
comenzó, com 
su momento. , j^ 
“acoso y 
cejal, al que a 
las instalaciont _j.^ • J 
Agraria par¿ A 1

Tu otra> J 
municipal u ■
personales. ^.j^ el ■ 

te o no del ^^^ ^ut j 
Fructuoso es 
saber, aunqu ^ je - J 

hayan apr<^%deH^¿ 
tancias pa .(¿riof’^!^ 
situación ya j 
vista.Ahora ^,nfd^el| 
Comisionó ’ enu^^''" 
esta decisio

EMPRESA CONSTRUCTORA

COMPLEJO INDUSTRIAL BANCOLOB.

CONSTRUYE: ODO, S.A
C/ Félix Boix, n^ 8

Teléfono - 91 - 359 09 54
Fax - 91 - 345 40 38

28036 MADRID
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üelUn y su comarca ^^^
Remodelación municipal

20^ 'áe guerra” de la actitud
HIevan realizando desde
-iemanas con este edil. Por 
•aparte,es conocida por 
^personas la gestión que 
®®> ha estado realizando

a
 .̂̂^

^ área de Empleo y Rela- 
^ Laborales, que ahora 
^án abandona, con la facul- 
'áf realizar informes y pro- 
^ sobre contratos labora-

alúaf 
abofi 
con' 

^luni^ 
a

lusir^^ 
a f”^

ido?

'«minios INEM - CC.LL. 
^^ relacionadas con las 
®' quedando igualmente 
',<kijiego-en la Comisión 
J'hani^mo. En definitiva, 
'podíamos recoger ayer, 
'motivos de este cambio 
’Xiciles de conocer, sí se 
f acuerdo en que algo 
7nte ha tenido que influir 
Actuoso Díaz y el Partido 

^®a para apartar de sus 
"^s prioritarias a un hom- 

í* ««lioso para el PSOE 
'’^uel Esparcia.

i^^s cambian de titular

’^ *^e parecidas carac- 
- so daba con la con-

^^'’^^PS, donde su 
C‘^ '§uel Abellán, cede el 

pu compañero José 
L piando Abellán a obs- 
Ldf ^® Agricul- 
L ^’^^ hasta ahora no

^Q’^Ponente de

^^Q'^^ las Pala
in ace un año por estas 
Lf^.‘*nciaba Fructuoso 
r anunarle como respon-

sable de las fiestas, debió a su 
experiencia en este área y tales 
manifestaciones eran totalmen
te ciertas, dado‘que Miguel ha 
estado ligado durante muchos 
años a esta parGeIa,donde el 
concejal saliente se ha encon
trado más que satisfecho.

Al mismo terminar el Pleno, 
el interesado nos manifestaba 
como el cambio se había pro
ducido a petición propia, soli
citandoselo personalmente a 
Fructuoso Díaz, algo que pare
ce sumamente extraño si tene
mos en cuenta que no hace 
muchos días, Miguel Abellán 
nos- comentaba en estas mismas 
páginas los preparativos que 
estaba realizando para las próxi
mas fiestas y por otra parte 
parece aún más descabellado 
sustituir al responsable de las 
mismas, cuando falta práctica
mente un mes para el inicio 
de la feria de este año por lo 
que, o se ha querido aprovechar 
la misma coyuntura de Esparcia 
o, como ópinan algunos, algo 
debe haber pasado en los últi
mos tiempos para que se desen
cadene esta situación, lo que 
sí es cierto es que Miguel Abe
llán no volverá a dar otra vuelta 
al ruedo del coso taurino helli- 
nero, como ocurrió el pasado 
año en la corrida de feria, en 
su faceta de responsable festivo, 
aunque paradójicamente sea 
una persona a la que sabemos 
positivamente que le ha gustado 
la gestión en la que hasta ahora 
ha estado trabajando.
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MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo:

Barquillo, 38, 2”-28004 Madrid-Tfno:(91)410 75 00

Deseo recibir
O Información de Manos Unidas 
□ Impreso de socio colaborador

Nombre
Dirección
CP ______Provincia

MIENTRAS TOMA EL CAFE,

MIENTRAS SE ACERCA 
AL BANCO,

LE CAMBIAMOS EL ACEITE <»Ce;^ 
SOLO EN 20 MINUTOS

LE PONEMOS BATERIA NUEVA 
SOLO EN 15 MINUTOS

MIENTRAS LEE í 
ELPERIODICO,

LE CAMBIAMOS EL TUBO DE ESCAPE, 
SOLO EN 30 MINUTOS

TOMA EL APERITIVO, LE SUSTITUIMOS 
SOLO EN 30 MINUTOS.

LAS PASTILLAS 
DE FRENO.

Cf MARTINEZ DE LA OSSA, 3 - ALBACETE
EXPOSICION Y VENTA: 21 M 30 / RENAULT MINUTO: 82 09 42
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Villarrobledo - .—
El alcalde comenta para LA TRIBUNA su primer año de gestión

Francisco Segovia: ‘‘El grado de 
cumplimiento del programa 

sobrepasa nuestras previsiones”
Confirma ^^tener en la mano” una solución sanitaria para la ciudad

El alcalde de Villarrobledo, Francisco Sego
via, se muestra satisfecho respecto al cum
plimiento del programa electoral que el Par
tido Socialista llevó a las elecciones del 26 
de mayo de 1991, en una entrevista concedida

a este periódico con motivo de cumplirse 
el primer aniversario de su acceso al gobier
no municipal. El primer edil da a entender 
además que está próxima la solución a la 
cuestión sanitaria de Villarrobledo.

■

Luis SAINZ DE MEDRANO

LA TRIBUNA- ¿Cuál es su 
balance del primer año de 
gestión?

Francisco Segovia- En pri
mer lugar, tengo que decir que 
son los ciudadanos y ciudada
nas quienes deben valorar la 
gestión, la actividad de un 
gobierno. En todo caso, hay dos 
puntos de referencia obligatoria 
a tener en cuenta para poder 
contestar a su pregunta: el pri
mero de ellos, el punto de par
tida, el segundo el presupuesto 
con el que se actúa. En cuanto 
a lo primero, el gobierno socia
lista se encontró, tras su toma 
de posesión, con multitud de 
deficiencias y carencias impor
tantes en la ciudad y el el ayun
tamiento; carencias en los ser
vicios deportivos, sociales, sani
tarios, educativos e infantiles, 
carencias de estructuras viales 
en el campo, desorganización 
administrativa en el ayunta
miento, recursos escasos, los 
equipamientos municipales 
necesarios no existían, tanto a 
nivel humano como material, 
etc. En cuanto al segundo pun
to, como vd. bien sabe, here
damos del anterior equipo de 
gobierno del Partido Popular 
un presupuesto que no se ajus
taba al programa socialista de 
gestión actual, aspecto éste que 
no facilitó la tarea.

Si tenemos en cuenta que, 
tras los obligados trámites lega
les, la aprobación real del- 
actual presupuesto general del 
ayuntamiento se produjo el día 
30 de abril de este año, lle
vamos ahora tan sólo un mes 
y medio de ejecución real, pre
cedida, eso sí, por un año de 
intensa gestión externa y pre
paración de proyectos y pro- - 
gramas que ya están empezan
do a dar fruto. En resumen^ 
mi valoración, que es lo que 
me pide, se concreta en una 
frase: las soluciones a todas 
estas carencias que he citado, 
están realizándose, y por 
supuesto, con viabilidad eco
nómica.

LT- ¿Se puede decir enton
ces que se ha cumplido el pro
grama electoral de acuerdo con 
las previsiones?

F.S.- Como vd. bien sabe, un 
programa electoral se elabora 
para una legislatura, para cua
tro años. No se pueden quemar 
etapas. De todos modos, si me 
lo permite, quiero explicar lo 
que he contestado a su primera 
pregunta.Hoy está todo prepa
rado para cumplir exactamente 
incluso con mucha mayor 
amplitud, el programa que los 
socialistas pactamos con los

ciudadanos, y que fue votado 
mayoritariamente. Actualmen
te, el grado de cumplimiento 
de este programa sobrepasa 
ampliamente nuestras primeras 
previsiones. Teniendo en cuen
ta los 8 ó 9 meses de gestiones 
y preparación, y el mes y medio 
de realizaciones concretas, pue
do enumerarle algunas conse
cuciones y vd. mismo podrá 
valorar la rentabilidad de la 
gestión socialista en este corto 
período de tiempo. Villarroble
do tendrá Escuela Oficial de 
Idiomas para el próximo curso, 
hemos creado el centro asesor 
de la mujer, que ya está fun
cionando, las obras de la depu
radora y de la Avenida del Oes
te están en marcha y van a 
un excelente ritmo, se han solu
cionado los problemas que pro
vocaban las crecidas de aguas 
en muchas calles de la ciudad, 
inmediatamente van a empezar 
las obras de construcción de las 
viviendas sociales, se han arre
glado ya los principales caminos 
rurales del término, las obras 
de ampliación de los barrios 
“Juan Valero” y “San Antón” 
comenzarán seguramente antes 
de fin de mes, hemos llevado 
a los barrios los cursos de la 
Universidad Popular y las acti
vidades de las Escuelas Depor
tivas, estamos dando becas para 
libros a las familias con menos 
recursos económicos y becas a 
los jóvenes para que puedan 
ir de campamentos o viajar a 
la Expo de Sevilla, apoyamos 
a las asociaciones y los clubes 
con convenios concretos para 
potenciar la actividad deporti
va, social y cultural, hemos

LT- ¿Cuál ha sido el momen
to más difícil de estos doce 
meses?

F.S.- Momentos difíciles ha 
habido muchos, como los segui
rá habiendo, pero esta dificul
tad es únicamente producto del 
trabajo diario en cualquier 
empresa de cierto volumen, y 
por supuesto, con voluntad y 
ganas de hacer las cosas bien, 
creyéndoselo es superable.

LT- ¿Puede ser el tema del 
hospital, con la polémica que 
ha conllevado, un lastre para 
el equipo de gobierno en lo que 
queda de legislatura?

F.S.- Voy a ser muy breve 
y muy claro. Prometí a los ciu
dadanos y ciudadanas de mi 
pueblo una solución sanitaria. 
Hoy tengo esta solución en la 
mano.

informatizado convenientemen
te el departamento de policía 
local, se han reducido los 
impuestos a las familias que 
menos poder adquisitivo tie
nen, se ha creado en el ayun
tamiento el departamento de 
personal, totalmente necesario 
para conseguir eficacia en un 
área tan importante, las obras 
de construcción de la ciudad 
deportiva darán comienzo a 
primeros de septiembre... En 
fin, sin pretender hacer una 
relación exhaustiva del trabajo 
realizado en este período, hay 
que decir también que hemos 
conseguido otros proyectos que 
no estaban incluidos en nuestro 
programa electoral y que se van 
a hacer realidad, muy pronto, 
sin que sea necesaria inversión 
inicial alguna por parte del 
ayuntamiento: Unidad Agraria, 
pabellones polideportivos 
cubiertos en los barrios, centro 
de nuevas tecnologías, etc. Por 
supuesto, todo esto se está con
virtiendo día a día en una rea
lidad concreta gracias al apoyo 
que nos prestan otras adminis
traciones y a las excelentes rela
ciones que el gobierno del 
ayuntamiento mantiene con los 
distintos colectivos, asociacio
nes, agricultores, empresarios...

LT- ¿Es el cargo de alcalde 
más duro de lo que esperaba?

F.S.- No, en absoluto. En 
ningún momento el trabajo 
como alcalde me ha resultado 
más duro de lo que me espe
raba. Mi experiencia política 
me ha permitido llegar a este 
cargo conociendo a donde 
iba.Por supuesto, el trabajo dia
rio, de lunes a domingo, es muy

Momentos difíciles

Francisco Segovia comenta su primer año de gestión.
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duro, pero también es muy gra
tificante en muchos momentos, 
aunque no siempre sea reco- 
nocido.Estoy muy satisfecho de 
servir a los ciudadanos y ciu
dadanas de Villarrobledo.

LT- ¿En qué medida le afec
tan las críticas recibidas?

F.S.- Las críticas las recibo 
con agrado incluso, porque me 
ayudan a perfeccionar los fallos 
que pueda tener, como persona 
y como político, especialmente 
cuando estas críticas se hacen 
con talante constructivo y 
voluntad positiva.Las otras crí
ticas, las que no surgen de pos
turas razonables, ni las escucho, 
porque me apartarían, y tal vez 
este sea su objetivo al tracerías, 
de los fines que me he pro
puesto.

LT- ¿Son las malas relacio
nes con la oposición una difi
cultad importante a la hora de 
gobernar el ayuntamiento?

F.S.- Me alegro de que me 
haga esta pregunta. He ofre
cido a la oposición todas las 
posibilidades que puede tener 
en su mano un gobierno para 
poder actuar, tanto la oposición 
como el gobierno, razonable
mente. Ofrecimos al grupo del 
Partido Popular la presencia en 
la comisión de gobierno, y estoy 
casi seguro de que somos el 
único ayuntamiento de toda la
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Almansa ME^^^g------—-^^^^^- ^^^,bm^^^

Los concejales de IU convocaron una rueda de prensa para analizar el primer año de legislatura 

Antonio Callado no sólo no ha 
“reinado”, sino que no ha gobernado

Del Campo: 
“Este primer 
año ha sido duro 
para el equipo 
de gobierno”

Se mostraron satisfechos del trabajo municipal realizado por su grupo L.B.P.

a B a

:nií 
te”^

^^sado fín de semana, los cuatro Concejales del Grupo 
^^icipal de Izquierda Unida, M- Carmen Valmorisco, Dolo- 
^^imente, José F- del Campo y Miguel Cuenca, con- 
’̂̂ on una rueda de prensa para analizar el primer año 
J^lBONETE PIQUERAS

de legislatura en Almansa. Los Concejales de IU se mostraron 
satisfechos del trabajo municipal desarrollado por su grupo, 
a la vez que criticaron con dureza la gestión socialista 
y la pobre labor desarrollada por el PP y CDS.

^'ncidiendo prácticamente 
í^ Ijempo con la finalización 
Pfimer año de la presente 
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¿qué podemos decir? -dijeron-, 
no es más que un nombre y 
ni ejerce ni tiene peso político 
específico en la vida municipal. 
Es triste el reconocerlo, pero 
con esta oposición el PSOE 
seguirá a sus anchas durante el 
tiempo que quiera”.

‘Hemos realizado un trabajo 
coordinado y parcelado*’

lo 
os 
0

■U

La portavoz de IU, M- del 
Carmen Valmorisco, valoró 
como muy positivo el trabajo 
realizado por su grupo en este 
primer año de legislatura. Asi
mismo, reconoció que seguirían 
en la tónica de absoluto control 
a la gestión municipal socialista.

“Tanto en la primera como 
en la segunda época de este 
primer año de legislatura, IU 
ha consegido realizar un trabajo 
muy coordinado y parcelado, en 
el que fundamentalmente nos 
hemos dedicado a dos cosas; 
supervisar el trabajo y las tareas 
realizadas por el PSOE y por 
otro lado, el poder llevar ade
lante todas las propuestas, pre
guntas, y mociones en positivo 
que creimos podrían enriquecer 
el trabajo diario de la Corpo
ración y la vida misma de 
Almansa”. “Como portavoz del 
Grupo Municipal de Izquierda

meUnida -dijo Valmorisco-, 
muestro tremendamente satis
fecha del trabajo que hemos 
realizado aunque, hay que reco
nocerlo, siempre hay temas que 
se quedan atrás. En conjunto 
se puede decir que hemos rea
lizado un trabajo serio y que 
ese es el espíritu que nos va 
a seguir animando en el día a 
día municipal. Solamente 
lamentamos -dijo-, que a pesar 
del enorme esfuerzo que se rea
liza no llegamos como quisié
ramos a los colectivos ciuda
danos; aunque éste es un pro
blema al que vamos a intentar 
por todos los medios el dar 
solución^’.

Valmorisco no tuvo reparos 
en anunciar que cada día más, 
IU, se presenta como la ver
dadera y única alternativa de 
gobierno en Almansa. Cada 
día más -dijo- poseemos más 
y más datos que nos confirman 
como la alternativa de gobierno 
en esta ciudad. Simplemente, 
desde nuestra tarea de oposi
ción conocemos en profundidad 
todas las áreas del Ayuntamien
to. Creemos firmemente que el 
programa de IU habría mejo
rado de veras la calidad de vida 
de esta ciudad. Respetamos las 
decisión democrática de los 
almanseños, pero desde luego 

vamos a seguir trabajando para 
que esa decisión cambie en las 
próximas elecciones”.

‘De 110 propuestas, solamente 
se han aceptado cuatro’^

Miguel Cuenca, destacó la 
importancia del documento que 
IU presentaba a la opinión 
pública, y donde quedaba 
demostrado que el trabajo de 
IU era una realidad palpable. 
“Si se analiza en profundidad 
el documento que hoy hacemos 
público se puede ver que IU 
ha realizado una media de 10 
propuestas al mes; desgraciada
mente -dijo-, el balance que 
podemos hacer de la recepción 
del Equipo de Gobierno de 
todo este trabajo es relativa
mente pobre, apenas se nos han 
aceptado unas tres o cuatro pro
puestas concretas de más de 110 
presentadas”. Señaló Cuenca, la 
importancia de conectar con las 
asociaciones y colectivos ciuda
danos a la hora de dar a cono
cer el trabajo que ha realizado 
IU. “Según ha anunciado nues
tra portavoz -aseguró-, nos 
vamos a dirigir a todos aquellos 
grupos y colectivos que se mue
ven en el ámbito almanseño 
para darles a conocer qué es 
lo que se ha hecho en las áreas 
en las que ellos se mueven”.

De todas las opiniones ver
tidas por los Concejales de IU 
sobre la gestión de gobierno del 
PSOE en Almansa en este pri
mer año de legislatura, quizás 
las mas duras y críticas partie
ron de José Francisco del Cam
po. Del Campo aseguró, entre 
otras cosas, que éste había sido 
un año muy duro para Callado 
y su equipo y que tras ganar 
las elecciones sin nisiquiera 
creerselo se han dado cuenta 
que esto no es un “camino de 
rosas”.

“Si los calificativos de “bue
nos y malos” valen -dijo del 
Campo-, nosotros seríamos los 
buenos. ¿Quién en esta ciudad 
está trabajando?. ¿Quién en 
esta ciudad está todos los días 
trabajando y haciendo propues
tas?. La respuesta es obvia, y 
de ello hay constancia pública. 
Creemos -dijo -, que los ciu
dadanos deberían de demandar 
a Callado y su equipo qué es 
lo que están haciendo; la verdad 
es que yo no entiendo que un 
Concejal tenga la cara suficien
te de presentarse a unas elec
ciones y después de una legis
latura volver a presentarse 
cuando su dedicación a la “co
sa” pública se reduce a dos o 
tres horas al mes”.

Del Campo criticó la labor 
de los otros grupos de la opo
sición afirmando que habían 
perdido el norte y sus señas de 
identidad. “El que solo exista 
oposición por parte de IU creo 
que es malo para la ciudad -di
jo-. Uno de los grandes pro
blemas de Almansa es que la 
derecha se siente cada día más 
representada por el PSOE, 
teniendo que hacer una deja
ción de principios ideológicos 
para poder encontrar alguien a 
quien poderse acercar”.

Referente a las áreas muni
cipales, del Campo señaló que 
las únicas que mantenían “el 
tipo” eran las de urbanismo y 
servicios municipales. “Circula 
un chiste pór Almansa en refe
rencia al área de Educación que 
dice; “pese al Concejal de Edu
cación, los chiquillos van a 
escuela”, esto lo dice todo”, 
desde esta perspectiva -afirmó 
del Campo-, el pensar que 
Gómez Leal puede ser el Con
cejal de Juventud..., yo me ima
gino a todos los jovenes de este 
pueblo tirandole chinitas por la 
espalda a los maestros.

Finalizó del Campo afirman
do que éste había sido un año 
muy duro para Callado y “sus 
chicos”. “Creo firmemente que 
los socialistas en Almansa ni 
siquiera han gobernado, que el 
equipo de gobierno está muy 
mermado y tjue habría que pre
guntarse muy seriamente cual 
es la dedicación y cual es la 
eficacia de todos y cada uno 
de los Concejales socialistas en 
sus respectivas delegaciones; si 
los funcionarios del Ayunta
miento se pusieran a trabajar 
con el reglamento en la mano, 
en este momento no se movería 
un solo papel si no es con un 
retraso de seis meses”.
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La Junta premia 
a veinte colegios 
de la región con 
una visita 
a la Expo

TOLEDO. (Efe).- Un total 
de veinte colegios de la región 
podrán visitar la Exposición 
Universal de Sevilla durante dos 
días, en régimen de pensión 
completa con viaje y entradas 
gratuitas, al haber sido premia
dos dentro del programa de la 
Consejería de Educación y Cul
tura “Castilla-La Mancha en la 
Escuela”.

Según una nota de la Junta, 
los centros premiados son los 
colegios públicos de Vianos, 
Casas de Ves, Férez y Hellín, 
de la provincia de Albacete y 
Las Mesas, Las Majadas, Val
verde de Júcar y Pozoamargo, 
de Cuenca.

Por la provincia de Ciudad 
Real viajarán los colegios “Ig
nacio de Loyola”, de Calzada 
de Calatrava; “Luis Palacios”, 
de Valdepeñas; “Menéndez 
Pelayo”, de Puertollano y “El 
Parque”, de Guadálmez.

De la provincia de Guada
lajara, verán la Exposición los 
alumnos de los colegios “San 
Antonio Portaceli”, de Sigüen
za; “Agustín Muñoz Grandes”, 
de Mandayona; “Nuestra Seño
ra del Amparo”', de Torrija y 
“Río Tajo”, de Guadalajara 
capital.

Los cuatro colegios públicos 
de Toledo que visitarán la Isla 
de la Cartuja son “Antonia 
González”, de Tembleque; 
“Santísimo Cristo de la Salud”, 
de Noez; “Santa Catalina”, de 
El Real de San Vicente y “Juan 
XXIII”, de Burujón.

Unos desconocidos 
talan árboles 
ilegalmente en 
una finca 
alcarreña

VALDESAZ. (Efe).- Varios 
desconocidos talaron durante el 
pasado fin de semana ocho 
nogueras, de unos doce o cator
ce años, de una finca propiedad 
de Antonio de la Casa Gálvez, 
situada en el término municipal 
de Valdesaz (Guadalajara).

Según han informado a Efe 
fuentes del Gobierno Civil de 
Guadalajara, las pérdidas que 
este suceso han ocasionado al 
dueño de la finca, vecino de 
Madrid, se han estimado en 
aproximadamente un cuarto de 
millón de pesetas.

El incidente, ocurrido entre 
las 23 horas del sábado y las 
7 del domingo, se dio a conocer 
ayer tras la denuncia presentada 
por el propietario de los nogales 
ante el puesto de la Guardia 
Civil de la localidad alcarreña 
de Brihuega.

Según ha podido comprobar 
Efe, en los últimos años se han 
registrado casos similares en los 
términos arriacenses de Mon,- 
dejar, donde entre los días 6 
y 8 de junio unos desconocidos 
talaron treinta y ocho almen
dros, y en Pioz, municipio en 
el que el año pasado se registró 
un suceso similar.

El secretario de Estado para la Política de Agua se reúne con consejeros murcianos

Vicente Albero reconoce que 
‘‘el Tajo está muy castigado”

^^EI Plan Hidrológico evitará tener que repartir la escasez de agua^^

El secretario de Estado 
para las Políticas de Agua 
y Medio Ambiente^ Vicente 
Albero, recibió ayer a los 
consejeros murcianos de 
Agricultura y Política 
Territorial y a la delegada 
del Gobierno en Murcia 
para tratar la situación de 
las zonas regables,

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Estado para las Polí
ticas de Agua y el Medio 
Ambiente, que también trató 
con ellos el tema de los hec
tómetros a trasvasar del Tajo 
al Júcar y al Segura, afirmó 
que “repartir la escasez de 
agua es incómodo.

Albero dijo, tras el encuen
tro, que “nos preocupa el cor
to y medio plazo y pensamos 
que lo que hay que hacer es 
avanzar para la puesta en 
marcha del Plan Hidrológico 
Nacional, porque permanen
temente estar repartiendo la 
escasez es incómodo y no 
plantea para el futuro dema
siadas perspectivas”.

Añadió que “todos estamos 
de acuerdo en que el acue
ducto está infrautilizado y en 
que puede llevar bastantes 
más recursos de los que lleva 
ahora”, aunque reconoció que 
“el Tajo está muy castigado, 
sobre todo en años secos”.

En su opinión, “si quere
mos no sólo garantizar el rie
go de toda la zona sur de 
la Comunidad Valenciana, de 
Murcia y de Almería, hemos 
de aprobar el Plan Hidroló
gico y poder enviar muchos

Cataluña y Madrid concentran la mitad

La región acoge tan sólo al 2% de 
las empresas importantes del país

MADRID. (Efe).- Casti
lla-La Mancha concentra un 
total de 617 empresas impor
tantes en su territorio, lo que 
representa un 2,06 por ciento 
del total nacional,' según se des
prende de un estudio de la fir
ma especializada en informes 
comerciales “Dun & Brads- 
treet” referido a las 30.000 
sociedades más importantes.

Las comunidades autónomas 
de Cataluña y Madrid -con 
8.549 y 6.553, respectivamente- 
concentran la mitad de las prin
cipales empresas radicadas en 
España, según dicho informe.

El estudio destaca que tres 
provincias -Barcelona, con 7.421 
firmas: Madrid, con 6.553. y 
Valencia, con 1.552- absorben 
el 51,75 por ciento del total de 
las empresas, en tanto que 
Teruel y Avila -con 31 y 30, 
respectivamente- son las cir
cunscripciones provincialesque 
figuran a la cola del informe.

De acuerdo con este análisis, 
las 30.000 empresas “que mue
ven el motor de la economía 
española” incrementaron en

S^

Fotografía del Acueducto Tajo-Segura. <

más recursos a la zona sin 
que fuera detraído de los 
recursos del Tajo”.

Albero precisó que ello 
podrá ser posible a partir de 
1997 y “bastante consolidado, 
en unos 700 ó 800 hectóme
tros, para el año 2002”.

Subrayó que en la situación 
actual, los recursos del Tajo, 
Júcar y Segura “están mal” 
y “debemos de seguir repar
tiendo esa escasez” y recordó 
que “tenemos garantizado, 
por decreto-ley, las aportacio
nes al Taibilla y lo que debe
mos hacer es ofrecer un esce
nario a los agricultores y a 
los industriales agroalimenta
rios, en estos próximos tres 

La región acoge a 617 empresas destacadas.

casi 25.000 el número de pues
tos de trabajo entre el año 1991 
y 1992.

En este sentido, el estudio 
pone de manifiesto que Madrid 
-con casi 41.000 empleos- figura 
en la cabeza en lo que se refiere 
a creación de puestos de tra
bajo, en tanto que Barcelona 
prácticamente no modifica su 

meses, que tenga un mínimo 
de garantías”.

El secretario de Estado 
agregó que, en este momento, 
no se puede dar un cifra res
pecto a los* hectómetros a 
trasvasar “porque sería sobre
pasar las reuniones y las deci
siones que tiene que tomar 
la" Comisión Central de 
Explotación del Trasvase 
Tajo-Segura”.

El Gobierno murciano soli
citó a la Administración cen
tral un trasvase del Tajo de 
85 hectómetros cúbicos de 
agua para los meses de vera
no, dada la grave situación 
de los cultivos de regadío fru- 
tícolas y hortícolas.

masa salarial al perder, en este 
período, 674 empleos y Bilbao, 
“a pesar de su tejido industrial, 
es una de las provincias que 
ñiayor descenso de empleados 
tuvo, con aproximadamente 
15.000 trabajadores menos”.

Por comunidades autónomas, 
es Extremadura la que tiene un 
menor número de empresas 
importantes -con sólo 252segui- 
da de las uniprovinciales, como 
Cantabria (274), La Rioja (289), 
Baleares(411), Navarra (517), 
Asturias (524) y Murcia (594).

En Cataluña, donde se radica 
el 28,51% de las principales 
empresas del país, es Barcelona 
la que concentra el mayor por
centaje de estas sociedades, con 
un 24,74%’, frente al 1,74 de 
Gerona, el 1,16 de Tarragona, 
y el 0,87 de Lérida.

De las 2.496 principales 
empresas ubicadas en Andalu
cía -el 8,31% del total-, 763 
están en Sevilla, lo que supone 
el 2,54 por ciento, frente a por
centajes que no superan el uno 
por ciento en Jaén, Córdoba, 
Huelva, Granada y Almería.

Los gitanos de * £
Talavera recogen^ 
firmas para la j** 
campaña “Iguab^si 
en derechos” K‘

TALAVERA DE LA 
'NA. (Efe).- La Asociación gi^ 
na de Talavera de la Rein ^^ 
“Gao Caló” ha instalado un 
mesa para recoger firmas deá 
tro de la campaña naciona 
“Iguales en derechos” que jHp 
ha iniciado en varios puntos-dj^^ 
país, con el objetivo de que, 
xenofobia y el racismo sean tipf 
ficados* como delitos. Ss¡

Según informó a Efe un por 
* tavoz de Gao Caló, el 

empeño de los promotores . ^j^ |^ 
esta campaña reside en ’i^ i )nes 
guir que el nuevo Código 5 
cuya reforma se está estudian^ j^_ 
en estos momentos, conte 
el racismo como delito, par ,2ar¿u 
que es necesario *¡¿iiiigiii 
500.000 firmas, que serán en
das al Gobierno. , mu'^' 

La misma fuente indico ,qu^^j 
la primera jornada de ®^*® Í |D^o 
paña en Talavera se 
con toda normalidad, 
respondió muy bien, . •j'^ia 
guiéndose 250 
carón casi por igual p . uMo 
gitanos”.

en

Un individuo f 1,5 
dispara contra 
agentes de la ^ Policía Local d«fe
_ , ; ncTalavera 'de

la Policía Local de • 
la Reina y <^fectuo ¡,.icóaí,;<„ 
de escopeta desd .^^^^^^ 
como respuesta a 
éstos de convencerle d 
arrojase sus muebles. ^^^^

Según fuentes de la 
local de Talavera 
21:00 horas del.d® \jv,j 

’^^^j^^ ‘^^ Dona
da, sita en la calle, 
de Portugal, 
su marido estaba |, 

’*rii 
^bí 
líe

la casa. „rcnnaro¥'
Los agentes se P ^yroníl 

dicho lugar y co<nP j^ndov 
0.L.F.M estaba an 
muebles de su ‘ ‘ 
balcón al ^oelo- P ¡^ j^, 
intentaron que de^^ 
actitud y la respi^^^ 
fueron amenazas . 
de escopeta. ^.^.¡^

Agentes de h 
nal y la L“?L ¡ndivm»^’ 
vencer a , fue ’ salió de su ^d - ^„et 
ladado al Hosp ^r: 
Señora del Prado P 
dido de lesiones 
izAnierdo. ,es »«

Las mismas 1 « jj|.|,c 
ron que 'amblen e^| 
pita! fue atendido . 
O.L.F., qui? "Xr 
sido agredido P 
yerno. ex^

Se desconocen c^ña 
los motivos de 
tud en el citado U ^^vc 
que todo apunta 
cias familiares-

M.C.D.2022
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i' E¡ ‘pequeño descanso’ del Rey

JXe de la Casa Real, Sabino Fernández Cam- 
ayer que el Rey Juan Carlos se encuen- 

£{ ffl Suiza para un chequeo médico. “La salud 
^^es excelente. No ha ido a ningún chequeo 
A. Lo que se me ha dicho, y lo que sé

es que está realizando‘un descanso, un pequeño 
descanso de montaña que le viene muy bien. 
No es ninguna cosa médica, pero es una cosa 
complementaria para su salud, ante un año que 
se presenta con muchas actividades y con mucho

movimiento con desplazamiento y actos varia
dísimos”, manifestó Sabino Fernández Campos. 
“Ha habido una imaginación excesiva respecto 
a esta información”, apostilló el responsable de 
la Casa Real.

R9 El jefe de la Casa Real niega que el Monarca se desplace con demasiada frecuencia fuera del país

Í;“La salud de Don Juan Carlos es excelente,
ion^

•í» ha ido a Suiza a ningún chequeo médico”
J^a/zó al paso de cualquier interpretación sobre su ausencia y el retraso en el nombramiento del sustituto de Fernández Ordóñez

'sÍ^ORlD. (Agencias).- El 

ansie '^ Cas^ Real, en decla- 
'enaí*^ ^ 1^ cadena de radio 
an<k'^^’‘o reiteró que el Rey 
rapK??® desplazado a Suiza 
ira IC^“" ^^nia médico. “Ni des- 
eguf,. ?®^a se ha dicho nada 
nvia“"’^'^'^ momento, y si se ha’ 

^fetado así, precisamente 
, que^^^í hemos dicho que no 
caní>^í^' ^^^^’ Que no era ese 
Ski"'"

jentc”® Fernández Campos 
’íflsií 1 También que el Rey 
ubrr '^P f con demasiada fre-
M P^^ y ha sido 

,^1 afirmar que “el Rey 
i^^a viajes tan frecuentes 
■^^•^ algún sitio he leído. 
®Pre con conocimiento 
«ente del Gobierno, 
i^^ocimienio por tanto del 

° y en constante rela- 
'con él”.
’ viente salió al paso de

*nterpretación sobre 
,, Jcia del Rey y el retraso 
/ nombramiento del susti- 

.Hernández Ordóñez 
^^ Asuntos Exte- 

puede considerarse 
ide a .^ Actuales mínimas vaca-

Qne ver con 
^^^ ^c haya podido 

>^4^^ ^Oponiendo que haya 
'ffl el • r ^’^^c nada que ver”, 
‘^^*fl¡n c ^^ hi Casa Real, 
ni^'ha ^^’^’nández Campos el 
ie^i^ ^^^^ho antes de mar- 
1^0^« ^-' presidente del 

u®Wa’ -^ ^!^^ consideró que 
' c ’^’fgón inconveniente 

Si había que 
' wNse 1 '^ Despacho se avisaría 

' C ^^ P^iubras de Fer- 
"S^na j^Jhpos “tampoco hay 

i® ^“® ^c ve, 
wí^aitok?'®”®^’ ”® depende 
’ W •uga^‘^, ^^^ i^^y P^^^ ^“® 
W'^ Pi n ^nombramiento y 

, , siempre estará 
esto”.

JC

o ri

ai 
n<

L «11 el ** ‘^ ausencia del 
Íl''- el ^nimpleaños de su

^® Barcelona, 
he Ju fiesta en 

i '°^ Campos del 
¥ ^ Olotivo de la festi- 
^ne^*^ '^^^^’ Fernández 
N ^’nc haya sido por 

1^6 a ^ ^^ ^i cumpleaños 
V^^o X^^’^edona la ha 
''pres por cuestiones 

Qu ^^^^ tienen que 
^^ ^^y^ tomado 

™ ie> visto com- 
m '^^5?ciones que han 

'’'*£ n/^^hísimos comenta- 
?^e^r”^” i^ho son muy 

. ‘U celebración ^^^1 h^^*^? ®i jefe de la 
''^’*eve^ bicho que nada 
i con estas cortas

vacaciones. “La celebración del 
santo del Rey es un tema que 
nos tiene muy preocupados”, 
dijo Fernández Campos que 
explicó que en los últimos años 
esta fiesta ha reunido a más 
de 4.000 invitados y que “había 
alcanzado proporciones enor
mes. Los Reyes casi no veían 
a las personas y éstas les veían 
a ellos de lejos, no se podía 
mantener un contacto”.

El jefe de la Casa Real agre
gó que por eso el año pasado 
se intentó hacer un cambio cele
brándose en Sevilla y que se 
pensó en hacerlo cada año en 
distintas localidades o en dis
tintas capitales de Autonomías. 
Este año se había pensado en 
Barcelona pero como está tan 
repleto de acontecimientos con 
los Juegos Olímpicos, no pare
cía oportuno originar una com
plicación más”, dijo.

En su explicación sobre la 
suspensión de la fiesta del santo 
del Rey, Fernández Campos ha

El jefe de la Casa Real, Sabino Fernández Campos negó ayer que el Rey Juan Carlos se encuentre en Suiza para un chequeo médico.

Según Fernández Campos el Rey ha estado antes de marcharse con 
el presidente del Gobierno, “y éste consideró que no había ningún 
inconveniente en que se fuera. Si había que tener algún despacho 
se avisaría y así se produjo”

apuntado que también se pensó 
en celebraría en la Zarzuela, 
para reducir el número de invi
tados, serían unas 300 personas, 
pero “cuando se intentó y llevó 
mucho tiempo comprobar las 
listas e invitados, resultó impo
sible, pues no se sabía por don
de cortar”.

Entonces, ha señalado, “el 
Rey decidió celebrarlo en fami
lia y c^ue solamente el Gobierno 
y algunas Altas Instituciones del 
Estado, vinieran a felicitarle, 
celebrar después una misa en 
familia, y acudir toda la familia 
a comer a casa del Conde de 
Barcelona”.

Por otra parte, el Rey Juan 
Carlos regresará hoy a Madrid 
tras sus breves vacaciones en 
Suiza y por la tarde recibirá 
en despacho al Presidente del 
Gobierno, Felipe González.

En ese despacho, que las 
citadas fuentes enmarcaron en 
el habitual contacto semanal 
entre el jefe del Estado y el 

presidente del Gobierno, Felipe 
González podría comunicar a 
Don Juan Carlos el nombre del 
sucesor de Francisco Fernández 
Ordóñez como ministro de 
Asuntos Exteriores.

De ser así, tras el despacho. 
Se podría hacer público el nom
bre del nuevo ministro que jura
ría su cargo el miércoles ante 
el Rey lo que le permitiría asis
tir al Consejo Europeo que se 
celebra en Lisboa el 26 y 27 
de junio.

Concluidas ya sus cortas 
vacaciones de descanso en Sui
za, que interrumpió el pasado 
sábado para despachar en el 
Palacio de la Zarzuela con Feli
pe González, Don Juan Carlos 
tiene previsto ofrecer una cena 
al presidente de Sudáfrica, Fre
derick De Klerk, quien llega 
hoy a nuestro país en visita ofi
cial.

La cena está, sin embargo, 
pendiente de la duración de la 
visita de De Klerk.

Ofrenda al 
Apóstol

Su Alteza Real la 
infanta Pilar de Borbón 
será la encargada de 
representar al Rey Juan 
Carlos en la Ofrenda 
Nacional al Apóstol San
tiago, según informó ayer 
el Ayuntamiento de San
tiago.

En una nota de prensa 
el Ayuntamiento de San
tiago indica que el jefe 
de la Casa del Rey, Sabi
no Fernández Campo, 
confirmó la decisión de 
Don Juan Carlos de que, 
en este acto, lo represente 
Ía infanta Pilar de Bor
bón.

Le ofrenda nacional al 
Apóstol Santiago se cele
brará el día 25 de julio, 
coincidiendo con la fes
tividad de Santiago, 
patrón de España.

Así las cosas será la 
infanta Pilar de Borbón 
la encargada de represen
tar al Rey durante la 
Ofrenda Nacional al 
Apóstol Santiago.
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La renuncia de Ordóñez motiva dos retoques ministeriales en el sexto Gabinete de Felipe González

Javier Solana, ministro de Exteriores 
y Pérez Rubalcaba titular de Educación

Un delegado de 
prensa de HB, 
autor de cinco 
asesinatos 
terroristas

Ambos jurarán su cargo ante el Rey el miércoles por la mañana y posteriormente tomarán posesión

Felipe González designó 
ayer a Javier Solana, 
actual ministro de Educa
ción, como responsable de 
Exteriores. Para la cartera 
de Educación y Ciencia, 
González ha nombrado a 
Alfredo Pérez Rubalcaba, 
que era secretario de Esta
do de este departamento.

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, propuso al Rey el 
nombramiento de Javier Sola
na como ministro de Asuntos 
Exteriores el pasado sábado 
en el despacho que mantuvie
ron en el palacio de la Zar
zuela, confirmaron a Efe fuen
tes próximas a la presidencia.

González y Solana habían 
mantenido contactos durante 
toda la semana anterior en los 
que fueron perfilando el cam
bio de titular en Exteriores y 
también conversaron sobre la 
sustitución del propio Solana 
en el Ministerio de Educación, 
indicaron las fuentes oficiales.

Tras el despacho con el 
Rey, González y Solana vol
vieron a conversar ayer tele
fónicamente, ya que el nuevo 
titular de Exteriores se encon
traba en Sevilla como ministro 
de jornada.

Tras estas conversaciones 
con Solana, el presidente del 
Gobierno habló también tele
fónicamente con el ministro 
saliente, Fernández Ordóñez, 
y confirmó a Alfredo Pérez 
Rubalcaba, a las 17,30 horas, 
su nombramiento como minis
tro de Educación.

Los nuevos miembros del 
sexto gabinete de González 
jurarán el miércoles por la 
mañana su cargo ante el Rey,

Felipe González cita a los dos sindicatos 
mayoritarios para principios de julio

MADRID. (Fax-Press).- El 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, remitió a las seis de 
la tarde de ayer, por separado, 
una carta los secretarios gene
rales de DGT y CC.OO en las 
que le confirma su deseo de 
mantener una reunión a fin de 
analizar las reformas estructu
rales previstas en el Programa 
de Convergencia con Europa, 
tal y como anunció el pasado 
viernes la ministra Portavoz del 
Gobierno, Rosa Conde.

González podría hacer 
en su misiva las sutiles 
rencias de tono entre la 

notar 
dife- 
carta

enviada por Nicolás Redondo 
y la de Antonio Gutiérrez, y 
poner énfasis en que no podrán 
ser tratados el decreto-ley sobre 
prestaciones y el proyecto de 
ley de huelga por encontrarse 
en trámite parlamentario y, por 
último, referirse a la articula
ción de las conversaciones y el 
sistema de negociación, extre
mos estos que no han sido

Alfredo Pérez Rubalcaba, nuevo ministro de Educación. A la derecha Javier Solana, titular de Exteriores.

quien hoy regresa de sus vaca- 
caciones en Suiza, y posterior
mente tomarán posesión de 
sus cargos en sus respectivos 
ministerios.

El ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordóñez, dijo ayer al pre
sidente del Gobierno cuando 
éste le comunicó que Javier 
Solana será su sustituto, que 
“le sobran capacidad y con
diciones para desempeñar bri
llantemente el puesto”.

Ordóñez respondió al jefe 
del Ejecutivo que “soy amigo 
personal de Javier Solana des
de hace muchos años y pocas 
noticias podrían darme tanta 
alegría”.

rechazados- por la propia Ofi
cina del Portavoz del Gobierno.

El presidente del Gobierno 
deja sin fijar la fecha del 
encuentro, que se acordará por 
teléfono una vez consultadas las 
agendas de los interlocutores, 
aunque los compromisos de 
esta semana hacen prevér que 
el encuentro no tenga lugar has
ta principios del mes que viene.

Como se recordará Felipe 
González asiste a partir del jue
ves a la Cumbre de jefes de 
Estado comunitarios en Lisboa, 
mientras que los sindicatos tie
nen que celebrar las reuniones 
de sus respectivos consejos con
federales, máximos órganos 
entre .congresos, para analizar 
el futuro de la.s conversaciones.

Entre las “sutilicezas” que 
separan la carta de los dos 
secretarios generales, González 
podría haber constatado el tono 
más abierto, dialogante y nego
ciador de Antonio Gutiérrez.

Finalmente, indicó al pre
sidente que a Solana “le 
sobran capacidad y condicio
nes para desempeñar brillan
temente este puesto”.

El abandono del Gobierno 
por parte de Francisco Fer
nández Ordóñez ha motivado 
dos retoques ministeriales en 
el sexto gabinete de Felipe 
González, debido al cambio 
de cartera de Javier Solana, 
que pasa a Exteriores, y a la 
entrada de Alfredo Pérez 
Rubalcaba, que se incorpora 
a Educación.

La renuncia de Ordóñez, 
solicitada por motivos de 
salud, es la segunda que se 
produce en el sexto Gobierno 

Felipe González, presidente del Gobierno.

formado por González el 11 
de marzo de 1991, después de 
que en enero pasado dimitiera 
el ministro de Sanidad, Julián 
García Valverde, afectado por 
el “caso Renfe”.

Con anterioridad, González 
aceptó el abandono de otros 
tres miembros de su Ejecutivo, 
si se acepta como tal la salida 
de Miguel Boyer en el verano 
de 1985, durante la primera 
remodelación efectuada por el 
líder socialista. No hubo más 
renuncias a carteras guberna
mentales hasta que Manuel 
Chaves dejó en abril de 1990 
el Ministerio de Trabajo. Tras 
estos cambios, se produjo la 
dimisión de Alfonso Guerra.

MADRID. (Efe).-El presw
to miembro del “comal 
Donosti” de ETA Franci 
Javier Valerdi Ibargure. d( 
gado de prensa de Herri Bí 
suna en un barrio de San Sel 
tián, ha reconocido ante la P 
cía haber participado en ci 
asesinatos terroristas cometí 
en esta localidad, según fue 
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policiales..
Valerdi Ibargure fue uet 

do la semana pasada en lae 
tal donostiarra junto a los * 
bién etarras Jesús Mana 
guren Olano y Rubén § 
Zumeta, con los que prepan 
una campaña de captacio ( 
nuevos militantes para la 
nización terrorista ETA. 
operación íue detenido tam , 
Salvador Andrades Pérez.

Además, tres persona 
sido detenidas la pasada 
gada en Navarra dentro 
operación policial contra 
iniciada el pasado mt^r ^ ^ 
ha supuesto la desar i 
del comando “Nafarroa 
detención de 14 P®’'^®”^ .[g 
el momento, cuatro 
en libertad. ,.

Mientras, la Guardi 
continúa la ^squ^ ¡^g 
integrantes del ae» T 
“Taide X”, constituido a M 
dos de marzo como r^ 
ahora desarticula jj 
“Nafarroa” y que mado por tres miembro . 

de ETA.

pue

>4 
C 
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Gobierno no
renuncia a sal^jf,*
más de ETA

VALENCIA.. (^ 

ministro del Imeno ■ firmé 
Corcuera, que J j^crea 
Valencia el acuerdo de 
de la Polieta.Autono f^ 
que ni el Gob^mo " ' 
zas de segundad 
a saber cuantas mas ^^ ^^5 
acerca de ET reí 
política antiterrorista 
tados eficaces . j^iq

Corcuera ^^m 
tipo de oosodiae y 
nización lorrori qu 
mó que desde Arge 
no ni ha negom Íf¿a e-1 
ni negociara^^O^ 

la eficacia necei^n® v 1 
terrorista h^S‘ ‘ 
cuántas mas ‘ 0s“. J 
eso no renunciare ^jj^marg
E'terrori‘';'¿" 

!? S°'"'resul ados 
•^"Í® roie««‘* '"rrah'^I 
rios , se p -gritos ^‘^^ .(aá 
tanto trabajo J,^^ ^^,535
No parece

la sociedad 
déjennos trabaja - 
desviaremos d -. 
nos hemos me r ^j - 

José LUIS comital .yrf 

da Autónoma 
la adsenpa®» ® .
d^ '‘'.'^‘’cónautó»'”'" 
Administrado

M.C.D.2022
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Juan Guerra.

Numerosos pueblos de Jaén se inundaron por el desbordamiento de los ríos.

i

X

■

1 )

Las lluvias generalizadas en toda España están caracterizando el inicio del verano

0 Fallecen siete personas en Andalucía a
onsecuencia del fuerte temporal de agua

presun- 
mandil Fallece uno de los cincos heridos tras la explosión de una refínería de cepsa en Tenerife

personas han muerto 
i B¿i^tl3/ucía, como conse- 
SeW*^® directa o indirecta 

la pillos precipitaciones caídas 
1 cinw. \ndalucía ha sido la 
netiWmoiDía más afectada por 
fuewmpora/ de lluvias. Ayer 

to ^”^^^ Almería y Gra- 
psi» ^^ ^^ provincia de 
, A^y también hay algunas 

cortadas.

(Efe)-" Numero- 
a ^^ -E^ón se inun-

el desbordamiento 
am® ”? Guadalén. Córdoba 
L ^^ récord de lluvias en 
as ^’^*''^ '^^ últimos cien años.

generalizadas en 
) d¿ están caracterizan- 
a £Tv®’^*e ^el verano. En algu- 
s} á^'^^'^'^ades, las lluvias han 
uútll^ •numerosos destrozos
i" W ^^"^^'fura y ias comu- 
is especialmente en

’^’^ Cataluña existe 5 ̂^ inunudaciones en
a puntos, donde se han 
de Ií^’’‘i® los 100 litros por 
■nina<l^ ’'•^adrado. Las precipita- 
iT^^*^'^^''^’’^'^arán hoy en todas 

^' miércoles. Día 
^^^’^’ ^i tiempo expe

lía f^Táuna mejoría, 
leg® '■^rreteras permanecían 

T'^dadas al tráfico en la 

andaluza como con- 
n ^^ ^^® lluvias caídas 

1 - -^ y que continuaban
’^^er, aunque con menor 

informó la Direc- 
^^ Tráfico.

'^f'co estuvo interrumpi- 
Nacional 340, a la altu- 

j^ localidad gaditana de 

v y ^í’ la carretera K®" ^' término 
mólrC^ ^^ Iznalloz (Grana-

Piden 9 años 
de cárcel 
para Juan 
Guerra por 
YFracosur’

re3“ 

sF>^' 

S®

da), dándose paso en esta últi
ma por la Nacional 323.

La provincia de Jaén fue la 
más afectada por las fuertes llu
vias, que provocaron el des
carrilamiento del expreso que 
cubre la línea Madrid-Almería, 
por la que la circulación se rea- 
nurá mañana martes, y el corte 
de la autovía Madrid-Cádiz en 
el término municipal de La 
Carolina, aunque ayer el tráfico 
está restablecido, señalaron las 
mismas fuentes.

La previsión para hoy según 
el Instituto Nacional de Meteo
rología, es de “cielos nubosos 
o muy nubosos, con precipita
ciones ocasionalmente tormen
tosas y que localmente pueden

ser moderadas o fuertes, mejo- bordado en algunos de sus tra- 
rando a última hora. Las tem-, mos, a su paso por La Bisbal.
peraturas descenderán ligera
mente y se registrarán vientos 
flojos a moderados de compo
nente oeste”.

Por otra parte, el temporal 
de lluvia que ha afectado al lito
ral de la provincia de Gerona 
ha ocasionado el corte del trá
fico de una carretera y nume
rosos problemas circulatorios 
por acumulación de bolsas de 
agua en una docena de vías 
más. Fuentes de Protección 
Civil de Gerona indicaron que 
debido a las intensas lluvias han 
crecido espectacularmente los 
causales de los ríos Ter, Onyar, 
Fluviá y dAro, este último des

Explosión en una refínería

Por otra parte, una persona 
ha fallecido debido a las que
maduras sufridas como conse
cuencia de la explosión ocurrida 
ayer en la refinería de Cepsa, 
en la capital tinerfeña. Juan 
José Pérez Díaz, de 55 años, 
es la única víctima mortal, 
mientras que continúan ingre
sadas otras cinco personas en 
centros hospitalarios de la capi
tal tinerfeña, cuatro de ellas con 
quemaduras de carácter muy 
grave y una con síntomas de 
asfixia por inhalación de gases.

SEVILLA. (Efe).- El 
fiscal jefe de la Audiencia 
de Sevilla, Alfredo Flores, 
ha solicitado un total de 
nueve años de prisión 
para Juan Guerra, herma
no de Alfonso Guerra, 
por dos delitos de false
dad en documento mer
cantil y otro contra 
Hacienda, relacionados 
con la trama de la empre
sa inmobiliaria “Fraco- 
sur”. Flores ha declarado 
que pide en su escrito de 
calificaciones sobre la tra
ma de “Fracosur”, remi
tido al juez que lleva el 
“caso Guerra”, Angel 
Márquez, penas de tres 
años de prisión y 35 
millones de pesetas de 
multa para Juan Guerra 
y su socio en la imobi- 
liaria José María Ramos 
Reina, por sendos delitos 
contra la Hacienda públi
ca. Además, pide tres 
años de prisión y 500.000 
pesetas de multa para 
ambos implicados.
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CAMPEONATO DE ESPAÑA CITROEN ^ 
La fórmula más genial.

a^^ Citroen te invita a las CARRERAX
Ven a pasar un fin de semana genial y disfruta de la emoción de 
los circuitos. Citroen te invita al 5® Campeonato Citroen AX. Ven a 
ver la fórmula de promoción más genial. Demostrará -potencia, 
dureza y capacidad competitiva en dos finales el Sábado y en la 
gran final del Domingo, con los 36 mefores pilotos. Ya lo sabes, 
este fin de semana Citroen te propone un espectáculo genial. 
No te lo pierdas.
iVen a las Carrerax!
CIRCUITO DE LA TORRECICA 27-28 DE JUNIO 1992

Citroen 
Competición

1

RECOGE TUS ENTRADAS GRATIS EN CUALQUIER CONCESIONARIO CITROEN DE ESTA PROVINCIA
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Tocino afirma que si España no logra en Lisboa concretar los fondos de cohesión ''será un fracaso

El PP pide un período extraordinario 
de sesiones para debatir sobre la CE

Juicio contra 
dos soldados 
acusados de 
humillar a un 
recluta

L Tocino crítica la falta de información oficiai sobre la posición española en la cumbre de Lisboa

La diputada del PP, Isabel Tocino, responsable de los 
temas relacionados con la CE, confírmó que su grupo 
solicitará en el Congreso la creación de un período 
de sesiones extraordinario en el que se analizarían 
las consecuencias de la cumbre de Lisboa y al que 
se solicitaría la presencia del presidente del Gobierno.

MADRID.(Fax-Press).- La 
diputada del PP criticó la falta 
de información del Gobierno 
sobre las posiciones españoles 
en la cumbre de Lisboa que 
se celebrará la semana próxi
ma en la capital portuguesa.

Isabel Tocino repasó duran
te un encuentro con periodis
tas, no sólo las posiciones 
españolas sobre la cumbre de 
Lisboa y el contexto en el que 
se desenvolverá, sino también 
sobre otros temas de actua
lidad nacional. La diputada 
popular explicó que en opi
nión de su grupo, los resul
tados del referéndum danés y 
del irlandés, así como la situa
ción económica por la que 
atraviesan los diferentes países 
de la CE, ha’ hecho cambiar 
las posiciones iniciales defen
didas en Maastricht a excep
ción de las españolas.

Tocino criticó la posición de 
partida del Gobierno español 
que, según manifestó, no guar
da cartas de cara a la nego
ciación como el bloqueo a la 
ampliación de la CE en caso 
de no concretarse los Fondos 
de Cohesión, ni siquiera la 
posibilidad de no ratificar el 
Tratado de Maastricht. “Si en 
Lisboa no se concretaran las 
cuantías de los Fondos de 
Cohesión, no tendría sentido 
ratificar Maastricht, por que 
lo que se estaría poniendo en 
tela de juicio no son las dota
ciones económicas, ^no el 
mismo principio de solidari
dad entre ricos y pobres que 
debe presidir la Unión Euro
pea” manifestó.

La diputada del PP afirmó

De la Dehesa apuesta por un 
presupuesto restrictivo en 1993

Gómez Calcerrada desmiente 
una ‘operación salida’ centrista

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Consejo Superior de 
Cámaras, Guillermo de la 
Dehesa, afirmó ayer que los 
Presupuestos Generales del 
Estado para 1993 deberán ser 
restrictivos y ”fuertemente” 
contractivos por lo que respecta 
al crecimiento del gasto, si las 
cuentas públicas no mejoran.

De la Dehesa presentó ayer 
en un encuentro informativo el 
informe económico anual del 
Consejo Superior de Cámaras 
correspondiente a 1991, en el 
que se realiza un análisis espe
cífico de cada una de las 17 
Comunidades Autonómas espa
ñolas.

En su opinión, la única forma 
de reducir el déficit público es 
luchar contra el fraude, lo que 
permitiría, por el lado de los 
ingresos, aumentar la base 
recaudatoria, y por el lado de 
los pagos, reducir el volumen 

que las posiciones de los 
demás países miembros se han 
modificado sustancialmente 
después del “no” danés a 
Maastricht, y añadió que hasta 
el canciller alemán, Helmut 
Khol, ha criticado el exceso 
de burocratización de Bruselas 
presionado por sus landers.

Críticas a González

Isabel Tocino también cri
ticó la falta de información 
de Felipe González al Parla
mento español, “cuando el 
primer ministro Major, o el 
propio Kohl, han explicado ya 
a sus Parlamentos, no sólo las 
posiciones de sus gobiernos, 
si no hasta los resultados de 
la Cumbre de la Tierra cele
brada en Rio de Janeiro”. 
“Felipe González, parece más 
pendiente de las fotocopias 
que recibe de Miterrand o del 
canciller alemán, que de sus 
propias propuestas”, manifes
tó.

Si en la cumbre de Lisboa 
no se concretara la cuantía de 
los Fondos de Cohesión Eco
nómica y Social, el Gobierno 
de Felipe González debería de 
apuntarse un tanto negativo 
por el fracaso, en opinión del 
PP. “Las razones que han 
heho cambiar al gobierno • 
español sus posiciones ante
riores, renunciando a la posi
bilidad de vetar la ampliación 
o incluso de ratificar el Tra
tado de Maastricht, deben 
tener una explicación pero yo 
no la busco, por que la inco
herencia viene presidiendo las 
actuaciones del gabinete de 

de gastos corrientes, aunque 
ello suponga, como ha ocurrido 
con el desempleo, reducir pres
taciones.

Guillermo de la Dehesa reco
noció que la “ansiada” recupe
ración económica está tardando 
en producirse más de lo espe
rado, aunque existen indicios de 
cierta mejora en la actividad 
industrial, dijo, que no de ser 
sin embargo indicios ”demasia- 
do leves”. La tardanza en la 
recuperación económica inter
nacional está provocando una 
revisión a la baja de las pre
visiones económicas en la 
mayor parte de los países de 
la OCDE, explicó de la Dehesa, 
de la que España no es ajena. 
En su opinión, la anunciada 
revisión de las retenciones del 
IRPF obedece precisamente a 
errores de cálculo en las pre
visiones, ya que se esperaba una 
mayor actividad económica.

Isabel Tocino, diputada del Partido Popular.

González en los temas euro
peos” aseguró.

La diputada del PP dijo que 
la iniciativa parlamentaria 
solicitada por su grupo par
lamentario, tiene por objeto 
informar también a la pobla
ción sobre las consecuencias 
de Maastricht y los acuerdos 
que se alcancen en Lisboa. 
Sobre la posición adelantada 
por el gobierno español de 
negociar los “mínimos” del 
paquete Delors, la propuesta 
del presidente de la Comisión 
para las Comunidades Euro
peas que pedía un aumento 
del 31 por ciento de los Pre
supuestos Comunitarios, Isa
bel Tocino afirmó que nada 
“está ni cuantificado ni con 
fecha, y el panorama es de 
rebajas en el paquete Delors, 
ya que todos los países pueden 
escudarse en que los compro
misos para la reducción del 
déficit público les impiden 
aumentar los fondos a la 
Comunidad Europea”.

MADRID. (Efe).- El secre
tario general del CDS, José Luis 
Gómez Calcerrada, manifestó 
ayer que la estructura de su par
tido en Canarias permanece 
“bastante fiel” a la dirección 
nacional de su partido.

En declaraciones a Efe, 
Gómez Calcerrada dijo que “la 
militancia basicamente está 
cono nosotros” y que “Lorenzo 
Olarte, el tiempo lo dirá, se ha 
equivocado”.

Este partido en Canarias 
sufrió una escisión el pasado 
fin de semana al decidir un sec
tor, encabezado por Olarte, 
separarse de la estructura nacio
nal del CDS y denominarse de 
otra forma.

Gómez Calcerrada explicó 
que si el hubiera estado en la 
secretaría general hace más 
tiempo la escisión en Canarias 
no se hubiera producido y cali
ficó de “burda maniobra de
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Tribunal 
Constitucional

La diputada del PP 
respondió a preguntas 
de los periodistas que* el 
objetivo de su partido 
es que el Tribunal Cons
titucional esté constitui
do por expertos de pro
bada independencia y 
prestigio, y de ahí la 
propuesta de su partido 
que estudia todavía el 
Gobierno. En cuanto a 
la negociación PNV y 
HB, Tocino dijo que 
“mi grupo no está de 
acuerdo con quien quie
re negociar a cualquier 
precio” y dejó entrever 
que el único marco de 
negociación válido es el 
abandono de las armas 
de ETA, como condi
ción previa.

BARCELONA. (Efe)- 
fiscal militar pidió ayer unas* 
tencia condenatoria para i 
soldados de reemplazo aca 
dos de hacer una novan 
humillante a un recluta p 
preservar el buen nombre > 
las Fuerzas Armadas.

En el Juzgado Togada ■ 
tar de Barcelona, se cele 
vista contra el ex cabo Ma 
Trallero Burgos y el ex 
Jorge Berche Moreno, acu» 
de abuso de autoridad y 
ciones presuntamente ci 
das durante una novatada 
recluta Oscar R.A. ,

Los hechos ocurrieron e 
de marzo de 1991 en e 
de Sant Climent S^be¿ 
roña) cuando, seg^J ® 
los procesados oblig 
recluta a imitar a un ^^^ 
caminar a cuatro pa ’ • 
pantalones y los * 
bajados, mientras |. 
ban con introducirle e 
un palo de madera

solicitó P^«* 
Trallero, a quien ac 0 
presunto delito 
autoridad, un a”® - * geri 
de prisión y para J S ^^^^ 
acusado de 
meses de arres 
100.000 pesetas de m

Los dos procesado^,!, 
ron ayer a* trib^a ^^ 
de los hechos se ei ।

Qlarte” la escisión.
El secretario general del CDS 

viajará mañana a Tenerife, don
de se reunirá con militantes en 
esa isla para reactivar el partido 
ya que considera que la escisión 
afecta fundamentalmente a la 
isla de Gran Canaria.

Gómez Calcerrada desmintió 
las declaraciones hechas por 
Olarte, según las cuales en el 
CDS se ha puesto en marcha 
una llamada “operación salida” 
para tratar de que los miembros 
de este partido entren en el 
PSOE o en el PP y desmintió 
también cualquier diferencia 
entre la dirección y el Grupo 
Parlamentario.

Respecto al anuncio hecho 
por Rosa Posada de que se da 
de baja en el CDS, comentó 
que a lo largo de la semana 
mantendrá una reunión con ella 
en la que tratará de evitar su 
marcha de esta formación.

“alegres, tras pasea, r j 
bio” y se ím-t^ÉI 
a Oscar R. qae ^a ^^,,, 
taba más, a lo 
pondió que el pe ^^(^^ e

Añadieron que 
comentaron que ^^ ei { 
lleva pantalones y H 01 
pio recluta come p 
al animal / *J¿(»> 
talones y los 5-. 
que le an¡e"^| ^^ cxpl¡f«'

Manuel Traite h 
esta misma brom ,^.,^i¿
visto practicar ®"^^f 
soldados 
superiores 1^^ 
a la práctica ■
”no nos sobrep , pjio

La existencia d 

zado centré
cionar al rec Manuel 
narte del juicm- paP 
llero explicó^, q^^i pataHji'^ 
un “amuleto ^„aftet 
esquí-escalada^^p,g2oen

P^'^s^abos pt'<fiN 
P^*’ /Presidente de’^ 
que el pre» j^gcia *■ 1,, 
pregunto s‘ • g esta .

insistenaa * tt* 
“su tono , cao ■
midatorio • jijo qu ■

Oscar los 
momento ,^^^ yore -

‘I^ . los <1“'" porque los
mi tnanet®i’seíia’^,St»Pj 

hechos ''^"□vatad^ Íque;4 

broma 0 ¡gados P^

t»" "' Sas Ar^‘’ 1
de las E"j’^ocial ’ Isu “alarma A

M.C.D.2O22
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Peugeot 106 z^y»^*'*»^ 
Sobresaliente 
En Economía.

--------Serie Limitada---- 1

999.900 PTAS

(IVA Y TRANSPORTE INCLUIDOS)
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Para ti, que eres el primero en la clase. Para ti, que eres el primero 

en la calle. En especial para ti que hablando de números te las sabes todas, 

te presentamos el nuevo Peugeot 106 Graduado, serie limitada. El coche 

más joven del 92. Para moverte a tus anchas en ciudad y en carretera. 

Con todo el equipamiento que te mereces. Con un precio que es Sobresa-

liente

que te

Peugeot 106. LÁ Sorpresa Del Espacio.

en Economía: 999.900 ptas. Y con una financiación a tu medida/ 

arreglará el verano. Corre a por el tuyo. Este año te lo has merecido. '

I

fe

Í ejemplo_de^¡nanc¡aci^
Peugeot 106 Graduado; P.V.P. RECOMENDADO: 999 900 Ptas. ENTRADA: 341.660 Peas. 

CAPITAL FINANCIADO: 658.240 Ptas. MENSUALIDADES: 14 cuotas de 10.900 Ptas el l"año. 14 cuotas 
de 16.000 Ptas el 2"año. 14 cuotas de 18.000 Ptas. el 3"año y 14 cuotas de 20.700 Ptas. el 4"año. TAE 17,31%. 

Oferta válida durante este mes para vehículos en stock y no acumulable a otras en vigor. R
BE
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (249’49) actual (246’41)

NOMBREVALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

La gasolina super sube una peseta y logra su máximo históm

Banesto
B. Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
B. Bilbao-Vizcaya
B. Central-Hispano 
Barclays Bank
B. Valencia
B. Castilla
B. Cto. Balear
B. Exterior
B. Galicia
B. Herrero
B. Pastor
B. Popular
B. Santander
B. Vasconia
B. Vitoria
B. Zaragozano 
Bankinter
B. Fomento 
Aguas Barcelona 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nac. Eléctric. 
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza 
F.E.C.S.A.
Gas y Eléctric.
Hid. Cataluña 
Hid. Española 
Iberduero
Saltos del Nansa 
Sevillana Eléc. 
Unión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo
El Aguila_____________ 
Azucarera
Campofrío
Ebro Agrícolas 
Ko ipe 
Tabacalera
Unión Ind. Agrogan. 
Ind. Nav. Eny. Celulos. 
Finanzauto
Agromán 
Asiand 
Bami
Cristalera Esp.. 
Cubiertas
Dragados y Const. 
Filo, S.A.

2.725’00 2.775’00
4.800’00 4.770’00
9.200’00 9.160’00
2.840’00 2.835’00
2.770’00 2.835’00
3.360’00 3.340’00

685’00 690’00
1.180’00 1.185’00

36.600’00 36.600’00
3.700’00 3.700’00
3.420’00 3.415’00
6.690’00 6.690’00
3.105’00 3.105’00
5.890’00 5.890’00
11.170’00 11.040’00
4.575’00 4.610’00
4.495’00 4.495’00
2.770’00 2.770’00
1.930’00 1.910’00
6.380’00 6.300’00
2.115’00 2.160’00

3.700’00 3.700’00
1.910’00 1.905’00
6.710’00 6.700’00
3.600’00 3.580’00
1.830’00 1.830’00
1.385’00 ' 1.395’00

746’00 742’00
4.015’00 4.000’00

375’00 348’00
539’00 540’00
756’00 750’00

544’00 540’00
575’00 540’00

2.300’00 2.300’00
1.500’00 1.500’00
4.295’00 4.400’00
7.500’00 7.500’00
1.825’00 1.770’00
4.150’00 4.100’00
5.750’00 5.740’00
2.010’00 1.930’00
1.895’00 1.930’00

1.020’00 996’00
1.830’00 1.830’00

314’00 295’00
5.600’00 5.460’00
9.390’00 9.250’00
1.855’00 1.810’00
1.510’00 1.500’00

Financiera y minera 
Huarte
Hornos de Ibe. Alba. 
Inrn. Met. Vasco-Centr.
Obras y Const. Ind. 
Sotogrande
Urbanizaciones y Trans. 
Uralita, S.A.
Inmob. Urbis 
Vallehermoso
Valenc. Cemento.s 
Portland Valder. 
Corp. Fin. Alba
Cofir
Cía. Gral. Invers.
Eppic
Papelera Española 
Sarrio, S.A.
Argón
Ener. e Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio
Carburos metálicos .
Cepsa 
Ercros
Emp. Nac. Celulosa
Fosforera
Petromed 
Repsol 
Sniace , 
Tafisa Serie B 
Corp. Mapire
Unión y el Fénix 
Acerinox
A. Hornos Vizcaya 
Amper
Asturiana Zinc
Azkoyen 
Dimetal

. Mat. y Construcción 
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa
M. Montana Quijano 
Tubacex
Esp. del Zinc 
Zardoya Otis 
Citroen Hisp.
Motor Ibérica 
Tudor
Autopistas C. Esp.
Autop. M. Nostrum 
Telefónica
Prosegur

1.520’00 1.495’00
1.070’00 1.060’00
4.140’00 4.220’00
4.000’00 3.880’00

330’00 320’00

1.185’00 1.150’00
860’00 835’00

2.030’00 1.990’00
12.600’00 12.500’00-
10.100’00 9.150’00
5.300’00 5.270’00
1.225’00 1.250’00

875’00 925’00
169’00 ' 169’00
184’00 179’00
754’00 745’00

4.230’00 ' 4.250’00

1.295’00 1.295’00
430’00 400’00

3.890’00 3.940’00
2.355’00 2.355’00

189’00 177’00
1.300’00 1.305’00
1.315’00 1.320’00

4.800’00 4.800’00
2.925’00 2.880’00

76’00 72’00
1.050’00 1.060’00
4.550’00 4.500’00
3.700’00 3.750’00
6.800’00 6.900’00

71’00 70’00
400’00 382’00

2.980’00 2.950’00
2.900’00 2.945’00
1.200’00 1.100’00

315’00 310’00
1.170’00 1.170’00
1.325’00 1.300’00

176’00 175’00

9.990’00 9.950’00

400’00 392’00
800’00 800’00

1.355’00 1.355’00
1.365’00 1.350’00
1.075’00 1.060’00
2.700’00 2.750’00

De nuevo el pesimismo Mercado de divisas

Campsa sube el precio 
de todos los carburantes

La causa está en el aumento del precio del crudo Brent

Campsa ha subido una peseta el 
precio de la venta al público de 
todas las clases de gasolinas, de 
forma que la super ha pasado 
a costar, desde las cero horas 
de hoy martes y hasta las cero 
horas del próximo día seis, 97 
pesetas el litro, la normal 93 
pesetas y la sin plomo 95 pesetas, 
según informó ayer la propia la 
compañía.

MADRID. (Agencias).- Los gasó
leos A y B suben 60 céntimos, con 
lo que pasan a costar 73,70 pesetas, 
y los C para venta en estaciones de 
servicio también suben 70 céntimos 
y quedan en 42,40 pesetas, mientras 
que los C para ventas iguales o supe
riores a los 3.500 litros se encuentran 
totalmente liberalizados, de forma 
que cada empresa refinera fijará sus 
precios.

Esta subida se ha producido fun
damentalmente porque el precio del 
brent, en los mercados internacionales 
ha pasado de los 19 dólares el barril 
a 21,2 dolares, lo que supone un incre
mento del 11,6 por ciento.

En cuanto a las gasolinas, cuyos 
precios alcanzan un máximo histórico, 
los costes internacionales en los mer
cados de Rotterdam y Génova han 
aumentado en 1,5 pesetas el litro, que 
tras aplicarles en España el Impuesto 
sobre el Valor Añadido (IVA) este 
incremento queda en 1,70 pesetas el 
litro.

Por otra parte, los precios para la 
venta al público en Gran Bretaña, 
Francia, Alemania, Bélgica, Italia y 
Holanda, paises que se toman como 
referencia para fijar los precios en 
España, han subido 1,90 pesetas el 
litro. No obstante, el margen entre 
los precios máximos que fija el Minis-
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El pesimismo se ha adueñado, otra vez, de 
los mercados bursátiles de todo el mundo, aun
que los operadores no consiguen ponerse de 
acuerdo a la hora de buscar la causa.

El detonante volvió a ser Tokio, que sufrió 
por la mañana una caída de 598 yens, casi 
el 4 por ciento, perdiendo -además- el índice 
Nikkei el nivel sicológico del 16.000.

El “efecto dominó” arrastró inmediatamente 
a todas las bolsas europeas importantes, con 
pérdidas significativas en Londres, y sobre todo 
París. En Madrid, igualmente, la presión del 
papel se hizo evidente a lo largo de toda la 
jornada, hasta el punto.de que varios valores 
de primera fila -Repsol y Sevillana, entre 
ellos- no conseguían fijar cambio a la hora 
habitual en el mercado continuo. Y para com
pletar el panorama, Nueva York tenía una 
apertura claramente bajista. A cinco minutos 
del cierre de la sesión, el índice de Madrid 
volvía a perder la apertura anual, aunque —co
mo viene siendo habitual-ha mejorado algo 
la situación en los últimos .cinco minutos.

MONEDA COMPRADOR VENDEDOR
1 dólar USA........................... . 98’662 98’958
1 ecu.......................................... 128’744 129’130
1 marco alemán.......... ......... 62’762 62’950
1 franco francés................... 18’644 18’700
1 libra esterlina..................... . 183’432 183’984
100 liras italianas................. 8’306 8’330
100 francos belgas.............. . 304’982 305’898
1 florín holandés................. . 55’709 55’877
1 corona danesa................... . 16’303 16’351
1 libra irlandesa................... . 167’804 168’308
100 escudos portugueses.. . 75’631 75’859
100 dracmas griegas........... 51'601 51’757
1 dólar canadiense............. . 82’410 82’658
1 franco suizo....................... . 69’544 6^’752
100 yens japoneses............. . 77’582 77’816
1 corona sueca...................... . 17’382 17’434
1 corona noruega................ . 16’049 16’097
1 marco finlandés................ . 23’041 23’111
100 chelines austríacos..... . 891’657 894’335
1 dólar australiano............. . 73’967 74’189

El Gobierno revisará a 1^ . 
algunas previsiones económ*

aunque no se sabe “^/ébaW’ J W 
.décimas concret^ de^^ i^

MADRID. (Efe).- El secretario de 
Estado de Economía, Pedro Pérez, 
afirmó ayer que el Ministerio de Eco
nomía y Hacienda enviará al Consejo 
de Estado, antes del mes de agosto, 
el reglamento que desarrolla los pla
nes de ahorro popular, previstos en 
la nueva Ley del IRPF.

Pedro Pérez, que clausuró el primer 
master de periodismo económico rea
lizado en la Facultad de Ciencias de 
la Información de la Universidad 
Complutense, señaló que el Consejo 
de Estado deberá emitir un informe 
sobre el reglamento, lo que llevará 
su tiempo antes de que sea aprobado 
por el Gobierno.

Pérez confirmó que a lo largo de 
las próximas semanas se revisarán a 
la baja algunas de las previsiones 
macroeconómicas realizadas para este 
año, como el crecimiento del PIB,
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AI menos tres personas murieron y otras cuarenta resultaron heridas por la explosión

^ Un proyectil lanzado por las milicias 
^serbias origina otra masacre en Sarajevo

‘Médicos dei Mundo” organiza una campaña de recogida de alimentos para la capital bosnia
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la 2^ 
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menos ires personas murieron y otras cuarenta resul- 
^ron heridas al explotar ayer lunes un proyectil frente 
^^n banco en la céntrica calle “Mariscal Tito”, en 
'^<^jevo, informó la emisora “Radio Bosnia”. El ataque 

^yer, cuando se inició la “movilización general” y 
SARAJEVO. (Efe).- La 

plosión de ayer se produjo 
momento en que se inau- 

una exposición de cari- 
pras de Midhat Ajanovic, 
I pal contribuyó a que la 
f se encontrara muy con- 

esos momentos, 
i ^adio Bosnia” informó de 
g m alarma de “ataque 
R sonó hacia las 10.30 
Bi? ^^^‘^evo y Zenica, a 

norte, media 
1 espués de que explotara 
r granada.

la “obligación laboral”, recuerda al ocurrido a principios 
de mayo pasado cuando cayó una granada frente a 
un grupo de civiles que aguardaba cola frente a una 
panadería, y mató a veinte de ellos e hirió a más 
de 150.
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^ás, durante toda la 
. aa de ayer “centenares” 

cayeron en el cén- 
^^ ^^^” Grad oca- 

muertos y reheridos.
^rabilantes de la 
^^r'ajevo apro- 

U ^ra soleadoP * de sus refugios a 
h^ien ^^rnprar alimentos, 

pesar de las 
^^ '^^ autorida- 

K’^ * '® '^'‘3da emi- 
permanezcan en 

1 p ®nos.
|^?’“pwcado del coman- 

P Defensa Territo- 
^^^er Halilovic, 

I^dp° ^^^ títotivo de “es- 
1^ g'rerra” declarado el 
I^íión« la movi-

Ciudadanos bos- 
edad que 

^* en ^^^ ^® presen- 
. ® ^® ^^ horas 

1^1 ^ ^ Defensa Terri-
don. ’^^^cano”, precisó. 

L^in?"?®”^® añaLhó que 
b^ta n^^'^^ ^^ ^^® ^e le 

k^ohav P®^ee armas y 
E^^tof ’^^^Pirndido a esta 

^^^^ castigado 
h^aL T^,®“^^SÍca por 
P'’’bién ^’^^^^^S”- 

convoca- 
empresarios de 

k el edificio de la

i

La Defensa Territorial bosnia apeló a la movilización general.
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La guerrilla 
kurda lanza un 
ataque contra un 
puesto fronterizo 
en Turquía

ANKARA. (Efe).- Al menos 
veinte rebeldes kurdos resulta
ron muertos, así como cinco sol
dados turcos, durante un ataque 
lanzado por militantes del Par
tido de los Trabajadores del 
Kurdistán (PKK) contra un 
puesto militar fronterizo, infor
mó ayer la agencia semioficial 
Anatolia.

Según la agencia, un grupo 
de guerrilleros asaltó el puesto 
fronterizo de Penhan, en el área 
de la ciudad de Yuksekova, de 
la provincia de Hakkari, sureste 
del país.

El Partido de los Trabajado
res del Kurdistán atacó varios 
puestos fronterizos el pasado 
año y a principios de este año, 
y casi todos estos asaltos fueron 
seguidos por operaciones del 
Ejército turco, que cruzó la 
línea fronteriza.

El PKK es una organización 
marxista-nacionalista que tomó 
las armas en 1984 para luchar 
por un Estado independiente 
kurdo en las provincias del 
sureste de Turquía.

Las lluvias 
monzónicas 
causan estragos 
en la india
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Asamblea de Bosnia para 
estudiar como se efectuará la 
“obligación laboral”.

Por otra parte, el domingo 
por la tarde perdió la vida 
Sasa Lazarevic, periodista de 
la televisión de Sarajevo.

Sasa es el cuarto periodista 
que muere en Sarajevo desde 
que comenzó hace 79 días la 
guerra en esta ciudad en la 
que perdieron la vida 1.255 
personas, 844 de ellas civiles.

Los medios bosnios infor
maban ayer de “relativa cal
ma” en la mayor parte de la 
República aunque también 
añadían que en Bihac, a 
aproximadamente cuatrocien
tos kilómetros al noroeste de 
Sarajevo, la artillería de las 
milicias serbias atacó inin
terrumpidamente el centro de 
la ciudad, controlado por

musulmano-croatas.

‘Operación salvemos 
Sarajevo”

La organización Médicos 
del Mundo ha organizado en 
Madrid una campaña de reco
gida de alimentos, que comen
zó ayer y concluirá el miér
coles, con el fin de enviar un 
convoy de víveres a la ciudad 
sitiada de Sarajevo (Yugosla
via), informó e Efe el gerente 
de esa organización, Gonzalo 
Guerra. Médicos del Mundo 
ha conseguido un salvocon
ducto para introducir ayuda 
humanitaria en Sarajevo, capi
tal de la República de Bos- 
nia-Herzegovina, sitiada desde 
el pasado 6 de abril, y donde 
se están produciendo las pri
meras muertes por inanición.

Cereales

ÜAGTUCULTORÜ
COMPRAMOS SU COSECHA DE 

CEBADA, TRIGO, AVENA, ETC...

LLAMENOS SIN NINGUN COMPROMISO
LE INFORMAREMOS EN EL TELEFONO; 23 34 90

OFICINAS’. G/ Batalla del Salado, 43
ALMACEN; Ctra. Mahora Km. 3 (Antiguas Instalaciones e

SYALCO. S.L.)

Protestas 
estudiantiles

Los estudiantes que 
desde hace una semana 
piden la dimisión del 
presidente serbio, el 
neocomunista Slobodan 
Milosevic, no piensan 
responder con la fuerza 
a las provocaciones de 
que son objeto en los 
últimos días, según dijo 
ayer Vlatko Sekulic, uno 
de sus representantes.

“No tenemos ni fuer
zas ni armas para ello. 
Estas protestas son un 
intento de llevar a cabo 
nuestro objetivos de for
ma pacífica”, añadió.

NUEVA DELHI. (Fax 
Press).- Una ola de calor en 
las regiones del norte de la 
India y torrenciales lluvias mon
zónicas que azotan otras áreas 
del país causaron la muerte de 
casi un centenar de personas 
en la última semana, informó 
ayer la prensa en Nueva Delhi.

Más de 40 personas perecie
ron en el desértico Estado de 
Rajastán, en el noroeste, donde 

• la temperatura alcanzó los 47 
grados centígrados. El distrito 
de Jodhpur fue el más afectado, 
con 20 víctimas mortales.

En Kerala, un Estado del sur 
del país, 22 personas perdieron 
la vida a causa de las copiosas 
lluvias de los últimos cinco días, 
señala la agencia de noticia 
india UNI. Otras 18 fallecieron 
en accidentes relacionados con 
los temporales en el Estado 
occidental de Gujarat, y seis en 
Tamil Nadu, en el sur.

SE TRASPASA
TALLER DE EBANISTERIA Y CARPINTERIA
BIEN SITUADO ' NAVE 540 M^ - OFICINA 
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Más de 3 
millones de 
israelíes, 
convocados a las 
elecciones de hoy

JERUSALEN. (Efe).- Alre
dedor de tres millones y medio 
de ciudadanos israelíes, judíos 
y árabes, podrán participar hoy, 
martes 23, en las elecciones par
lamentarias para elegir los 120 
escaños de la Kneset.

Se calcula que votará alre
dedor de un 80 por ciento de 
los habilitados para ello y la 
incógnita es saber cómo votarán 
más de medio millón de inmi
grantes judíos de la antigua 
Unión 'Soviética y de jóvenes 
nativos, judíos y árabes, que lo 
harán por primera vez.

Veinticinco bloques, partidos 
y listas, quince de ellos nuevos, 
se disputarán los escaños de esa 
cámara legislativa, cuyo voto de 
confianza será imprescindible 
para el nuevo Gobierno.

El resultado de los comicios 
puede ser decisivo para la con
tinuidad del proceso de paz en 
Oriente Próximo, que comenzó 
en la Conferencia de Madrid 
del 30 de octubre de 1991, aun
que no será el próximo gobier
no israelí el que tenga que deci
dir si devolver o no los terri
torios árabes ocupados.

En caso de proseguir las 
negociaciones de paz con la 
población palestina de Cisjor
dania y Gaza ocupadas, el nue
vo Gobierno tendrá que con
centrarse en la negociación de 
un régimen de autonomía pro
visional, que se extenderá por 
un máximo de cinco años.

Culpan a los 
Jemeres Rojos 
del ataque a un 
helicóptero de 
Naciones Unidas

PHNOM PENH. (Efe).- El 
Gobierno camboyano acusó 
ayer a los Jemeres Rojos del 
ataque a un helicóptero de las 
Naciones Unidas en el que el 
domingo resultó herido el copi
loto de nacionalidad rusa.

La emisora oficial de radio 
camboyana acusó también a ese 
grupo guerrillero, que se ‘ ha 
negado a deponer sus armas, 
de haber atacado ayer posicio
nes gubernamentales en la parte 
central del país.

El helicóptero, pintado de 
blanco y con las siglas de las 
Naciones Unidas, transportaba 
soldados de la fuerza multina
cional pacificadora a la. provin
cia de Kompong Thom para las 
tareas de desmovilización y 
desarme de los ejércitos enfren
tados durante la guerra civil.

Según la acusación, los 
guerrilleros lanzaron granadas y 
disparos de ametralladora con
tra el aparato que volaba bajo 
y que sufrió impactos de misiles 
en varias partes.

Trozos del fuselaje, agujerea
do por seis o siete impactos de 
bala, causaron heridas leves en 
un brazo al copiloto, según un 
portavoz de la Autoridad Tran
sitoria de las Naciones Unidas 
para Camboya, que aún no ha 
acusado a nadie del ataque.

Continúan los combates en la zona del Cisdniéster.

El presidente moldavo no ‘'agachará la cabeza” ante las amenazas de Yeltsin

Aumenta el peligro de una 
guerra abierta ruso-moldava

China y Rusia cooperan para desarrollar un proyecto de fusión nuclear
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El agravamiento en los últimos días del conflicto entre 
Moldavia y la secesionista República de los rusoha- 
blantes del Dniéster (Cisdniéster), sumado a la postura 
cada vez más agresiva de Rusia ante el contencioso, 
incrementa el peligro, ya latente, de una guerra 
ruso-moldava. r

MOSCU. (Efe).- Las decla
raciones tanto del presidente 
moldavo, Mircea Snegur, 
como de su colega de Rusia, 
Boris Yeltsin, y del vicepre
sidente ruso, Alexandr Ruts- 
koi, caldearon los ánimos en 
unos momentos en que las 
acciones militares han alcan
zado su punto máximo desde 
el inicio del conflicto.

Snegur, afirmó ayer que el 
Parlamento de la República 
debe declarar que la zona de 
Cisdniéster está ocupada por 
Rusia, debido a la presencia 
allí del 14 Ejército, y que 
“combatimos con Rusia”, 
informó desde Kishinev, la 
capital moldava, la agencia 
independiente “Interfax”.

Durante su intervención en 
una reunión extraordinaria 
del legislativo moldavo, Sne
gur indicó que Rusia aspira

Mientras M. Santiago reitera sus denuncias de fraude en las presidenciales filipinas

Fidel Ramos e Imelda se unen
para lograr estabilidad política

MANILA. (Efe).- Fidel 
Ramos, vencedor de los comi
cios presidenciales del pasado 
mes, y la también candidata 
presidencial y ex primera dama 
Imelda Marcos, acordaron unir 
sus esfuerzos para lograr la esta
bilidad política y la prosperidad 
económica del archipiélago. 
Ambos políticos celebraron una 
reunión el domingo con sus res
pectivas familias en la vivienda 
de un conocido parlamentario 
en Manila, en la que también 
discutieron la repatriación de 
los restos mortales del derro

al “papel de gendarme” de 
la Comunidad de Estados 
Independientes (CEI).

“Pero yo no soy un cobarde 
y no pienso agachar la cabe
za”, subrayó 'él presidente 
moldavo, quien en reiteradas 
ocasiones advirtió que el con
flicto entre moldavos y ruso- 
hablantes en Cisdniéster pue
de desembocar en una guerra 
entre Moldavia y Rusia.

A su llegada el domingo 
desde Canadá, Yeltsin, en 
una clara advertencia a los 
líderes de Kishinev, afirmó 
que “Rusia es lo suficiente
mente fuerte para no perma
necer indiferente” ante los 
acontecimientos que se 
desarrollan en Cidniéster.

Snegur envió anteanoche 
una carta al secretario general 
de la ONU, Butros Gali, en 
la cual le pide que “presté 

cado dictador Ferdinand Mar
cos, según fuentes próximas a 
ambos campos.

Ramos, ex jefe del Alto Esta
do Mayor y ex ministro de 
Defensa, es un primo en segun
do grado del ex presidente fili
pino que desempeñó un papel 
clave en la “revolución popular” 
que derrocó a Marcos en 1986.

Manila había prohibido hasta 
ahora la vuelta al país del cadá
ver del ex presidente por razo
nes de seguridad.

Por su parte, la candidata 
presidencial, Miriam Defensor

La ruptura del 
diálogo amenaza 
el proceso de 
transición en
Sudáfrica
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atención a las amenazas 
directas de la dirección de 
Rusia a Moldavia y a otros 
países que pertenecían a la 
desaparecida Unión Soviéti
ca”.

M

OOc 
"He 
ene 
Par 
exh

Colaboración nuclear 
chino-rusa

Científicos chinos y rusos 
iniciaron un proyecto conjun
to de investigación para 
desarrollar las posibilidades 
de la fusión nuclear como 
fuente de energía, informaron 
ayer fuentes oficiales en 
Pekín.

El Instituto ruso de Ener
gía Atómica I.V. Kurchatov 
(lEA) contribuyó al prograrna 
de investigación con un dis
positivo experimental utiliza
do ampliamente en el estudio 
de la fusión, el Tokamak 
“T-7”, que se encontraba fue
ra de servicio. Científicos e 
ingenieros rusos colaboran 
con sus colegas chinos de la 
Academia de Ciencias en la 
reconstrucción y mejora del 
ingenio nuclear, que se deno
minará “H-7 Tokamak”.

JOHANESBURGO. (Efe 
El proceso de negociado! 
constitucionales para transí! 
mar Sudáfrica en una socie 
multirracial democrática ' 
una profunda crisis tras la e 
Sión del Congreso Nacioi 
Africano de suspender sus c 
versaciones con el Go le

La crisis afecta f^*^^® t 
negociaciones que se ce e 
dentro de la Convención 
una Sudáfrica DeniocraJ 
(CODESA) como a las con 
saciones bilaterales que ni 
nen el Gobierno y el C 
a fin de cuentas, son 
daderos protagonistas 
política sudafricana.

La matanza de Boip q 
miércoles pasado, que s 
la vida de 39 persona J 
nadas, según todos os , 
por simpatizantes P 
U Inkata- y la saW * 
cadena de acusación /
durante el fin de se ^
llevado al CNA V 
a un punto próximo 
de las negociaciones 
estructura actual. ¡^, 

Por su parte, el mu 
zulú Inkata denuncio f 
su sede en Johan^ J^ 
sido ocupada 
centenar” de simp 
la organización^ jfl, 

vaal, Themba Koza, a 
se trata de una nue^^ 
cación de los miem^ 
alianza política mt^un^ 
CNA y el Partido

Santiago, afirmó ayer que “ganó 
en las votaciones pero perdió 
durante el escrutinio” en los 
pasados comicios presidenciales 
del 11 de mayo.

Miriam, conocida porpulare- 
mente como la “jueza caza- 
corruptos”, rehusó reconocer su 
derrota en dichos comicios por
que el problema radica en que 
“todo el país sabe que hubo 
un masivo fraude electoral”.

“Todo el pueblo filipino sabe 
que gane en las votaciones pero 
perdí durante el conteo”, seña
ló.

EI nacionalis'J 
eslovaco imP"' 
toda clase de^ 
Compromís*’ 
los checos

PRAGA. a un ^’ 
ción de los e^'o''^ ^^^jjad 
do propio, con > .^pjjeca 
dica Internacron’^^p^’ 
quier clase .jq, la 
en la pn^^dos.**, 
Sión del Estados" yentí 
Vaclav Klaus. . ,„, 
Partido entre

COS en las 
cipios de junio. hec^jL

En declarac.oj« 

pasado fm reforma 
artífice Lcosln'* 
mica en O*^qae.*^ 
dejado bien c el ^ j 
dición bas r.|,i£a id _ 
común es “"J .(.¡o"’' i n 
jurídica mtem^ue

mayoría en asp‘''^, -c
to de su los
unión libre ^j^jnadu^ .^ 
los acuerdos pold'íjef>' 

una <**^ 

guran ya jos 
libre de las 
nacionales^

«Tenemos q^^^ gslo ^f 
exigencia Lcue»»*^''’ 
obrar en cu 
Klaus.
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el
lazi Según indicó el comisario de Cultura de la CE, Jean Dondelinger, en la Expo

Las ciudades que opten a la capitalidad
(Eíf 

iacioM 
ransf 
ocieí

europea deben aumentar sus salas de cine
La Comunidad Europea busca, de esta forma, defender y promover el séptimo arte

^i comisario de Cultura de la CE, Jean Dondelinger, 
^^eguró en la Expo 92 que en el futuro la Comisión 
Europea recomendará a las ciudades que opten a la 
’^pitalidad cultural europea, título que este año ostenta 

_ adrid, que incrementen el número de salas comerciales 
“f cine.
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SEVILLA. (Efe).- Donde- 
*'8or, que es también el comi- 

del Pabellón de la CE 
1 ^Exposición Universal, 

§oro que se tratará de una 
amistosa” y - 

ver ^^^ exigencia, pero dejó 
Que esta medida pesará 
^^^^ ?® designar a las. 

europeas de

U medida se entiende 

^”^ ^^^^ ^^ *^^ adop- 
por la Comunidad Euro- 

íión^y^ '^^®f®”sa y promo- 
? ^^Pdmo arte y, en 

senci? mayor pre- 
íiiron ^^ ^^ Séilas comerciales 
tealÍ7o^H^ ^^ *^^ producciones 
2:^“ ^" el Viejo Con- 

Pocidn’ ^.^gón ha reco- 
''‘0 han i Dondelinger 

despegar” y 
PPra n ^^ dificultades 

'«crio^®^'^^*’ ®" mercados 

El comisario europeo de

Cultura hizo de anfitrión el 
pasado fin de semana en la 
Exposición Universal de casi 
medio centenar de cineastas 
de los doce países comunita
rios, invitados por el Pabellón 
de la CE para celebrar la Fies
ta del Cine Europeo.

Los invitados de la CE, 
entre los que se encuentraban 
los directores Cabriel Axel 
(Dinamarca), Ettore Scola 
(Italia) y el productor francés 
Jacques Le Glou, mostraron 
su preocupación por la situa
ción del cine europeo frente 
al norteamericano, competen
cia que han calificado de “ver
dadera lucha de David contra 
Goliat”.

Día de Santo Tomé en la 
Expo’92

Por otra parte, el presidente 
de la República Democrática 
de Santo Tomé y Príncipe,

El número de salas pesará a la hora de la designación, según Dondelinger.

Miguel Anjos da Cunha Lis
boa Trovoada, encabezó ayer 
los actos oficiales del Día 
Nacional de este país africano, 
antigua colonia portuguesa, en 
la Exposición Universal.

El presidente Anjos da 
Cunha fue recibido a las diez 
y media de la mañana de ayer

en el Camino Real de la Isla 
de la Cartuja por el comisario 
general de . la Exposición Uni
versal de Sevilla, Emilio Cas
sinello; el ministro de Edu
cación y Ciencia, Javier Sola
na, y por el general jefe de 
la Región Militar Sur, Juan 
Pérez Crusells.

El príncipe de 
Gales comunica 
a su madre su 
intención de 
separarse

LONDRES. (Efe).- El prin- 
cipe Carlos, heredero de la 
Corona británica,'informó a la 
reina Isabel II de Inglaterra de 
que su matrimonio con la prin
cesa Diana acabará en separa
ción, publicó ayer el periódico 
londinense “Daily Mail”.

Según las fuentes consultadas 
por este periódico sensaciona
lista, durante los últimos diez 
días han tenido lugar varias reu
niones entre los príncipes de 
Gales, Carlos y Diana, y la reina 
de Inglaterra y su marido, el 
príncipe Felipe.

Durante estas conversaciones 
en el castillo de Windsor el 
motivo de discusión ha sido la 
posible separación de los prín
cipes de Gales ante la crisis 
matrimonial que viven desde 
1986.

El tabloide asegura que por 
el momento no se ha tomado 
ninguna decisión al respecto, si 
bien se están examinando las 
implicaciones legales y consti
tucionales de la disolución del 
matrimonio real. Carlos y Dia
na, añade la información, han 
acordado vivir vidas separadas 
aunque manteniendo una ima
gen de matrimonio unido.

La publicación del libro de 
Andrew Morton “Diana: Su 
verdadera historia”, ha sido la 
gota que ha acabado con todas 
las posibilidades de reconcilia
ción del matrimonio.
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0% Hasta 750.000 pts 0% TAE 

en financiación a 1 año.
Intereses subvencionados por Volkswagen.

O 5' prefieres 14.000 pts al mes/56 cuotas. Entrada desde 394.991 pts. TAE 15 O,o

a “ 1
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pQ^anota.

^^f^ayo Volkswagen y ahora puede
^'’^^acia ^'^ Qastarte un céntimo en intereses si lo 
'^^^9u¡| ^ ^'^ ^^°‘ ^' P''®f'®’'es puedes pagarlo 
'^•Ooo ^'^ cuotas fijas mensuales cíe 
'^®^ y te^h^^^^^‘ '^ ^' ®*'9®^ pagarlo al contado, 

aremos un descuento irresistible.

é Fox 4\/

A1 año/14 cuotas A 4 ainos/56 cuotas

PVP 995.000* pts 995.000* pts

Entrada 245.000 pts 394.991 pts

Capital aplazado 750.000 pts 600.009 pts

14Cuotas/año 53.571 pts 14.000 pts

TAE 0%________ ________15%________

Llega hasta el Polo. Ahora lo tienes más cerca. 
Oferta válida hasta el 30 de Junio. Financiación Volkswagen 
Credit a través de Fiseat, S.A. (*) PVP recomendado (IVA, 
transporte y promoción incluidos).

íwagen 
Coupé

ES UNA OFERTA DE LA RED DE CONCESIONARIOS VOLKSWAGEN-AUDI DE LA PROVINCIA DE ALBACETE

WAGEN MOTORS, S.A.
Polígono Campollano 
(Zona de Transportes) 
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La avenencia entre Julián Rubio y Rafael Candel viene de largo. De nuevo, los destinos se cruzan.

Benito Floro: “Julián es hombre de la máxima confianza del presidente, su llegada garantiza la estabilidad del_clu^

Rubio inicia hoy su 3- etapa como entrenador d^j 
Alba con una ilusión “que no se puede aguantar

El nuevo entrenador del Albacete, Julián Rubio, 
tiene anunciada su llegada a nuestra ciudad 
procedente de su residencia sevillana para pri
meras horas de esta tarde. Será hoy cuando 
eche a andar su tercer periplo como máximo 

responsable absoluto de la 
albaceteña y llega con ‘‘una 

primera plantilla 
ilusión que no se

puede aguantar^\ según sus propias palabras. 
Es fácil presumir que no habrá muchos cambios 
en la plantilla merengue, que hará una labor

de continuidad, pero que , as jp¡ 
de Montealegre se dejara no ^^posiá^^ 
incógnitas se plantean en 
cuadro técnico tras la segura
y la probable de Pepe Carcelen.

Adolfo GIMÉNEZ

Con una ilusión y unas ganas 
a prueba de bomba llega hoy 
a Albacete el nuevo técnico 
albaceteño, Julián Rubio. Lo 
primero será encerrarse en el 
despacho para que el secretario 
técnico, Pepe Carcelén, le pon
ga al corriente de cómo están 
las conversaciones con jugado
res que están en la agenda y 
con jugadores que aun forman
do parte de la plantilla meren
gue podrían causar baja.

Otro de los temas en los que 
Julián Rubio se pondrá a tra
bajar inmediatamente es en la 
confección del cuadro técnico, 
que presenta tres bajas nota
bles: Benito Floro, Pepe Car
celén y Pepe Portolés. Todos 
ellos estarán la próxima cam
paña en el Real Madrid.

El nuevo director técnico 
albacetense no ha dicho aún 
esta boca es mía, pero es más 
que probable que para la pre
paración física cuente con un 
hombre, también albaceteño, 
que desde siempre ha sido hom
bre de confianza. Se trata de 
Federico Liante, licenciado de 
NEF, profesor de Educación 
física, que ya estuvo con Julián 
:n la temporada del ascenso a 
Segunda División A. Posterior
mente, Liante ha aportado tam- 
’^ién su grano de arena en las 

retemporadas de Maspalomas

Benito Floro quiere contar con Pepe Carcelén. Fede Liante siempre fue hombre de confianza de Rubio.

1

y Recreativo de Huelva, equi
pos por los que pasó Rubio.

Para la parcela de segundo 
entrenador, el nombre es toda 
una incógnita. Si se mantiene 
a Ginés Meléndez como coor
dinador del fútbol base, el pues
to podría recaer en Mariano 
Hernán, hombre bien visto en 
la sede merengue que actual
mente combina sus actividades 

como monitor de la Escuela de 
Fútbol de la Federación regio
nal con la de jefe de prensa 
del Albacete. Por su parte, Juan 
Ignacio Rodríguez “Juanito”, 
podría atribuir funciones de 
secretario técnico, que se suma
rían a las que ya tiene de por 
sí como gerente.

En el apartado de jugadores, 
no se esperan muchas noveda

la caria 9“ 
síeaipi'^^^. 
Candel baj*’

des, al margen de las que se 
puedan derivar del pase de 
Benito Floro al Madrid. Por 
cierto que este último se ha pro
nunciado favorablemente a la 
contratación de Julián Rubio: 
“La estabilidad del Albacete 
está garantizada con Julián, es 
un hombre de confianza del 
presidente, son uña y carne y 
conoce bien el club”.
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til Albacete perfila la pretemporada SS^wSS^^^Sü^SiiiS 
^Can Barga le dijeron que no habría respuesta hasta que no se resuelva el caso Nando-Unzué 

tarcelén volvió a insistir con el portero 
iplente del Barcelona, Carlos Busquets

Zalazar volvió a 
jugar con la 
selección 
uruguaya, ante
Australia (2-0)

Hasía que no haya una posibilidad exacta de ir al Madrid yo sigo aquí”, dice el secretario técnico

ano técnico del Albacete, Pepe Carcelén, ha vuelto 
f en ¡a contratación del barcelonista, Carlos Bus- 

•Mne hace pensar que las posibilidades de que 
w madridistas Jaro o Juanmi el club man- 
®«nulas. En Can Barga no decidirán al respecto.

en tanto no se resuelva el caso Nando-Unzué, aunque 
todo apunta a que el defensa seguirá vistiendo los colores 
azulgranas y que el guardameta seguirá bajo la disciplina 
hispalense. Si es así, el Barcelona no se desprendería 
del actual suplente de Zubizarreta.

"------------A.G.

JJ^rcelén esperará a ver 

caso Nando-Un-''

, «o a ceder a Bus- 

P®^ contar 
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:,P^‘’\dades de con- 

Jaro o 
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For otro 
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^’ A1 Cádiz 
< '^^^ga o Tilico,

Carlos Busquets.
El fichaje de Jaro, descartado.

Carlos 
recep- 
direc-

De milagro en milagro.

pero de nuevo las cifras que 
se barajan con estos hombres 
son prohibitivas para el Alba
cete que mantendrá su línea de 
no realizar grandes desembol
sos. Sólo el apoyo financiero 
del club de Concha Espina 
podría hacer factible la contra
tación de algún futbolista gadi
tano, pero este extremo fue des
mentido por el secretario téc
nico.

Por otro lado, el tema de 
Pedro Parada sigue aparcado en 
la mesa, en tanto el jugador 
disfruta de unas vacaciones. El 
rubio centrocampista merengue 
podría tener una oferta de con
tinuidad que no mejorará osten
siblemente sus condiciones eco
nómicas, por lo que en breve 
confirmaría su marcha al Méri
da, equipo con más posibilida
des de hacerse con los servicios 
del albaceteño. Parada manifes
tó que sólo seguiría en el Alba
cete “si estoy bien visto, si no, 
marcharé al Mérida, al Lérida 
o donde sea”.

Cádiz celebra la 
permanencia en
Primera por 
octavo año 
consecutivo

El alcalde de Cádiz, 
Díaz, ofreció, ayer una 
ción a la plantilla y junta 
tiva del Cádiz CF, tras su regre
so de Figueras donde el equipo 
gaditano, por octavo año con
secutivo, ha logrado la perma
nencia en la primera división, 
al eliminar al conjunto ampur- 
danés en la promoción.

Los jugadores y el presidente 
cadistas, así como miembros de 
la corporación municipal, tuvie
ron que salir a los balcones de 
la casa consistorial, que da a 
la plaza de san Juan de Dios, 
donde unos 2.000 aficionados 

vitorearon al Cádiz.
Irigoyen refirió al alcalde:^ 

“he cumplido lo que le prometí 
de dejar al Cádiz en primera 
división, un año más. Usted 
-agregó Irigoyen- me dijo que 
mientras que fuese alcalde de 
la ciudad no quería ver al equi
po-en segunda, así que hasta 
ahora lo he cumplido”. Irigoyen 
negó contactos para vender a 
Kiko. Arteaga o Tilico.

MONTE VIDEO.-2.-Uru
guay: Siboldi, De los Santos, 
Daniel Sánchez, Kapnakis, Nel
son Cabrera, Saralegui, Barrios, 
Zalazar, Adrián Paz (M.78: 
Dorta), Larrea y Claudio More
na (M.45: Sergio Martínez).

O.-Australia: John Filands, 
Duracovic, Ivanovil, Mark, 
Tobin, Bozinoowski, Wade, 
Tapai, Petersen, Warren Spink 
(M.70: Edwards) y Van Blerk. 

Goles: l-O.-M. 65: Sergio 
Martínez. 2-0.-M. 84: Alejandro 
Larrea.

Arbitro: Juan Carlos Lous- 
teau (Argentina). Mostró tar
jeta amarilla a Petersen (M.52) 
por juego brusco y Kapnakis 
(M.87) por reiteración de faltas.

Líneas: Pedro Risso y Carlos 
Velázquez (Uruguay).

Incidencias:
Partido amistoso jugado en 

el estadio Centenario, de Mon
tevideo, ante 20.000 personas.

Comentario:
Uruguay basó su victoria 

sobre Australia en un excelente 
segundo tiempo, cuando la 
incorporación de Sergio Mar
tínez le permitió dar más movi
lidad al avance.

El primer tiempo fue equi
librado. Bozinowski, un corpu
lento marcador, controló eficaz
mente a José Luis Zalazar, el 
jugador cerebro del mediocam- 
po uruguayo. Sin embargo, 
Marcelo Saralegui supo apro
vechar eficazmente el control 
sobre su compañero y al estar 
más suelto de marcaje se con
virtió en el enlace eficiente 
entre la defensa y el ataque, 
con lo que Uruguay pudo 
ponerse arriba en el marcador.

El equipo local presentó una 
alineación con tres jugadores 
repatriados, al sumarse a Zala
zar, del Albacete, el portero 
Roberto Silboldi, 
Cecilio De Los 
América, ambos 
México.

En el segundo 
mejor disposición

del Atlas, y
Santos, 
clubes

del 
de

tiernpo, 
táctica.

una 
más

ofensiva de Uruguay, le permi
tió a los locales superar la dife
rencia física. Australia fue una 
buena piedra de toque. '

Por la escuadra

a quince años.
* * *

nota,

Pabellón del Parque.

o

encaminadas para todo tipo de edades y 
comprenden tenis, natación y cursos depor
tivos, exclusivan\pnte para chavales ‘de 5

7—2 y %_____
el árbitro, según comentan en su 
se encargo de robarles el partido.

■ Un año más, el Insti.'uto Municipal 
de Deportes organiza ‘“;ti''idades d P 
tivas para el verano. Estas actividades van

■ Bastante cabreado ha^ regresado de 
Zaragoza el Aeromundo Fútbol Sala. Lle
vaba del partido de ida una ventaja de 

anaba 0-2 en el descanso. Pero

* *
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■ Esta tarde, a partir de las siete y media, 
tendrá lugar en el Auditorio Muiueipal 
sito en el Ayuntamiento de Albacete, la 
el acto de clausura del curso ar 9V92 
de la Escuela de Fútbol Base de a Fede
ración Castellano Manchega de Fútbol ra 
la presencia de Benito Floro y de algunos 
iugadores del Albacete.

> Mañana tendrá lugar la entrega de tro
feos con motivo de la Clausura de lo 
Juegos Deportivos Municipales, en 1 as 
especialidades de e^
baloncesto. Será a las 13 30 hoi

■ El encuentro acabó 7-2 y la elimi
natoria empatada, pero no llego a_ haber 
nrorroga por que el equipo albaceteño solo 
disponía de tres jugadores en pista, por 
lo que se suspendió y cerro de esta manera 
el camino del Aeromundo, que hasta ese 
momento estaba invicto, hacia la fase final.

Malestar en el Aeromundo F.S.

M.C.D.2022
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El equipo de la ciudad necesita el apoyo de toda la sociedad de Albacete. Quedan pocos días de plazo para 
cubrir la emisión de acciones que permitirá al Alba transformarse en Sociedad Anónima Deportiva; si no se 
logra el objetivo, el mejor embajador de esta provincia y región descendería a categorías no profesionales. El 
club blanco, en colaboración (entre otras entidades) con la Confederación Empresarial FEDA, ha ofrecido a 

las personas físicas y jurídicas albacetenses la posibilidad de ser accionistas de UNA EMPRESA DE PRIMERA-
La Tribuna, el periódico de Albacete, también apoyará a nuestro equipo publicando a diario la relación de 

las personas o empresas que suscriban una cantidad superior a las 100.000 pesetas. (*)
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-Manuel López-Vera Martínez........... .................
-Bicicletas Moreno ...................................  ..;
-Edificaciones Medrano......................... ....... .
-Forlasa ...........................................................................
-Rodatour .......................................................................
-Cuchillería Halcón, S.A..................................... .
-Cereales Salto, S.A.....................................................
■Restaurante Casa Paco ......................................
-Gimnasio Palas .........................................................
-Provehima, S.A.............................................................
-Confecciones Trofeo ................................................
-Restaurante Los Molinos, S.A.............................
-Transportes Cari'ón, S.A.-La Guipuzcoana
-José Lozano, S.A.........................................................
-Restaurante Pizzería Ilforno............................... .
-Imprenta Junquera...................................................
-Confecciones Aneman, S.A.................................... .
-Wagen Motors ............................................................
-Triturados Albacete, S.A........................................ .
-Pedro Cifuentes-Lubricantes Manchegos.....
-Iberse Seguridad........................................................
-J.G. Electricidad S.L................................................
-C.G.N., S.A. Empresa Constructora...............

1.000.000 pts.
1.000.000 pts.

100.000 pts.
1.000.000 pts.

500.000 pts.
1.000.000 pts.

500.000 pts.
500.000 pts.
100.000 pts.
100.000 pts.
500.000 pts.
100.000
250.000
100.000
100.000
100.000
200.000
100.000
100.000
100.000

pts. 
pts. 
pts. 
pts. 
pts. 
pts. 
pts. 
pts. 
pts.

1.000.000 pts.
1.000.000 pts.

100.000 pts.
250.000 pts.
100.000 pts.
100.000 pts.

-Lillotex..................................................................................
-Londos, S.A...........................  *.............................
-Quesos Vega-Sotuélamos............................................
-Gómez y Moraga, S.A.......... ........................................
-Also Electricidad, C.B..................................................
-Sony Gallery Antonio Cebrián, S.L.......................
-Albasa................................................................ ..................
-Construcciones Carvasu, S.L....................................
-J. Sevilla, S.A...................... ......... .S...... . ......................
-Viriato Candel González.....^....................................

-Chelsy Camiseros, S.L.................................................
-Aconsa Renault................................................................
-Transportes Cobo...........................................................
-Transportes Feo. Sánchez e hijos, S.A............ •"’
-Equipamientos Médico-Deportivos “CRAML

-Piscinas Aqualba, S.L...................................................
-Dionisio García Sáez (BUDISA)...........................
-Electrosur...........................................................................
-Evelio Cebrián-Estructuras Metálicas.................
-Albacete Agrícola............................................................
-Francisco Valiente Cebrián......................................
-Carlos López-Vera Martínez...................................
-Francisco López-Vera Martínez............................
-Ferrati, SA.........................................................................
-Restaurante “Nuestro Bar”......................................

TOTAL.

2**»?
100.*'’^
100.*’'*
200.*’t
200.*'’*
100.*’^
200.* C
100.*’'^

100.*’ 
too.*’;
100.*’*

So-100.* ’
200.* ’„
100.* ’, 
.25

'55: 
SS: j ooo.^^ L

•ír

(*) Las personas interesadas en colaborar de esta forma con el Albacete deberán dirigirse directamentc a las oficinas
del «*“”

.C.D.2022
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El técnico holandés afirmó que su compromiso con el equipo madrileño dura hasta 1.994

peenhakker niega que en su contrato
1 exista una cláusula de rescisión

Aseguró que.el fíchaje del jugador alemán Jurgen Klinsmann no está aún cerrado

Leo Beenhakker manifestó ayer su deseo de cumplir su contrato con el Real Madrid. JESUS MORENO

.4

^^^nhakker, entrenador 
del Real Madrid, 

r® /a mañana de ayer 
su contrato exista 

y^3usula de rescisión, 
Que ha recordado 

contrato que firmó 
Mea/ Madrid le une 

con la entidad 
y que su inten- 

p cumplir dicho con-

(Ete).- Beenhak- 
i^Hnifestado que su 

cumplir su contra- 
■'^n ha recalcado que “al 

decide es el pre- 

^'’trenador holandés ha 

9ue hasta el momento 
no le ha 

^^^^ ^ne le indi- 
fí^os dei Club de pres- 
t sus servicios como 

P^sar de 
reciente- 

■tRpn.^LP’^^^’nio entre- 
Iilirer? ^^^'^ ’^um- 

general de todas

E^ ha dicho que fue 
pi ”r ? quien decidió 

del alemán 
Rp ^’P^nn, un jugador

'W^ace ^ ^^^* Madrid 
3ños”.

■íicKlin ^^f^dés ha decla- 

r-v h^ e^ "' Real ■ ''d ani ^^ñalado que, a 
B'ación^^'^'ento en la 

^»* ’ el asunto no está

tiones de tipo personal con el 
jugador, y que solucionados 
estos aspectos “el fichaje quedó 
en manos del presidente”, recal
có el técnico.

Respecto a la próxima final 
de la Copa del Rey el técnico 
holandés ha declarado que un 
triunfo “sólo puede salvar un 
poco la temporada”.

El holandés ha calificado el 
hecho de jugar la final en el 
Santiago Bernabéu como 
“pequeño detalle a favor 
Madrid”.

un 
del

^9
 ^9

 ^0
 ^9

 ^S
 ^9 

^9
 ^9

 ^9 
^9

 ^9
 ^^

Í^ ha 
H?'’Milán 
¿'«nKlí

recordado 
para entre-

Miguel Tendillo

Miguel Tendillo, defensa del 
Real Madrid, reconoció ayer 

'’^P^P*^ se debió 
solucionar cues-

2.

en AUDIENCIA
Castilla La Mancha
FM 91.4 FM 94.9

Radio SURCO

FM 90.1

que está “quemado” por su 
situación en el equipo, y ha 
declarado que a pesar de que 
jugó como titular en el último 
partido, frente al Spórting de 
Gijón, ya ”nadie” puede qui
tarle los malos ratos que ha 
pasado esta temporada.

Tendillo ha manifestado que 
si le llega una buena oferta eco
nómica de dos años por parte 
de un equipo “interesante”, se 
pondría en contacto con el club 
para anticipar la resolución de 
su contrato, que finaliza la 
próxima campaña.

Tendillo no se ha mostrado 
ilusionado por la llegada de 
Benito Floro como entrenador 
la temporada que viene. “Otras

S

veces me he ilusionado y he
acabado decepcionado”, decla
ró el jugador.

”En los cinco años que llevo 
aquí cuando he jugado no he 
desentonado con el resto del 
equipo, y sin embargo he sido 
yo el sacrificado”, señaló el fut
bolista, quien también afirmó 
que estaba triste porque de 
nada ha valido la línea que ha 
seguido en el Real Madrid.

Tendillo ha reconocido el 
buen trabajo de Rocha y San
chis en el centro de la defensa 
del Madrid, pero ha insistido 
en que la liga es muy larga y 
cuando estos jugadores ”han 
bajado la guardia” él no ha 
encontrado su oportunidad.

ib

Í

Derrota del equipo albaceteño.

> 1 
l ^I 

*1

EI
Aeromundo, 
eliminado en 
Zaragoza 
(7-2)

El Aeromundo/Albace- 
te cayó derrotado en 
Zaragoza ante el Juven
tud la Almunia por el 
mismo resultado que se 
dio en el encuentro de 
ida de los cuartos de final 
del Campeonato de Espa
ña de fútbol sala (7-2).

Para ello contribuyó el 
mal arbitaje del aragonés 
Antonio Vicioso que per
judicó notablemente al 
conjunto albaceteño en la 
segunda parte, a la que 
se había llegado con el 
marcador de 0-2.

Al final, la prórroga no 
llegó a disputarse al caer 
lesionado al término del 
partido uno de los juga
dores del Aeromundo, y 
el reglamento de la com
petición no permite con
tinuar con tres hombres 
en pista.

Tras esta derrota el 
Aeromundo no podrá 
acceder a la fase final de 
este campeonato que se 
disputará en Madrid.

EXPLOTACIONES 
AGROPECUARIAS 

POZOHIGUERA, S.A.
Esta Sociedad, en Junta 
Universal de 2 de Junio de 
1992, acordó transformar
se en sociedad de respon
sabilidad limitada.

El Administrador, 
MARISOL MARTINEZ

EN TORREVIEJA
TENEMOS LO MEJOR

En primera línea Pe playa 
y en urbanización

ESTUDIOS ...............................1500.000
APARTAMENTOS (1 dom.) .... 3.500.000 
APARTAMENTOS (2 dorm) .... 4.900.000
CHAIT (3 dorm, con lordln) ... 5.500.000

Entrega inmediata. Venta directa.
Facilidades a convenir.
¡VIAJE Y HOTEL GRATIS!

Mayor, 35-6- planta
Tel: (967) 52 07 89

ALBACETE
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Para el técnico rojiblanco el Madrid ya ha tenido suerte con que el partido se dispute en el Bernabéu

Luis confía que la fortuna favorezca 
al Atlético en la fínal de la Copa

El ^^sahio de Hortaleza” considera que no hay un claro favorito en el partido del próximo sábado

Luis AragonéSf entrenador 
del Atlético de Madrid cree 
que la buena fortuna ya 
ha favorecido al Madrid en 
el sorteo del campo, puesto 
que la fínal de la Copa 
del Rey se disputará en el 
Bernabéu, y confía en que 
“en el partido le acompañe 
al Atlético”.

MADRID (Efe).- Para Luis 
Aragonés no se puede esta
blecer un claro favorito entre 
el Real Madrid y el Atlético. 
“Nunca”, dijo, “ni aunque uno 
de los equipos hubiera sido 
el primero en la clasificación 
de la Liga y el otro el décimo”.

”Los dos equipos están 
parejos y esto lo demuestra 
la clasificación obtenida en la 
Liga y el que ambos hayan 
llegado a la final de la Copa 
del Rey”, comentó.

El técnico madrileño con
sidera que la final de la Copa 
no llega en el mejor momento: 
“Después de 58 partidos de 
Liga la gente está saturada de 
fútbol, pero hay que hacer de 
tripas corazón y hacer un 
esfuerzo”, y aclaró que “no 
es buen momento ni para el 
Madrid ni para el Atlético”.

Luis Aragonés dijo que 
tenía plena confianza en los 
árbitros y recordó que “los 
errores humanos son lógicos 
y se van a producir”, pero que 
prefería que se dieran los 
menos posibles y que estos 
”perjudicaran al rival”.

Sin embargo para el entre
nador madrileño “hay cosas 
que no son errores humanos” 
y esto es lo que le preocupa, 
como por ejemplo ”pitar 
penalti en una mano no inten-

El nuevo jugador españolista actuó la pasada temporada en las filas del Logroñés

Elguezábal fue presentado ayer como nuevo 
jugador del Español por dos temporadas

BARCELONA (Efe).- El 
centrocampista Juan José 
Elguezábal, que la pasada tem
porada actuó en las filas del 
CD Logroñés, fue presentado 
ayer oficialmente como nuevo 
jugador del RCD Español para 
las próximas dos temporadas. 
Elguezábal, uno de los cuatros 
nombres que había dado el 
ex-entrenaclor blanquiazul y 
ahora seleccionador nacional 
Javier Clemente como posible 
jugador del equipo españolista, 
dijo que había fichado por un 
“club de los grandes, al que en 
los últimos años no le han 
acompañado los resultados”.

El centrocampista, de 28 años 
de edad formado en la cantera 
vasca, añadió que “el Español 
está intentando ahora conseguir 
formar un equipo que iguale 
en categoría a la entidad”.

El nuevo jugador españolista 
dijo que resultaba un orgullo 
haber sido recomendado por

Luis Aragonés, entrenador del Atlético de Madrid.

y
cionada dentro del área”, 
explicó.

Aragonés manifestó que no 
tenía presente el último 
enfrentamiento de Liga entre 
Atlético y Real Madrid, “pues
to que cada partido es dife
rente y ese ya es historia”.

El Atlético de Madrid, 
según Luis Aragonés, ha rea
lizado una excelente campaña 
porque “en las arcas del club 
ha entrado todo lo posible”. 
“El equipo”, añadió, “ha juga
do todos los partidos posibles 
excepto la semifinal y final de 
la Recopa, y es en esta com
petición en la que el Atlético 
ha fallado”.

Javier Clemente, actual selec
cionador nacional y opinó que 
el técnico vasco “es uno de los 
entrenadores más cualificados y 
me siento muy orgulloso de 
haber fichado por el Español 
gracias a él”, comentó.

El jugador vasco, que forma
ba parte del Athlétic de Bilbao 
que ganó el último campeonato 
liguero conseguido por los bil
baínos, afirmó que “esos títulos 
son agua pasada y ahora hay 
que vivir el presente y demos
trar el porqué de aquellos 
éxitos”.

Los dirigentes españolistas 
están concretando en la actua
lidad la composición de la plan
tilla del equipo para la próxima 
temporada.

En este sentido está prácti
camente descartada la contra
tación del mallorquinista Alvaro 
para la próxima campaña, mien
tras que Ayúcar, jugador del 
Burgos, mantiene negociaciones

Por otra parte, el Atlético
Madrid y los equipos mexi
canos América, Pumas de la 
Universidad de México y 
Monterrey disputarán en Can
cón (Caribe mexicano) un tor
neo amistoso en los primeros 
días de agosto próximo.

El Atlético Madrid alineará 
al mexicano Luis García, su 
nueva incorporación, mientras 
que el América incluirá en su 
equipo al ex jugador del Real 
Madrid y del Atlético de 
Madrid, Hugo Sánchez, según 
fuentes próximas a los clubes 
mexicanos.

Las mismas fuentes señala
ron que el Atlético Madrid lle- 

“ Sn

El Español prepara su equipo para la próxima temporada.

con la entidad españolista con 
vistas a.su contratación.

Por lo que respecta a las 
renovaciones de los jugadores 

gará a Cancún el próximo 29 
de julio para efectuar varios 
entrenamientos, en los que 
participará García, ex jugador 
de Pumas de la Universidad 
de México.

Las directivas de los clubes 
mexicanos contactaron con 
Jesús Gil, presidente del Atlé
tico de Madrid, quien aceptó 
las condiciones para que el 
equipo jugase en tierras mexi
canas, continuaron las fuentes, 
que no quisieron confirmar la 
cantidad que recibirá el club 
español por participar en el 
torneo, aunque varios medios 
señalan que podría cobrar 
unos 30 millones de pesetas.

de la plantilla, tanto Mino como 
“Mágico” Díaz y Ezequiel Cas
tillo tienen ofertas del equipo 
blanquiazul.

El Figueras, 
eterno aspiran! 
deberá esperar 
otra ocasión 
para ascender

FIGUERAS (Efe).- 
Figueras, el “eterno aspiran! 
como se le conoce por sus 
casos a la hora de optar 
ascenso a la Primera Diva 
deberá esperar otra oporta 
dad para intentar el salto a 
máxima categoría del fui 

Fr

hnüi 
año ( 
perde

español. „
Los hombres de Jorge f 

lessandro empataron a un tai 
en el Municipal de Figueras.! 
resutado, que sumado a - 
cosechado en el 
Carranza ante el inconi u 
Cádiz, dan a los gaditanos 
oportunidad de estar un 
más entre los grandes.

El Cádiz volvió a ecna 
tierra las aspiraciones 
segunda. Los gaditanos, «f^jj^^ 
saben lo que es sutir ^^^ 
tipo de partidos, hiciero > 
su ventaja de dos go • 
experiencia ante un co 
que había soñado con 
bién un ”grande .

Esta era su 
ción para ascender a 
División. En tempo^^ 
riores sólo se quedo < ^ 
tas pero con el convencin»^ 
de que habrían mas - 
para ser el pn^, 
Girona que alcanzo 
categoría.

¡LOJ 
«les 
losCc 
escolle 
Grand 
mán 1 
s«cleb

Em:

*>óat: 
l2dos, 
'«des

’ún n 
■^exat

Eni:

^tes 1 
mera 
Mse 
'Wori 
Mic

fe «*»I? Sc

‘*EI rey
Sin embargo, eljJ 

deparó el enfe«^,-:, c 
un ilustre y ya 
po en este ñpode^’^e 
que a la postre ha J 
mneia que es el «) 

Ma, 
^mbi

promociones . «tbol^ V( 
De esta forma, eU¿ año - 

lán deberá esperar ^ ^ 
recupera su terce Lía te 
“’ ‘’d'’’OT88 el S«»*V 
i?°bí:sSodos.e.^ 

Primera, descendí»,, j, 
mente de «f*®?^ 
nuevamente al ^^^ n'3 
Español como ^^j^.^^ a

En su intento de ^^ 
mar a las pner^ gerun^^ 
división el equ P^ 
ha vuelto a 
de su militancia Py^da. 
consecutivo en - jograJ^

El tercer puesi 
término de Sg prc”'* 
opción a dispu ^^,^1 ni 
de ascenso, fue ^^^^ 
para los gern pgdas ‘

^e 1

'te

^ ^
 ^ 

^ ^
 ^

MÍ 
'Ca

' Eñ7a prese^nt^^ 
Figueres, en - „ 50^3^ 
brillantes, “^Ídela'^ 

sificatona en" ñu. 

finalizar jgi eq^’^.rtort' 

dad Ann ,jr 
(SADX ®“32 
Kp«¡¡¡?^f^

Emili Bach. 3;<la'''’^

M.C.D.2022
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E¡ español cayó en la primera ronda ante el ruso Alexander Volkov

Emilio Sánchez volvió a 
defraudar en Wimbledon

Francisco Roig, Carlos Costa y Arantxa pasaron el primer escollo del torneo

1 J^®®o Sánchez Vicario fue eliminado ayer por segundo 
isl^o consecutivo en la primera ronda de Wimbledon, al 
rtilPfrífer ante el ruso Alexander Volkov en cuatro sets.

Miguel LUENGO

1 P-^9^^S (Éfé).- Dos espa- 
J oles más, Francis Roig y Car- 

^'•‘Peraron el primer 
11 ip ® de este torneo del 

1 (and Slam, mientras que Ger- 
salió derrotado en 

losl’ “Obú en el A11 England Club. 
11 tmilio Sánchez Vicario, 18 
10 a clasificación mundial, vol- 

^^ misma pista, 
le ?^’ ®n Ja que el año pasado 
1“®Im?’^'® ^®’ torneo ante el 

Patrick McEn- 
‘ Íaíin - ^^ español lo tenía
•■Al» "^^^^ difícil ante el ruso 

,in|‘^«ander Volkov.
■Vni?'**^ Sánchez y Alexander 

^^ habían enfrentado 
"ílsera ocasiones. La pri- 

Estocolmo hace dos 
sintética, con 

Emili? ’^aso. El pasado año,
■ü devolvió la moneda

•s

«U o'' 
C o E o o 

^ 
í 0.P de final.

^hacp pocas aspiraciones 
kir ®® positivo en el cua- 
•110 f^.^udar en inscribirse 

®"^® ®P^° por ^c^- 
^^Perd ^^?* ”° ^^'^^^ riada 

1 eífflílí enn ^^ ^ ^’ algunos puntos 
si pasaba alguna 

iC««<nbL'’5° ‘r^s conocer el 
iif|^o primer rival, el 

'^'^ pocas n .‘^“^^^^ ríe que 
Vniv 'Opciones.

Í*«.« un “ 2"°® r 1>88 
*1^ V 1 1 ^^ jugador de gran 
’^nos ? ^'^^^ comparable en 
'^ ^i checoslo-
'^ dne ^-^'^ Mecir, retirado 

^°" ^^ espalda 
?” gran ^^^L ^^ ruso sirvió 
"^íiiss precisión, hizo seis 
^^r el ^^^^^’ ^? último para 
5'110 Se ^acuentro, y voleó 
>d fíí^^hra el All 

^"’iho intentó 
^rión controlar la 

^‘ fondo de la 
^'gana que otra 

'''’'^arcador "^P’’^ ^^^ '’'^’^‘''“

JO

101

ic^ 
304 
eR 
aR

o

/ c
:̂

IS / 1 O
- 

C
 a C

*5

debutaban en

djJ hicieron con 
75 dpi Germán

Nirví^^”^®’ ^^yó ante 

hizo en el pasa- 
dajl^ '^arto?’J®^ llegando has- 

por 64), 
' iiiPn, ^^ quedó 

'^?^® ^^ obtener un
hubiera sido

1

1)3 
im

U

Ch P^.rddo ante ej 
k ^'’e Miniussi, 
'S'^^r P" 6-2. 6-3 

i M 111''’Arna 'Í®"'»>'6 ahora 
®oetsch.

- ^^ 'os mejores
los n ^^^ batida, pero 

^^'’l^don^^^’^^'^res reglas 
VsS "^ figura como 

ñ rjué luchar 
oatra el austra-

liano Carl Limberger, 142, para 
vencerle por 6-1, 4-6, 5-7, 6-3 
y 6-3. Costa se enfrentará ahora 
al sueco Magnuss Larsson, 37 
de la lista mundial.

Otros de los tenistas que han 
pasado esta primera ronda son

Michael Stich, campeón del año 
pasado, Stefan Edberg, Jim 
Couriér y Goran Ivanisevic, que 
son algunos de los jugadores 
favoritos en este torneo.

Arantxa Sánchez Vicario, 
quinta favorita, se clasificó para 
disputar la segunda ronda de 
Wimbledon al vencer a la geor
giana Leila Meskhi 20 del mun
do, por 6-3 y 7-6 (7-3).

PLAZA DE TOROS DE

Empresa: MARTINEZ URANGA
Miércoles, 24 de Junio-92 
6,30 tarde

ALBACETE
Representante: ANGEL GOMEZ

NOVILLADA PICADA
6 Novillos-Toros, 6 de Hdros. de BERNARDINO JIMENEZ 
de Jaén

MANUEL AMADOR '^ 
VICTOR PUERTO 

José Antonio NIÑO de BELEN

Domingo, 28 de Junio-92 
6,30 tarde

GRAN NOVILLADA 
Promoción Escuelas Taurinas

MAGNIFICOS
6 Novillos, 6 de MARCOS LOPEZ Hnos. de CIUDAD 
f^^AL uX-i
para los jóvenes promesas de la novillería

RAFAEL OSORIO 
de Jerez 

JOSE MANUEL 
de Albacete

JOSE A. MORENO 
de Albacete

AGRICOLA EL CASAREJO, S.A.
En Junta General Extraordinaria y Universal, celebrada 
en el domicilio social el día 1 de Junio de^ 1992, se 
ha acordado, por unanimidad, la transformación de esta 
Entidad en Sociedad de Responsabilidad Limitada, 
pasando a denominarse AGRICOLA EL CASAREJO, 
Sociedad Limitada.

Albacete, 15 de Junio de 1992 
El Secretario

GRUPO COINFO, S.L.
En Junta General Universal y Extraordinaria celebrada el 22-06-92 

se adoptaron por unanimidad los siguientes acuerdos.
1 .- Disolución y Liquidación de la Sociead
2 .- Aprobar el Balance Final de Liquidación con el siguiente detalle.

PASIVO

Emilio Sánchez, eliminado del torneo de tenis de Wimbledon.

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

PERMUTA DE FINCAS

Para mayor información los interesados podrán consultar 
el expediente en el Negociado de Patrimonio, o ver
balmente al Arquitecto Municipal, Jefe de los Servicios 
de Ejecución Urbanística (Plantas 3® y 6- respectivamente 
de la Casa Consistorial).

Albacete, 19 de Junio de 1992 
LA ALCALDESA

Por la presente se hace saber que el Ayuntamiento 
de Albacete está interesado en permutar la finca de 
propiedad municipal que se describirá, por otras cuyas 
características igualmente se indican.
Las personas interesadas podrán formular propuestas 
en las que se especifique la finca que estuvieren dis
puestas a ofertar en permuta, acompañada de la copia 
del título de propiedad, con expresión del lugar de ubi
cación, superficie, circunstancia de si tiene o no cons
truida la nave, y en este aspecto, plazo de construcción, 
y valoración que asignen, tanto a la finca municipal 
como a la que ofrezcan en permuta.
El plazo de presentación de propuestas concluirá el 
día diez de julio próximo. Tras de esta prospección 
informativa, el Ayuntamiento decidirá si alguna de las 
propuestas satisface su pretensión y en tal caso tramitará 
el expediente de permuta.
Finca que daría el Ayuntamiento en virtud de la permuta: 
solar de 5.034 m^, edificabilidad de 6.396 m^, para 
construcción de 45 viviendas de protección oficial, situa
da en el Sector 3 (Alto de los Molinos) frente a C/ 
Arboleda, que linda a la izquierda y al fondo con calles 
sin nombre y a la derecha con resto de parcela de 
propiedad municipal.
Características de la finca que recibirá el Ayuntamiento 
por virtud de la permuta: Finca de 6.800m ^ de superficie 
como mínimo, situada en el suelo industrial de Albacete, 
con nave cubierta incorporada o a construir por el per
mutante, de 4.000 m^ destinable a Talleres Municipales, 
dotada de laa debidas condiciones estructurales de ais
lamiento, oficinas, vestuarios, aseos, ventilación y 
calefacción.

CAUDEXMOBEL, S.A.
Dña. Elena Arellano Vinader, Secretaria del Consejo de Administración 
de la mercantil CAUDEXMOBEL, S.A., en cumplimiento del art. 224 

de la vigente Ley de Sociedades Anónimas, hace público el siguiente 
acuerdo adoptado por la Junta Universal de Accionistas de la sociedad 
del día 28 de Mayo de 1992
PRIMERO.- TRANSFORMAR LA MERCANTIL EN SOCIEDAD DE RES
PONSABILIDAD LIMITADA Y ADAPTAR ESTATUTOS A LA NUEVA 
LEY DE SOCIEDADES DE RESPONSABILIDAD LIMITADA.

Caudete a 28 de Mayo de 1992 
LA CONSEJERA SECRETARIA

jd

73.815^ Pérd.y Ganancias... 426.185
500.000

500.000TOTAL

ACTIVO
Tesorería

Lo que se hace público en cumplimiento de la Ley. en Albacete 

a 23 de Junio de 1992. El Administrador Unico___________-____________ _

Capital

TOTAL

500.000

RIEGOS COLLADO, S.A.
En Junta General Extraordinaria y Universal, celebrada 
en el domicilio social el día 1 de Junio de 1992, se ha 
acordado, por unanimidad, la transformación de esta Enti
dad en Sociedad de Responsabilidad Limitada, adap
tando sus Estatutos a la Ley de Sociedades de Res
ponsabilidad Limitada, pasando a denominarse RIEGOS 
COLLADO, Sociedad Limitada.

Albacete, 15 de Junio de 1992
EI Presidente

Ó
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Solozábal se 
plantea 
abandonar la 
práctica del 
baloncesto

Aunque los holandeses consiguieron empatar por dos veces el partido (2-2)

Dinamarca, en los penaltis, 
apeó a Holanda de la final

Carlos Sáinz 
necesita la 
victoria en el 
Rally de Nueva 
Zelanda

BARCELONA (Efe).- Igna-
cio Solozábal, que hasta el día 
30 del presente mes pertenece 
a la disciplina del FC Barce
lona, se plantea la posibilidad 
de abandonar la práctica del 
baloncesto pese a que tiene 
ofertas de diferentes equipos de 
la Liga ACB.

Solozábal confirmó ayer que 
había recibido ofertas del 
Andorra y del TDK Manresa, 
así como de diferentes equipos 
no catalanes, “pero recibí una 
oferta de una empresa que no 
tiene relación alguna con el 
baloncesto y ahora la estoy estu
diando”, indicó.

El jugador, que es licenciado 
en ciencias económicas, dijo 
que lo que más le interesaba 
era seguir en activo en las filas 
del FC Barceloná. “El Barce
lona sabía qrie mi mayor ilusión 
era acabar en activo como juga
dor azulgrana y no lo aceptó”, 
se lamentó.

Solozábal, que manifestó que 
no le interesaba continuar en 
el FC Barcelona si no era como 
jugador, agregó: “si ahora deci
do abandonar la práctica del 
baloncesto lo que está claro es 
que no iba a iniciar una nueva 
vida como empleado del club 
barcelonista”.

Comentó que no valoró “eñ 
absoluto” la indemnización que 
percibiría por parte del Barce
lona en el caso de que aban
donara el baloncesto profesio
nal para decidir su futuro y acla
ró que nunca ha sido materia
lista: “además esa cantidad (cer
cana a los 50 millones de pese
tas) estaba contemplada en mi 
contrato, era algo que ya tenía 
ganado”, dijo y recordó: “re
nuncié a cobrar esa cantidad 
si continuaba jugando en el 
equipo, pero no aceptaron esta 
posibilidad”, aseguró.

Ignacio Solozábal dijo que le 
haría mucha ilusión que el Bar
celona retirara su camiseta con 
el número 7, como ya sucedió 
anteriormente con los casos de 
Fernando Martín (Real 
Madrid) o José María Margall 
(Joventut). “Eso sería un orgu
llo para cualquier jugador, me 
haría mucha ilusión, pero la 
decisión no está en mis manos”, 
concluyó.

' ^a fínal se disputará el próximo 26 en Gotemburgo ante Alemania '

Dinamarca logró el mayor 
éxito de su historia y dio 
una lección de humildad 
a la selección holandesa^ 
aunque necesitó del lan
zamiento de penaltis para 
eliminar al actual cam
peón de la Eurocopa, en 
un partido vibrante y lleno 
de emoción que le permi
tirá jugar la fínal ante 
Alemania.

Luis VILLAREJO

Holanda: Van Breukelen; 
Van Tiggelen, Koeman, De 
Boer (Kieft, min. 46), Rij
kaard; Wouters, Witschge, 
Gullit, Bergkamp; Van Bas
ten y Roy (Van Schip, min. 
115).

Dinamarca: Schmeichel; 
Piechnik, Olsen, Christofte, 
Sivebaek; Vilfort, Jensen, 
Laudrup (Elstrup, min. 57), 
Andersen (Claus Christens- 
sen, min. 7Ó); Larsen y Povl- 
sen.

Goles: 0-1. Min. 5. Henrik 
Larsen. 1-1. Min. 23. Berg
kamp., 1-2. Min. 33. Henrik 
Larsen. 2-2. Min. 85. Rij
kaard.

Arbitro: Emilio Soriano 
Aladrén (España). Él andaluz 
Antonio Martín Navarrete 
estuvo como árbitro reserva. 
Fueron amonestados Henrik 
Larsen (14) de Dinamarca y 
Rijkaard (40), por parte de 
Holanda.

Comentario:
. Henrik Larsen amedrentó 
a Holanda en la primera 
mitad y con sus goles llegó 
á poner en peligro el mito 
del fútbol holandés. Larsen 
no sólo dio esperanzas a 
Dinamarca, sino que rompió 
la cintura del jugador del 
Milan Frank Rijkaard cada 
vez que entraba por la banda 
izquierda.

Dinamarca se adelantó 
muy pronto en el marcador. 
A los cinco minutos Brian 
Laudrup realizó una gran 
jugada que muy bien podría 
haber firmado su hermano en

Dinamarca dejó a Holanda fuera de la final.

el FC Barcelona y su pase 
a Larsen provocó que la 
“parroquia naranja” enmude
ciera por completo.

Holanda volvió a repetir 
los errores del Mundial de 
Italia 90 y con un equipo de 
ensueño se vio superado por 
un veterana selección como 
la de Dinamarca, que actuó 
en su once titulaf con una 
defensa experta cuyos juga
dores -Sivebaek, Olsen y 
Christofte- superan los 30 
años.

Rinus Michels, a la deses
perada, dejó en la caseta a 
De Boer en el descanso, y 
confió en la capacidad golea
dora del delantero del PSV 
Eindhoven Wim Kieft.

John Jensen, en pleno fes
tival danés, incluso pudo 
aumentar la cuenta goleadora 
en el minuto 78, pero su dis
paro se fue algo desviado y 
Hans Van Breukelen se libró 
de la humillación antes de 
tiempo.

Rijkaard, en un despiste de 
la zaga danesa, acertó con la 
puerta de Schmeichel, y el gol 
llevó a Holanda a la prórroga. 
En el tiempo suplementario, 
Holanda con la moral eleva
da, dispuso de las mejores 
ocasiones pero los disparos de 
Roy se estrellaron siempre en 
las manos de Schmeichel.

De la playa 
a la fínal de 
la Eurocopa

Los daneses no se 
habían tomado en serio 
esta competición. Lle
garon sin hacer ruido 
y de rebote para sus
tituir a Yugoslavia, que 
sufre aún la crueldad de 
una guerra civil. El 
seleccionador danés, 
Richard Moeller-Niels- 
sen comenzó a buscar 
a sus jugadores en ple
no período vacacional.

Povlsen pensaba en 
la playa más que en el 
fútbol, otros anulaban 
viajes a Creta o a Cali
fornia. Una semana 
antes del comienzo de 
la Eurocopa se juntaron 
en el aeropuerto de 
Cophenhague y pese a 
ello pusieron contra las 
cuerdas a Holanda, con 
todas sus figuras -Gu
llit, Van Basten, Koe
man y Bergkamp- en el 
césped, y consiguieron 
algo en un principio ini
maginable, jugar la final 
de la Eurocopa de 
Suecia.

MADRID (Efe).- Carlos 
Sáinz tomará la salida del RaHl 
de Nueva Zelanda el próximo 
25 de junio como máxinid can
didato a adjudicarse el triunfo, 
merced a la ausencia de los dos 
pilotos que le preceden en a 
clasificación del Mundial, el fu* 
landés Juha Kankkunen y « 
francés Didier Auriol, y a ® 
acostumbrada fortuna en ^■ 
Antípodas, donde sus 
riores participaciones (1™ •' 
1991) se saldaron con sendos 
triunfos.

Sin embargo, la situación e 
la que el español afronta 
prueba este año, séptima pu 
tuable para el campeonato 
mundo, es bien distinta a a 
anterior. Entonces Sainz 
raba el Mundial con 17 pu" 
de ventaja sobre Kankkune ^ 
tanto que ahora es fef^^^®’ 
que sólo con cinco puf 
desventaja ante el fmfff
tres ante Auriol.

Con el permiso de suW 
Célica 4WD, que durante , 
temporada le ^^ dado ^ 
gustos que alegrías, Sai 
copiloto Luis Moya tienen 
a favor para resarcirse 
retirada en la úfr”U^ E ys. 
mundialista, el Rally .g^gi- 
En tierras griegas su c 
có en la segunda etap' • 
tramo ”Tarzán’, cuan ^^^^. 
ban el tercer puesto ei ^ ^^^ 
ral. El vencedor uf‘ 

Auriol. ,'jedi-
Esta vez Sáinz no po ^^^^¡^3 

carse a conservé u .| 
que no tiene y debe 13 
máximo rendimie ^^^,. 
ausencia de los fuvor j^i 
ciente de ello, el pi jj^j eo 
se entrenó durante ^pn. 
Finlandia, donde ^psiooí^ 
nuas pruebas de P ^^i^e- 
puesto que el trazado 
landés es, en alg 
similar al de los 1similar al oc . Mpieif^' 

El rival que mas
los españoles es j^^fl 
Colin McRae (^“ ® de< 
4WD). Su compane , ^ 
po Ari Vatanen 
menor amenaza, p * ^j pue' 
termina de adpa ¿nía , 
Subaru. Lancia e P« ¡ ,ci¿ 

- el italiano cc^
campeón oc 
principal baza.

^ t

fe
'"

Fundación Raoul Follereau

Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta loOO ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3,000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un *^ 
y les enw una ayuda para costear 

Íos medicamentos oece^^t)s^ 

□ 3.«)0ptas.
□ 5.000 pus.
Mediante: 0 Cheque .nomina 

envíojuniocon^

Gran Vía, -

Nonibre_ 
Calle 
N’_____  
Población

C.P

MARCOS Ot ^*^»»

ti
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Policía Municipal 
Bomberos............  
Casa de Socorro. 
Cruz Roja............

fARA HOY; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: CUELLAR, 
Avda. España, 28 (esquina Circunvalación) y FERNANDEZ 
tOPEZ, Gabriel Ciscar, 9

10 de la noche en adelante: CUELLAR, Avda. España, 28 
(«quina Circunvalación)

MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
^EREZ JIMENEZ, Avenida Menéndez Pidal, 39 y 
RODRIGUEZ NAVARRO, María Marín, 58
GO de la noche en adelante: CUELLAR, Avda. España, 28 

(«quina Circunvalación)

Íara PíLAR MANTILLA GALDON, Asunción, s/n 

MANANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84

Rab^3i*^^’ ^Q^^^LO GONZALEZ CASTRO, 

J^ MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA,

!^^o'^' ’^^^SUELO LARA MOYA,

^es^2^’^^^’ ^^^^ MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,

le vel
en 

)CUp^ 
eene- 

l" fue

a su 
:n las 
i anie- 
990 y 
¡endos

royo» 
e es» 
js dis-

HELUN

Comisaría de Policía..... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63

--------- --------------------- ALMANSA_______________
^^Cobm?^25^' ^^^^^ MARTINEZ CABRAL,

^^^de^37^^^' ^’ TERESA MERA SANCHEZ,

-------- VILLARROBLEDO__________________________________
JAU HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 0. 
'-“artero, 20
JARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A Bajas, 1

a

Rosario, 4S
Teléfono 50 64 84 ALBACic i t
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¡paúl’' 
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^’^esiik .^’ 1: Acción 

^0, V A^^?^ cantidades 
^*^- Conc ’^’^^’Q (Feme- 

Í^- Al ?ev'^^^^^^ repetida 
de 1 ^^’ *^^’'^ griega.

^^Me °^ toma 
Í^^le completo,

5; Ñ^^cnino y Pl).
’V’^T 6- AI "’“'"• 

^''erbin ^^ reves, 
< A," ™do. 7: 

5 P’'O-
de t ^' Monarca 

la h ^^ cuadradas.
^^raja. Mueven

violentamente. 10: Rosigué. 
Dotada de alas. 11: Que procede 
con tacto y prudencia.

VERTICALES: 1: Dicho o 
concepto excesivamente agudo 
y falto de verdad o exactitud 
(Pl). 2: Destino (Pl). Artículo 
(Pl). 3: Utilizadas. Letra griega. 
4: Fundamentabas, cimentabas. 
Música. 5; Consonantes. Ente. 
Acudid. 6; Al revés, envuelva. 
Altar. 7: Sin pelo. Deglutir. 8: 
Afluente del Mino. Rey visigo
do. 9: Al revés, nota musical. 
Artículo. Ligad. 10: Nada 
corriente. 11: Natural de cierta 
ciudad italiana (Femenino)

¿ ^: rL^^^CIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 

s^A -^- ^eV ^- Esas. Sus. aP. 4: Matas. Olé. 5: Oraban. 
U- ’ ^^- Eos. Ni. 8: San. Laboras. 9: Es. Criara. 

' ^as.
‘<.S 'o^» 2: pesar. Las. 3. Avatar. Ra. 4: Resabie.

^^•a. ^^^^^ ^•' Grúa. Sobrar. 8: oaS. soírT.
• Alienaras. 11; Supervisas.

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer fue de 19,6 grados a las 16:05 horas, mientras que la mínima 
fue de 11 grados a las 6:20 hofás. El cielo estuvo cubierto, las 
precipitaciones recogidas fueron de 7 litros por metro cuadrado, 
la humedad relativa del aire fue del 98% y el viento sopló con 
una fuerza de 10,8 kilómetros a la hora en dirección Sur- Sureste.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé chubascos ocasio
nalmente tormentosos, que localmente pueden ser fuertes, en Cata

luña, norte de la Comunidad Valenciana, Andalucía, Asturias y 
País Vasco.

Chubascos ocasionalmente tormentosos en Cantabria, Extrema
dura, Comunidad de Madrid, Castilla-La Mancha y puntos de Ara
gón. Chubascos en Galicia, Castilla y León, sur de la Comunidad 
Valenciana y Murcia. Precipitaciones en Baleares.

Temperaturas sin cambios significativos.

Comunidad Valenciana: muy nuboso, con precipitaciones que 
podrán ser localmente fuertes, más probables en la mitad N, ten
diendo a abrir claros por la tarde en la mitad S. Vientos moderados 
a fuertes del E en la mitad N, flojos a moderados del NW en 
la S. Temperaturas sin cambios o algo más altas.

Murcia: muy nuboso a primeras horas, con precipitaciones, ten
diendo a abrir claros gradualmente. Vientos flojos o moderados 
del NW. Temperaturas sin cambios o algo más altas.

Castilla-La Mancha: muy nuboso a cubierto con precipitaciones 
débiles a moderadas ocasionalmente tormentosas. Temperaturas sin 
cambios o en ligero descenso. Vientos flojos variables predominando 
los de componente E.

Comunidad de Madrid: intervalos nubosos con precipitaciones, 
algunas moderadas y ocasionalmente tormentosas. Temperaturas 
sin cambios. Vientos flojos variables.

Andalucía: cielos nubosos o muy nubosos con precipitaciones 
ocasionalmente tormentosas y que podrán ser localmente moderadas 
o fuertes, disminuyendo a última hora. Temperaturas en ligero 
descenso. Vientos flojos a moderados de componente oeste, con 
algún intervalo fuerte en el Estrecho y extremo oriental del litoral 
mediterráneo.

Calendario

SANTORAL

El Inmaculado Corazón de 
María; santas Agripina y Edil- 
trudis, reina.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 172
Días hasta finalizar el año: 

193 días

Carteleras

CERRADO POR 
VACACIONES

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO.- Oscar a la 

mejor película extranjera de este año.

“MEDITERRANEO” 
Premio Mejor Película Festival de Palm 

Springs 1992
Premio Mejor.Película David de 

Donatello Italia 1991 
Director; Gabriele Salvatores 
Pases; 5.30, 7,15, 9 y 10,45 

No recomendada menores 13 años

CENTRO OPTICO

DIEZ NUÑEZ
OPTICO OPTOMETRISTA

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
04,45 y se pone a las 19,49 (H. 
S.).

La luna sale mañana a las 
23,39 y se pone a las 12,37 (H.
S.).

CERRADO POR 
VACACIONES

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
película de intriga y misterio en torno 

a un posible asesinato.

“ENGAÑADA”
(No recomendada para menores 

dS 13 años) 
Goldie Hawn, John Heard 

y Robin Bartlett 
Sesiones: 6 - 8.15 y 10,30

SENSACIONAL REESTRENO.Una 
inolvidable película en dibujos animados del 

genial Walt Disney, un mundo de color y 
fantasía.

“BLANCA NIEVES Y LOS 
SIETE ENANITOS”
Autorizada para todos los públicos 

Junto con la película se proyectará un 
cortometraje titulado ML'SIC LAND 

Sesiones: 5 - 7,15 y 9.30

ALBACETE
Parque de Bomberos.... 59 6108
Policía Nacional........„..22 33 62
Policía Municipal...........59 61 26
Guardia Civil....2211 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico........21 07 23
Casa de Socorro.............. 2161 61
Cruz Roja Ambulancia..2190 12
Urgencias......................... 59 71 37
Hospital General...........59 71 00
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril .2102 02

O. Reclamación Precios 59 6111
Protección Civil.............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
..... .............................. 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
...........................................50 33 31
Teléfono del Vecino 
........................................... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil.......
Bomberos.............
Casa de Socorro.
Cruz Roja.............

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos.......... o o 

o 
00

 oo
 

o 
o

Hospital Ntra. Sra. Belén 
....-.................................... 3419 80
Policía Municipal..........3104 65
Guardia Civil.................34 00 96
Cruz Roja......................... 341190
Casa de Socorro.... •.......34 19" §0

VILLARROBLEDO
Policía Municipal........... 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 3611
Centro de Salud............. 14 36 51
Comisaría............................ ...14 15 16
Guardia Civil........................ 14 01 27
Bomberos...............................14 00 80

CERRADO POR 
VACACIONES

SENSACIONAL ESTRENO. 
Conmovedor, divertido y emocionante. 
Macaylay Culkin (Sólo en Casa), vuelve 

de nuevo.

“MI CHICA”
Autorizada para todos los públicos) 

Macaylay Culkin, Dan Aykroyd, Jamie 
Lee Curtis y la presentación de Anna 

ChIumsky. 
Sesiones: 6 - 8,15 y 10,30

TERRORIFICO ESTRENO.- Un film 
de uno de los maestros del terror John 

Carpenter.

“ESTAN VIVOS”
No recomendada para menores de 18 

años)
Roddy Piper. Keith David, Meg Foster 

y Perter Jason
Sesiones: 6.15 - 8,30 y 10,45
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INMOBILIARIA

Agente de ia Propiedad 
Inmobiliaria: 

EMILIO HERNANDEZ
VENTAS - ALQUILERES

INMOBU ÍARÍA
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* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares
* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

BOLSA 
INMOBILIARIA

C DIONISIO GUARDIOLA, 23 
Entpia. ALBACETE 3 23 4184

CONFIE SU PROPIEDAU A UN PROFESIONAL
Agente de la Propiedad Inmobiliaria: Emilio Hernández

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
¿HAS SUSPENDIDO? 

¡NUESTROS ALUMNOS NO!
CURSO INTENSIVO DE VERANO 

PARA EXAMENES ÚE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-B.U.P.-C.0.U.-F.P.-IDI0MAS

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN
Información: Marqués de Villores, 18. TeIf: 23 31 11

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA UNIVERSITARIOS

‘ALGEBRA-CALCULO 
‘FISICA-QUIMICA 
‘MATEMATICAS 1-11 
‘ESTRUCTURA 

Información: Marqués

‘ESTADISTICA
‘DIBUJO TECNICO
‘CONTABILIDAD
‘ECONOMIA

de Villores, 18. TeIf: 23 31 11

AZULEJOS VALDI, S.L.

OFERTAS
GRES ESPECIAL PISCINAS 

VENTA Y COLOCACION 
AZULEJOS' PARA BAÑO Y COCINA 

ULTIMOS RESTOS 1» 600 PT AS 
LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD
GRECAS 50 PTAS. UNIDAD 

HORNOS, BARBACOAS Y CHIMENEAS
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

- -ABIERTO SABADOS TARDE
Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

11

ITCADEMIA 
TMA5 ItCAPEMlA 

TMA5

Dionisio Guardiola, 56
Tfno. 22 67 66

Simón Abril, 13
22 25 70

CURSO INTENSIVO DE VERANO

GAONA, 5 
7r 24 10 84

POLITECNICA
• ALGEBRA
• CALCULO

INFORMATICA j
MECANOGRAFIA 

OPOSICIONES

• B.U.P.
• C.O.U.
• SELECTIVIDAD
• IDIOMAS

ECONOMICAS 
MATEMATICAS 
CONTABILIDAD

CALCULO

EP.
METODOLOGIA 
COBOL Y PASCAL 
CONTABILIDAD

PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

GAONA, 5 
'¿Í24 10 84

CONVOCADAS 346 PLAZAS POR LA 
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 

37 EN ALBACETE

Ordenanzas - Peones - Personal Servicios Varios 
Mayores 18 años. Sin estudios

Reunión informativa - 30 Junio - 9 noche

Piso Zona ISABEL LA CATOLICA, de 110 m^ Útiles, 
4 dormitorios, 2 baños, plaza de garaje, iVisítenos!

Piso muy interesante, ZONA AVDA. ESPAÑA, 4 dor

mitorios, 2 baños, trastero. iVisítenos!
APARTAMENTO magnífico, ZONA ISABEL LA CATO

LICA, 1 dormitorio, 1 baño, cocina completa de mobiliano 
y electrodomésticos de primera calidad. Plaza de garaje, 
¡Apresase! Solamente quedan dos apartamentos.

INFORMA Y VENDE

ÍW

USE! 
fe a 
i»

NO DEJES ESCAPAR ESTA
OPORTUNIDAD 

¡ES UNICA!
Con el Graduado Escolar o Certificado 

Escolaridad
* MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA 20 PLAZAS
* JUNTA DE COMUNIDADES CAS-MANCHA 33 PLAZAS

Reunión informativa 30 de Junio 8,30 tarde.

Dionisio Guardiola, 56
tCADEMIA
EMAS

OPOSICIONES 
z. Inminente convocatoria para Aia® 
k del Estado y Seguridad Social

Preparación inmediata
-Horarios: de 16 a 22,30 
-Grupos reducidos .

Información: QI Padre Romano, 
Tel: 52 03 66

de

OPOSICIONES 
AYUNTAMIENTO,^ 

^ Para cubrir un pu 
de trabajo fijo-

- Auxiliar Administración General.
- Guarda pesador.
- Bombero conductor
* Profesorado funcionario del cuerpo-
* Horario de 16 a 22 horas.
* Grupos reducidos.
* Temario a cargo del centro 
Información: C/ Padre Romano, 

Teléfono: 52 03

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE

HlAl 
“te 
ícto
: Pr 
833

ÍC

^ni{ 
para 
Tef.

'Bus
,^li
^25;

^*
 X

 ÍD

PARROQUIA LABORALES
SABADOS Y 

VISP. FIESTAS

DOMINGOS 
Y FIESTAS 
MAÑANAS

ASUNCION 8’30 y 19’30 17’30 y 19’30 9’30-11’30 y 12’30
BUEN PASTOR 18’30 y 19’30 18’30 10 y 12
CORAZON DE JESUS 19’30 19’30 9, 10’30 y 12
ESPIRITU SANTO 19 16 y 19 9’30, 12 y 13
FATIMA 19 19 9,12 y 13
NJRA. SRA. DEL PILAR 19’30 16 y 19’30 9’30, 12 y 13
NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA 19 mart. y juev. 10
NTRA. SRA. DE LA PAZ _I1________________
NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS 19 19 9, 11 y 12
PURISIMA CONCEPCION 8’30 y 19’30 19’30 11’30 y 12’30
SAGRADA FAMILIA 19 19 9, 11 y 12
SAN FRANCISCO 8, 9 y 20 20 9, 11, 12 y 13
SAN JOSE 9, 10 y 20 20 9, 10, 11 y 12
SAN JUAN 8, 9’15, 10, 11, 19 y 20 20 8, 9’15, 11, 12 y 13 .
SAN PABLO 19’30 19’30 9, 11 y 12
SAN PEDRO 11’30
SAN REDRO-SEPULCRO 19’30 miércoles 12’30
SAN VICENTE DE PAUL 18’30 lun. mart. mierc. 19 juev. 19 12
SANTA TERESA 19 19 12’30

19
19

12
12

SANTO DOMINGO 
VIRGEN MILAGROSA

18’30
19 mart. y juev.

M.C.D.2022
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Anuncios por palabras
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í •VENDO Vespa Pk 75. 

Buen estado. 70.000 ptas. 
Tef. 52 06 37

• SE VENDEN varios 
Ford-Fiestas. Muy buen 
estado. Tef. 23 15 52

¿!:!;!;!;!;!:!;!;!;!;!;!;!;!:M
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fSIHACCION DE FOSAS SPIICAS
-WPIEZADE TUBEIMSVAICANIWÍUADOS
-KVBION 0€ lUBERlAS POR EQUIPOS DE 
TEUVBON

TELEFONOS
-ORONA 23 06 38
-fARTICULAR 2144 81

3^Z*V1

hOFRECE chica para

P niños. Tef. 50 47 22

•TORREVIEJA. Vendo cha
let adosado, 2 plantas. 
Amueblado, jardín y piscina. 
Tef. 21 25 98

• FINCA 200 hectáreas. 
Casa de señores. Buen pre
cio. Con ganado. Teléfono; 
2216 35

Sí

■S particulares de 
a domicilio. Tef.

•SE ALQUILA piso con 
muebles o sin muebles. Tef. 
50 47 22

•SE TRASPASA pub-dis
coteca cerca de Albacete, 
con terraza, precio a con
venir. Tef. 39 00 82

SE TRASPASA 
LOCAL 

Totalmente 
acondicionado (primera 

calidad). Céntrico. 97 
m^. 16 m^. de 

escaparate. Chaflán.

• SE VENDE vivienda en C/ 
Baños, 23-7® de 134 m^. 
Informe teléfono; 22 60 62

Necesita mujer de 
^edad interna todo 
ppata atender señora
Melélono: 22 63 97

[DAN CLASES de 

superación). Avda.
Julio Carrilero, 

1nofesoras nativas. 
83353

F NECESITA 
FINERO/A
| Sueldo
IJOOO -150.000
| Sínies, según 
I Wperiencia.
I^ono 2412 79

Bisco 
ROÑA 

''’®dia jornada 
prevenía.

^«'■2214 48

^®"'^ 
*‘25%’ °'^ Saraje.

OCASION 
Gabinete de 

Belleza 
HELIOS

Por iubUaclón, se venden 
aparatos y demás acceso
rios. C/ Tesifonte Gallego, 
16. Teléfono: 22 73 35

•VENDO piso 4® con 
ascensor, calefacción indivi
dual. 11.000.000 Ptas. Tef. 
24 00 30

•SE VENDE piso céntrico 
opción garaje, trastero. Telé 
fono; 21 57 66

• SE VENDE o alquila nave 
500 m^ con extras en polí
gono Campollano. Tef; 
52 20 37

• SE VENDE local comer
cial. Parque Lineal. De 1.500 
m^. Buenas condiciones. 
Informe teléfono; 22 60 62

• SE VENDE piso (frente 
parque Infantil tráfico), 5 
habitaciones, salón-come
dor, cocina amueblada, des
pensa, 2 cuartos de baño. 
Calefacción y agua caliente 
centralizada, dobles venta
nas, escayolas, armarios 
empotrados, parquet, gara
je. Tef; 52 08 00

• SE VENDEN parcelas de 
terreno desde 500 m^. en 
Polígono Campollano. Telé
fono; 23 88 35

VENDO PISO
130 m^. Calefacción 
individual, parquet, 

trastero, garaje, 
vídeo-portero.

16.000.000 Ptas.
Teléfono: 22 28 21

• SE VENDE o,alquila nave 
en Polígono Campollano de 
1.500 M^. con oficinas, ser
vicios y luz. Teléfono; 
23 88 35

•SE ALQUILA apartamen
to céntrico, calefacción, 
agua caliente central. Tef. 
52 00 90

• VENDO piso en Simón 
Abril. 108 m^, aproximada
mente. Precio a convenir. 
Llamar sólo tardes. Tel; 
52 02 82

•SE ALQUILA local, pasa
je. C/ Gaona, 18. Tef. 
21 23 81

•SE ALQUILA local comer
cial. 235 m^. ps Cuba. Telé-

•SE VENDE piso. Blasco 
de Garay. Con ascensor. 
Tef. 21 77 54

fono; 21 35 55

•ALQUILO 
amueblado r

apartamento 
nuy céntrico.

•VENDO piso zona parque 
lineal 3® con ascensor, cale
facción individual de propa
no y cochera. 12.000.000 
ptas. Tef. 24 09 69

Tef. 22 00 80

•ALQUILO piso amuebla
do. Tef. 22 37 22

• ALQUILO apartamento
en Villajoyosa. La 1® de Julio 
y la 2® de Agosto. Tef. 
21 33 01 (horario de comer
cio)

• VENDO O ALQUILO 
dúplex céntrico, 200 m^. 
Terraza, buhardilla, tef. 
21 29 25

ALBACETE
VENTA Y ALQUILER 

PISOS Y 
APARTAMENTOS

CON 0 SIN 
MUEBLES

TEF. 23 90 48

SE ALQUILA 
APARTAMENTO 
Exterior amueblado 

en Dionisio
Guardiola. Teléfono; 

21 76 36

• SANCHEZ DEL RIO ven
de apartamento, calle Hellín, 
2 dormitorios, salón, plaza 
de garaje. Tfno: 50 42 06

•SE NECESITA cafetería 
en alquiler con opción a 
traspaso. Tef. 21 42 52

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila entreplanta comer
cial, 2 despachos. Totalmen
te instalado, nuevo, de lujo. 
Tfno; 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de local comercial en carre
tera de Valencia, 152 m^. 
Tfno. 50 42 06

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono 
21 88 65. Albacete

• SANCHEZ DEL RIO ven
de chalet, urbanización 
Pinares del Júcar, 20.000 m^ 
de parcela. Tfno; 50 42 06

•SE TRASPASA local 
comercial. Chaflán. C/ Que- 
vedo/Santiago. Semiacondi- 
cionado. Teléfono; 24 23 92

•SE NECESITA chica para 
compartir piso. Tef. 50 47 22

•SE TRASPASA entreplan
ta cc mercial 85 m^, cerca 
del Hotel Los Llanos. Alqui-

• TRASPASO Bar Céspe
des. C/ Pedro Coca, 87, 
Teléfono; 22 38 67

ler económico. TeIf; 
23 00 74 GRACIAS 

ESPIRITU 
SANTO

M.T.M.

•TRASPASO local de 
copas en funcionamiento, 
zona de la moda. Tef. 
21 23 29 (de 17,30 a 20 
horas)

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo, Tú que, me aclaras 
lodo, que iluminas todos los caminos 
que para que alcance mi ideal. Tú 
que me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me hacen 
y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos. (La persona deberá 
rezar esta oración 3 días seguidos 
sin decir el pedido, dentro de tres 
días será .alcanzada Ía gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en 
cuanto se reciba la gracia): Agradece 
las gracias alcanzadas J.B.A

___ /aTm^rtín 

asesores
Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol) 
.* 21 04 29 ALBACETE^

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 71 01

—

HIPOTECAS
- Cualquier Inversión 

. - Compra venta viviendas.
- Reformas
- Construcción
- Promotores
- Trato directo

Tetf. 311417

A SANTA CLARA 
EN ESPERA DE 
TUS FAVORES

A.C.N.
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EN ALBACETE
VENTA DE LOCALES 

COMERCIALES, SOLARES.
EN POZOCAÑADA
PISOS Y LOCALES 

COMERCIALES 
TEF. 23 90 48

SE ALQUILA 

APARTAMENTO 
Amueblado edificio 

La Higuerica. Tef.

2214 53. (2-4 tarde)

A.C.R. de Servicios
Decoración en general 
de Viviendas, negocios, 
reformas, reparaciones, 
albañilería, fontanería, 
electricidad, etc.
Presupuestos sin com
promiso. AVISOS

Tetf. 31 14 17

TORREVIEJA

VENDO BARATO 
CUSIFICáDOM DE LEGÍMBRES 

EMPAQI ETADORA LEGIMBRES 

imPIADOIU CEREALES 

TODAS CON ELEVADORES

TELEFONO: 24 0710

ALQUILO 
NAVE 

I.IOOm. en CTRA.
DE Mahora 

Luz, agua, báscula. 
Teléfono; 24 0710

TRASPASO 
LOCAL 

Comercial totalmente acondi
cionado. C/ Marqués de Villo
res n* 43. 160 m® ♦ patio. 
Contrato indefinido. Alquiler 
27.600 Pts. Tfno. 50 37 44., 
Horas Oficina.

Su apartamento desde 
300.000 pts. 

de entrada y 
40.000 pts/mes 
junto al mar y pueblo

ALBACETE 
22 54 99 

PEREZ GALDOS, 17

HORARIO HE AUTOBUSES

o

CIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS

13’30-18'30 13'30

14'00 ____ —
09'30-11’30-12’00-13’30

17’00-18’30-19’30

13'30-19'30 —

14'15-18’00 14'15 —
19'00 — —

________________ 15’00-17’45 15'00-17'45 —
12’00-14’30-18’30 13'30 —

07’00-09’30-13’45

17'00-19’00

07'00-09'30-13'45

17'00

17'00

18’00 14'30 —
12'00-13'30-18'30 13'30-19'30 —
14’00-14’30-18'00 14'30 —
08'00-12’45-15'00

18’00

14'15 —

06'40-08'15-09’30

11’15-12’15-13’30-13’40

14’30-16'00-18’00-20'15

20'40

06'40-11'15-13’30

13'40-18’00-20'40

06'40-13'40-20’40

14'00-15’00 14'00 —
19’00 ____ —
18’00 14’15 —

13'30-18’30 13’30 —
1400-17’00 14'00 —
12'45-16'00 ____ —

15'00 15’00 —
18'00 — —
15'00 15'00 —

13'45-18’00 14'15 —
12'00-14'30-19'00 14'00 «------

08'00-10'00-11'30

12'30-13'30-15'30

17'00-18'00-19'00

20'00

12'30-19'00

S
 

03 

E «
 

/// (2) Alicante; 22'15 sólo Alicante

03'10 sólo Benidorm

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Alcázar de San Juan___________________ 16'45 — —

Alicante y Benidorm (2) 03'10-04'10-06'30-11'25-13'15

17'20-18'15-19'15-21'10-22'15

03'10-04'10-06'30-11'2513'15

17'20-18'15-19'15-21'10-22'15

03’10-04'10-06'30-11’25-13'15

17'20-18'15-19'15-21'10-22'15

Almería 03'05 03'05 03'05

Barcelona 00'30-00'45-06'45-14'15 00'30-00'45-06'45-14'15 00'30-00'45-06'45-14'15

Campoamor ________
03'10-12'45-19 05 03'10-12’45-19'05 03'10-12'45-19'05

Casasimarro 13'(X)-18'30 —

Ciudad Real 05'00 05'00 - - -

Ciipnca
06'00 06 00-15'00 06'00-15'00 09'00

El Picazo
18'30 — —

Iniesta
13'15-18'30 — —

Jcl^n 03'15-17'00 03'15-17'00 03'15-17’00

Jumilla
14'30 — —

La Manoa
12'00-19'05 12'00-19'05 12’00-19’05

Las Pedroñeras 14'30 —

Los Alca..ares
02'15-12'45-18'00 02'15-12'45-18'00 02'15-12'45-18'00

Madrid 02'15-02'50-03'30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-17'35

18'15-19'00-19'45

02'15-02'50-03'30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-17'35

18'15-1900-19'45

02'15-02'50-03'30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-17'35

18'15-19'00-19'45

Untilla del Palancar 06'00-14'15 14'15 —

Orcera
15'00 —

Flava de Gandia 19'00
1900^ —

Puente Genave 15'00 15'00

Puertollano
12'30 12'30 —

Quintanar del Rey 06'00-08'15-11'00-13'15

14'15-17 00-19'00

14'15 —

02 00-05'45-12'15-12'45 02'00-05'45-12'15-12'45 02'00-05'45-12'15-12'45

Tébar
17'00 —

Tnlfido
05'30 - - -

Tnmpjloso
14'00-17'00 14'00

Tnrrft Juan Abad 1700 — -

Valencia
00'30-06'30-07'00

09’30-13'45-1415

17'00-18'00

00'30-06'30-07 00

09'30-13'45-14'15

________________ 17'00-1800

00'30-00'45-06'30

14'15-17'00-18'00-
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- CADA MAÑANA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA
09,25.- AVANCE TELEDIARIO
09,30.- MEDICOS DE CABECERA
10,30.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
U,50.- LA DUEÑA
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30. - EL MENU DE CADA DIA
13,50.- AVANCE TELEDIARIO
13.55. - INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR.

1

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- MUNDO DE FIERAS
16,30.- PASA LA VIDA
18,05.- AVANCE TELEDIARIO
18,10.- GARFIELD
18,35.- WOOF
19,00.- DE TAL PALO...
19,30.- MC GYVER
2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- VIDEOS DE PRIMERA
21,40.- SESION DE NOCHE CON... 

CLINT EASTWOOD “Impacto 
súbito” (1983 - 11212”) Director: 
Clint Eastwood Intérpretes: Clint

Eastwood, Sondra Locke, Pat Hin- 
gle. El detective Harry Calaban, 
que continúa con sus personales 
métodos de trabajo provocando las 
iras de sus superiores, es enviado 
a Sao Paulo para investigar una 
serie de asesinatos sucedidos en 
San Francisco y que, al parecer, 
tienen alguna relación con aquella 
ciudad.

23,55.- EN PORTADA
00,25.- DIARIO NOCHE
00,45.- PUNTO DE VISTA
01,20.- EXTRAÑOS Y HERMANOS. El

destino reencuentra a Eliot y a 
Margaret y comprenden que los 
sentimientos del pasado siguen 
vivos aún. Margaret abandona a 
su mrido para casarse con Eliot. 
Posteriormente tienen un hijo que 
cae grávemente enfermo lo que 
hace que la pareja se sienta más 
unida y fortalezca su matrimonio.

OI,50.- TESTIMONIO
01,55.- CINE 92 “Las infieles” (1953 9935") 

Director: Alejandro Galindo Intér
pretes: Irasema Dilian, Armando 
Calvó, María Douglas. Varias 
mujeres de alta sociedad, casadas 
e infieles, pretenden continuar sus 
viejas relaciones con Rafael, un sol
tero de oro. Este se enamora de 
Beatriz, la institutriz de sus sobri
nos y las infieles no repararán en 
artimañas para después de la boda 
entre Beatriz y Rafael.

03,35.- DESPEDIDA Y CIERRE

fcf 
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te, 

tei
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,24.- APERTURA
07,25.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,00.- CADENA DE LAS AMERICAS 
11,00.- LA PELICULA DE LA MAÑANA 

' “Séptima Página” (1950 - 7224”) 
Director: Ladislao Vajda Intérpretes: 
Rafael Durán, Raúl Cancio, Rosa 
María Salgado. Alrededor de los 
redactores de Sociedad, siempre en 
busca de noticias, se encadenan per
sonajes y situaciones: la boda por 
interés a punto de deshacerse, el 
padre de la novia y su amante, de 
la que está enamorado un joven 
médico que no conoce su situación; 
el hombre en busca de trabajo, mien
tras su esposa acepta el asedio de 
otro hombre...

12,25.- REDACCION DE LA 2
12,30.- BARRIO SESAMO
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO

antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
06,30.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,00.- NOTICIAS
07,25.- AULA 3
07,50.-NOTICIAS
07,53.- LA GUARDERIA
10,03.- LA SELVA DE CEMENTO
11,00.- ATREVETE
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,25.- VIDEOMINUTO
09,20.- LO + PLUS
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: LA REVANCHA DE LOS

NOVATOS
U,27.- CINE: EL ENTE
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- LOS CHICOS DE BEVERLY 

HILLS
14,30.- SPATZ
15,00.- SESION ESPECIAL V.O.: PARA 

SIEMPRE
16,58.- DOCUMENTAL: LOCOS POR

13,30.- DIBUJA 2
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA
14,25.- REDACCION EN LA 2
14,30.- PASANDO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- GRANDES DOCUMENTALES
16,20.- REDACCION DE LA 2
16,25.- PRIMERA SESION “Cuando tú no 

estás” (1966 - 8906”) Director: Mario 
Camus Intérpretes: Raphael, María 
José Alfonso, Ricardo Lucía. Can
sado de corretear por teatruchos de 
pueblos, Raphael intenta abrirse 
paso en el intrincado mundo dis-

14,03.- LA PANTERA ROSA
14,30.- CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE “Diario de tortugas” 

(1985 - 96) Director: John Irvin
17,20.- TELETIENDA
17,30.-NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,20.- SUPERMARKET
19,50.- NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- NUEVOS POLICIAS
22,00.- NOTICIAS
22,01.- LA PELICULA DEL MARTES

“De profesión polígamo” (1975 
80) Director: Angelino Fons

00,00.- NOTICIAS
00,30.- LA LEY DE McCLAIN
01,30.- HISTORIAS DE MEDIANO

CHE “Terror en la clínica” (1967 
- 75) Director: Brooke L. Peters

03,00.- AULA 2
03,30.- CIERRE DE EMISION

EL CINE: JESSICA LANGE
17,56.- CINE: PAREJA DE ASES
19,30.- PIEZAS
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS 

TOMATES ASESINOS
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- ALF
21,00.- PADRES FORZOSOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS

21,54.-
22,00.-

23,47.-

INFORMACION DEPORTIVA 
ESTRENO CANAL + : LA 

BOMBA
PIEZAS: LA NOCHE MAS 

CORTA
01,02.- MUSICA NOCHE
03,01.- CINE: DINERO. Carmen Muller, 

una ama de casa de clase media, 
descubre que su marido hace tres 
meses que no trabaja y que ambos 
poseen una deuda con el banco 
que supera los 80.000 marcos.

04.35.- CIERRE

C
M

cográfico de Madrid. Tiene voz y 
personalidad, pero es un completo 
desconocido y todas las puertas se 
le cierran. Un buen músico y una 
comentarista de discos -Lina- le lan
zan a la fama. Circunstancialmente 
otra mujer -Laura- de la que Rafael 
se ha enamorado, decidirá en su 
destino.

18,00.- FALCON CREST
18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- TENDIDO CERO: TOROS CORRI

DA DE LA PRENSA En directo 
desde Madrid Toros de Samuel Flo-

07,00.- AVANCE
07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
09,20.- VIENTRE DE ALQUILER
09,55.- VACACIONES EN EL MAR
10,45.- CINE CORAZON: “La novia de 

Juan Lucero” (1958 - 79) Direc
tor: Santos Alcocer

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
09,50.- TE QUIERO LUCY
10,15.- PHYLLIS
10,45.- VECINOS
U,10.- ENTRE AMIGOS
12,00.- ENTRE SEMANA
12,35.- PACO, PACO, PACO
13,05.- A LA BABALA

res para Roberto Domínguez, Victor 
Mendes y Mariano Jiménez.

2L00.- REDACCION DE LA 2
2135.- PUNTO Y APARTE
2L50.- QUIEN SABE DONDE
22,40.- GRANDES RELATOS “Badis’.’

00,20.- TREINTA Y TANTOS
01,10.- CINE CLUB. CICLO: MiTCHtt 

LEISEN “Una chica afortu^ 
(1937 - 90) Director: Mitchell 
Intérpretes: Jean Arthur, 
Arnold, Ray Milland. Cuan 0 
joven y sencilla secretaria transita 
por una calle de la ciudad, ve _ 
cae desde una ventana un , j. 
y carísimo abrigo de piel. La 
cha no duda en quedárse 10 5’" ^ 
que desde ese momento su tr A ^^ 
vida se convertirá en un 
confusas situaciones. * ORIGINAL CON SUBTITÜL 

EN CASTELLANO
02,40.- DESPEDIDA Y CIERRE-

San 
k

13,25.- A MEDIODIA ALEGRIA
13,55.- ENREDOS DE FAMILIA
14,25.- QUERIDOS PADRES

14,55.- HOY
15,00.- PAPA COMANDANTE

15,30.- MANUELA
16,30.- MARIA DE NADIE
17,10.- TELECINCO, oDlGAM
17,25.- SUPERGUAV p^TlEND^
19,30.- ¿HABLANDO SE EN 

LA BASCA?
20,00.-HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA-

20,45.-TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA ^^^jcA
22.05.- AMOR, HUMOR V 90) 

-Los guerrilleros 
Director: ^J^añANA r 

23,50.- ENTRE HOY ^ MAN^gj^pB 
0030.- ¿HABLANDO SE 

LA GENTE? 
01,30.- MANNIX lAS 
0230.- LAS CHICAS CON

CAS 
03,00.- CIERRE

14,00.- NOTICIAS 9
14,30.- EL TIEMPO en
14,35.- BELLEZA Y PODER ..g, gra 
15,20.- TARDES DE CINt 

duado”
17,50.- A LA BABALA
19,30.- PARAISO
20,15.- EL SHOW DE

LEON 
21,00.- NOTICIAS 9
2130.- EL TIEMPO jj^ERA 
21,40.- AMOR A 
23,00.-MARTES CINE
01,15.- NOTICIAS 9
01,30.- FIN DE EMISION

.C.D.2022
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Roberto Domínguez, Víctor Mendes y Mariano Jiménez lidiarán toros de Samuel Flores

La tradicional Corrida de la Prensa
transmitida en directo por Canal Plus

Dentro del ciclo de Clint Eastwood, la 2 emite la cuarta entrega del detective ‘Harry Callaban

^®a/ Plus retransmite 
".' la tradicional Corrida 
* fe Prensa de Madrid,

¡a Plaza de las Ven- 
un festejo que contará 

J ioros de la ganadería 
Ismael Flores, cuya 

'^^itastada calidad es una 
^^ntia para el éxito de

' ADRID. (Efe).- La terna 
3 compuesta por Roberto 

^^ portugués Víc- 
^Mendes y Mariano Jimé- 

de ellos ha 
; “0 tres tardes en la Feria 
.^.Isidro sin alcanzar nin- 

nunfo, lo que le obliga 
^^ porqué de su 

cJ? ^” ^^^^ cartel, tra- 
w j ^^^^^ ’^^^^rt'ado a los 
^res del ciclo isidril.

^*otor Men- 
¿ ®?^^^^ anunciado dos 

isidrada pero sólo 
1 actuar en una de ellas, 

especialmente 
i se 1° ^^ ^®^ Ventas, don- 

tilinto^ reconoce su toreo t "OSO y variado en los

? Mariano Jimé- 
puerta gran- 

madrileña hace 
tendrá mañana

Eastwood 

P policía Harry Callahan,

En la foto, Víctor Mendes, un torero especialmente apreciado en Las Ventas.

I.

más conocido como “Harry el 
sucio”, protagoniza esta noche 
una nueva aventura en el lar
gometraje “Impacto súbito”, 
dentro del ciclo que dedica 
al actor Clint Eastwood el pri
mer canal de TVE.

Eastwood, que en el largo- 
metraje de hoy también se 
encarga de las labores de 
dirección, parece encariñado 
con este personaje, ya que lo 
ha interpretado hasta el 
momento en cinco películas.

En la que se ofrece hoy, 
la cuarta de la serie, el detec

tive abandona sus habituales 
dominios, para investigar en 
la brasileña Sao Paulo una 
serie de asesinatos cometidos 
en su ciudad, San Francisco.

Acompañado en el reparto 
por sus habituales compañeros 
Sandra Locke y Pat Hingle, 
se trata de una de las más 
flojas de la serie, y repite un 
poco caricaturísticamente los 
tópicos enfrentamientos del 
detective con cuantos superio
res tratan de corregir sus hete
rodoxas y violentas formas de 
actuar.

El espacio “Grandes rela
tos”, de la 2 de TVE, emitirá 
mañana la primera parte de 
la serie “El bosque inundado”, 
en el que se recogen algunos 
aspectos poco conocidos de 
esta inmensa superficie fores
tal, cuya supervivencia parece 
bastante problemática si se 
hace caso de los avisos ver
tidos en la reciente Cumbre 
de la Tierra, celebrada pre-‘ 
cisamente en Río de Janeiro.

El documental, cuya segun
da parte se emitirá el miér
coles, recoge como la Ama
zonia, el mayor bosque del 
mundo, se inunda periódica
mente con la llegada de la 
temporada de las lluvias. Una 
época durante la que las aguas 
suben hasta 10 metros sobre 
su nivel habitual.

Por otra parte, el programa 
de hoy de “Quién sabe dón
de”, en la 2, dedicado a los 
casos de desapariciones mis
teriosas, recogerá hoy la otra 
cara de la moneda, los casos 
que han sido resueltos satis
factoriamente.

Según datos del programa, 
cerca de 9.000 casos de desa
parición de personas son 
denunciados cada año en 
España, muchos de los cuales 
se resuelven con el paso del 
tiempo gracias a la propia 
voluntad del fugado, por el 
trabajo de la Policía o por la 
colaboración ciudadana.

Frases

“Amazonas: el bosque 
inundado”

Benito Floro.

- BORIS YELTSIN, presiden
te de Rusia: “Cuando hay una 
guerra no podemos permanecer 
indiferente a ella”.

- ROGER CHARTIER, soció
logo: “Siempre ha habido una 
fuerte vinculación entre escri
tura y poder”.

- ISAAC RABIN, líder del 
Partido Laborista de Israel: 
“Las relaciones con Estados 
Unidos son vitales para Israel”.

- ALBERTO PUIG, motoci
clista: “Me siento presionado 
por el público”.

- BEN JOHNSON, atleta. 
“No quiero ver a Carl Lewis 
en el resto de mi vida”.

- JAVIER ARZALLUS, pre
sidente del PNV: “Un Gobierno 
que se precie debe tener con
tactos con ETA”.

- BENITO FLORO, entrena
dor del Real Madrid: “Cues
tionar la ‘quinta del buitre’ es 
hablar por hablar”.

- NARCIS SERRA, vicepre
sidente del Gobierno: 
cute mucho pero al

“Se dis
final se

aprueba el proyecto de Gon
zález”.

!\[arra la historia de Oskar Schindler, el alemán que salvó de Hitler a unos 1.300 judíos

Spielberg rodará en Cracovia un filme cuya
trama se centra en la 11 Guerra Mundial

VARSOVIA. (Efe).- Steven 
Spielberg rodará en Cracovia 
una película sobre Oskar 
Schindler -el alemán que salvó 

■’* jimio.
cumplirán

0, escritor,

'^ futbolista,

de Hitler a 1.300 judíos-, basada 
en la novela de Thomas Kemea-

El director norteamericano 
ha localizado exteriores en Cra
covia, la antigua capital polaca, 
que eligió como escenario de 
su filme pese a las ventajosas 
ofertas que había recibido de 
Checoslovaquia.

El cineasta quiere ser fiel en 
todo lo posible a la realidad 
descrita en la novela sobre la 
vida y aventuras de Schindler, 
alemán de los sudetes y cola
borador de la Abwehre (servicio 
de inteligencia del ejército hit
leriano), que era propietario de 
una fábrica de esmaltes en 
Cracovia.

¿^ ALFONSIN!,

*"115 -P ''''° “”®Rii-

^^TO, escri-

‘‘Lista de Schindler”

Aquel alemán salvó a 1.300 
judíos elaborando la llamada 
“Lista de Schindler”, una lista 
de supuestos especialistas que 
eran indispensables para la 
industria alemana.

Junto con la maquinaria de
1a industria que supervisaba 
Schindler, al aproximarse el 
frente evacuó a los judíos de 
Cracovia a la localidad checa 
de Brilince, donde permanecie
ron a salvo hasta el fin de la 
guerra.

Entre los 1.300 judíos que sal
vó se encontraban Richard 
Horowitz, posteriormente uno 
de los más grandes fotógrafos 
norteamericanos, y Mosze Bejs- 
ki, juez del Tribunal Supremo 
de Israel.

Oskar Schindler emigró des
pués de la guerra a Argentina, 
pero no tuvo suerte en aquel 
país y regresó a Alemania, don
de vivió largos años al borde 
de la miseria.

Spielberg, que visitó Cracovia 
acompañado de su jefe de pro
ducción, Branco Lustig, que tie
ne en su haber películas tan 
míticas en la historia del cine 
como “Un violinista en el teja
do”, afirmó que había encon
trado todo lo que necesitaba 
para el rodaje.

En una cantera próxima a la 
ciudad se construirán los deco
rados de un campo de concen-

El popular cineasta norteamericano Steven Spielberg.

tración y la localidad de Wado- 
wice, lugar natal del Papa Juan 
Pablo ÍI, será utilizada en la 
película como la villa checa de 
Brilice, ya que son muy pare
cidas.

Spielberg, que planea comen
zar el rodaje en Cracovia el 15 
de febrero de 1993 y terminarlo 
en 60 días, tiene la intención 

de contratar a unas 40.000 pola
cos como extras.

El popular cineasta nortea
mericano valoró muy positiva
mente los exteriores cracovia
nos afirmando que son ideales 
para su película y le darán el 
realismo que desea garantizar 
a un filme de singular mensaje 
humanitario.



QUESO
EL ARRIERO

El PP critica en 
Caudete la 
gestión municipal 
en sanidad y 
medio ambiente

El presidente del Partido 
Popular en Caudete, Francisco 
Martínez Sandoval, ha acusado 
al equipo de gobierno munici
pal, formado por el PSOE y 
el grupo independiente, de 
varias deficiencias en la gestión 
de sanidad, medio ambiente y 
personal del Ayuntamiento.

En una nota difundida a los 
medios de comunicación, Mar- 

'■ tínez Sandoval reprocha al equi
po de gobierno que no haya 
puesto en marcha el Reglamen
to de Vertidos, “lo que ha ori
ginado como consecuencia -se
gún sus palabras- el reciente 
problema con la Confederación 
Hidrográfica del Júcar”.

El presidente del PP de Cau
dete denuncia también que no, 
se ha presentado todavía una 
campaña de repoblación y; refo
restación, que no hay limpieza 
en los caminos rurales y que 
los límites del casco urbano se 
están convirtiendo en esterco
leros.

En materia de sanidad, Fran
cisco Martínez Sandoval recri
mina al alcalde que los cau- 
detanos tengan que seguir des
plazándose a localidades como 
Jumilla, Almansa y Albacete 
para ser atendidos, al no haber- 
se llevado a cabo la concen
tración de la asistencia sanitaria 
en el hospital de Yecla.

*Sandoval añade en su escrito 
que “seguimos con la falta de 
secretario y de un interventor 
de cuentas en el Ayuntamiento 
que sean funcionarios naciona
les y no hay todavía una cate
goría y valoración de los puestos 
de trabajo”.

En opinión del presidente 
local del PP, “la falta total de 
planificación y coordinación 
existente en el Ayuntamiento 
no es culpa de los funcionarios, 
sino de los políticos que los 
dirigen”.

Co 

’UE

los Reyes en ei 
Zarzuela, según

QUESO COQUEM
DISTRIBUIDOR:

JAVEGA ALIMENTARIA, SA

Siempre llueve sobre mojado.- En esta ocasión, y aunque el tiempo sea el más 
apropiado para ello, no nos referimos a cuestiones meteorológicas, sino a la situación del 
entorno urbanístico de la Catedral. Encima de las barbaridades que el Ayuntamiento está 
cometiendo con el aparcamiento supuestamente subterráneo y el cerramiento de la plaza, 
éste es el aspecto que presenta un solar situado justo al lado de la Plaza Virgen de
Los Llanos. A eso se llama cuidar nuestro patrimonio artístico. LUIS MIGUEL

■ No parece que el 
Patrón San Juan esté dando 
muchas facilidades desde 
allá arriba para que podamos 
celebrar su fiesta.

* * *
■ Las actividades progra

madas por el Ayuntamiento, 
entre que no eran nada del 
otro mundo y que el tiempo 
no está acompañando, no 
están resultando precisamen
te un éxito.

■ Y es que, cuando se 
habla de fiestas, la gente de 
Albacete piensa sobre todo 
en la Feria. En la que, por 
otra parte, también se festeja 
a la Patrona, con lo que todo 
queda en casa.

Esta tarde, 
, extracciones de 
sangre en Alcalá 
del Júcar

***
■ El concejal de Depor

tes, Paco Delgado, sigue sin 
estar muy enterado de los 
problemas de la piscina del 
Paseo de la Cuba.

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Albacete pone en 
conocimiento de los donantes 
y de aquellas personas que se 
sientan solidarias con esta 
humanitaria labor que hoy mar
tes, a partir de la.s cinco de 
la tarde y hasta la nueve de 
la noche, un equipo de extrac
ción de sangre, se desplazará 
hasta la localidad de Alcalá del 
Júcar, para poder atender a 
quien desee efectuar su dona
ción.

La^sangre extraída, como en 
todas las ocasiones se utilizará 
para cubrir las necesidades del 
Hospital General de Albacete.

■ Si cuando se descubrió 
la pérdida de agua se lomó 
la cosa a chacota, ayer, al 
presentar el informe con el 
que pretendía negar la evi
dencia, se limitó a decir: 
“Que hable el gerente, que 
hable el gerente”, refirién
dose al máximo responsable 
del Instituto Municipal de 
Deportes.

■ Pues nada, que siga así 
de eficaz el compañero Del
gado. Como en el tema de 
Personal lo haga igual de 
bien que en las cuestiones 
deportivas, la gestión en el 
Ayuntamiento va a resultar

San Juan, fiestas discretas.

un rosario de penalidades.

■ Y hablando de Delga
do: hoy en el Ayuntamiento 
presentan UGT e Izquierda 
Unida su nueva estrategia de 
cooperación. ¿Estará allí el 
insigne y barbado concejal, 
como destacado dirigente 
ugetista que es?

* * *
■ Esta mañana en la 

Delegación de Hacienda 
estarán, además de los sufri
dos ciudadanos que deseen 
presentar su declaración con 
derecho a reducción, los 
representanies de la UPA 
para presentar al delegado 
su tabla reivindicativa para 
el sector agrario. Les van a 
hacer el caso que usted y 
yo cstamo.s pensando...

La secretaría de Estado del 
Ministerio para las Administra
ciones Públicas ha resuelto 
nombrar interventor de la Dipu
tación Provincial de Albacete a 
Enrique Tabernero Portero, 
quien ha tomado posesión de 
su cargo en los primeros días 
del mes de junio.

Enrique Tabernero es natural 
de Albacete y tiene 54 años de 
edad.

Su carrera en la Administra
ción se inició en el año 1961, 
cuando ingresó mediante opo
sición en el Cuerpo Nacional 
de Depositarios de la Adminis
tración Local.

En este cargo ha ejercido sus 
funciones en los Ayuntamientos 
de la localidad de Carlet (Va
lencia), Crevillente, (Alicante) 
y La Roda, en la provincia de 
Albacete.

En el año 1973 se integra en 
el Cuerpo Nacional de Inter
ventores de la Administración 
Local, al que accedió mediante 
oposiciones, pasando a desem
peñar las funciones de interven
tor en los Ayuntamientos de La 
Roda y Hellín, en la provincia 
de Albacete y posteriormente 
el puesto de viceinterventor en

E

De Klerk 
renuncia a ir a
Sevilla por la 
difícil situación 
de Sudáfrica

El presidente del gobierno^ 
Sudáfrica, Frederik y. 
Klerk, que llega hoy a Madn 
reducirá su visita a BP ' 
un día y no acudirá .a la r 
sición Universal de Sevilla 
la situación que ** 
país, informaron fuentes P [ 
máticas sudafricanas.

La visita del presiden e »

fricano incluye 
con el presidente del 
Felipe González, y unacena^

^ 1

fuentes. , ó
Inmediatamente desg^ 

la cena. De Klerk a . 
España para regresar y 
y poder presidír l ^^ 
semanal de su gabm ^ 
coles, mientras permane^ 
su esposa, Manke, qu ^^ 
tituirá en la Expo, q ^ j ^d, 
coles celebra el D»*»1 

frica.
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Nuevo interventor en la 
Diputación de Albacete
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